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La Junta apoyará el Pacto Local si está 
dotado de suficientes fondos económicos
El PSOE invita al PP de la región a pedir al Gobierno central la financiación necesaria
La propuesta remitida por el PP al PSOE sobre 
el futuro del denominado Pacto Local ha abier
to un gran debate político. En Castilla-La Man
cha, el consejero Portavoz, Emiliano García- 
Page, ha afirmado que la Junta de Comunida
des “transferirá competencias a los ayunta
mientos, negociando con ellos unos traspa
sos bien dotados”, aunque matizó que este

interés del Ejecutivo autonómico “sólo puede 
arreglar la financiación de las competencias que 
se transfieran, pero no el actual campo de ac
tuación y el abanico de competencias que ya 
tienen los ayuntamientos y que están insufi
cientemente financiados, pues este problema 
de financiación municipal le corresponde abor
darlo al Estado”.

El portavoz de la Ejecutiva socialista en la 
región, José Manuel Caballero, ha invitado al 
PP a sumarse a sus reivindicaciones sobre la 
necesidad de alcanzar un Pacto Local, aunque 
con la financiación necesaria que garantice la 
calidad de los servicios y sin que ello suponga 
la creación de nuevos impuestos.

(Editorial y pag. 6)

El próximo curso se 
realizará la mejora 
de Secundaria
El consejero de Educación y Cul
tura, José Valverde, ha asegurado 
que las primeras medidas del Plan 
de Mejora de la Educación Secun
daria comenzarán a aplicarse con 
el inicio del próximo curso esco
lar, y se irán desarrollando en los 
distintos centros educativos, en 
función de su autonomía y sus 
necesidades.

(Pag. 30)

El SESCAM ya 
cuenta con logotipo 

identificativo
El Servicio de Salud de Casti
lla-La Mancha (SESCAM), que 
sustituye el antiguo INSA- 
LUD, cuenta ya con una ima
gen corporativa que permitirá 
identificar este nuevo servicio 
regional. Según su director ge
rente, Roberto Sabrido, el ob
jetivo es que esta imagen evo
que los principios de esta or
ganización: “solidaridad, equi
dad, calidad y eficiencia”

(Pag. 7)

Aprobados 58 millones de euros para 
planes de reestructuración del viñedo
La Consejería de Agricultura y 
Medio Ambiente de Castilla-La 
Mancha ha resuelto los expedien
tes de este año, de los planes de 
reestructuración y reconversión 
varietal del viñedo, aprobando un 
total de 80 de ellos, lo que supone 
la concesión de una subvención 
de unos 58 millones de euros.

Estas ayudas beneficiarán a un 
total de 4.301 viticultores, para la

reconversión de más de 17.000 
hectáreas de viñedo.

La asignación otorgada a Cas
tilla-La Mancha en el año 2002 para 
este programa de reestructuración, 
asciende a más de 80 millones de 
euros.

La provincia de Ciudad Real 
es en la que se han aprobado un 
mayor número de planes.

(Pag. 29)

El pleno del Parlamento Europeo recha- mún en la decisión de 'os earapancme-n- 
zó la parte de una enmienda que, aña- torios o a ’a no votar a favor de la en 
tílela a una resolución sobre desarrollo rr.ienaa o: PHN aue fimdaba os ayudas 
sosteníble, criticaba ef Pian Hidroiógi- europeas a España. Igu-almen-e. aseguró 
co Nacional (PHN) español. que, "el preS'dente autónomo -er -e-e-
Pafa el Gobierno de Castilla *l.a Mancha, renda  a José Bono- ha hecho vafe? su 
por boca de su profavoz, Emiliano Gar- opinión y la fuerza que tenemos com o 
cía-Page, se ha aplicado el sentido co- región1. - ..
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El Tesoro encantado del 
castillo de Peñarroya (D)

Pilar Serrano de Menchén

Como el Rey creyese: Que no se ofre- 
_  cía inconveniente ni daño, visto 

por Nos y los de nuestro Consejo, aca
tando que de hallar el solicitante los 
dichos tesoros se recibiría beneficio y 
nuestras rentas reales serían acrecen
tadas, por el presente se concede per
miso y licencias y facultad para bus
car el dicho tesoro, siempre que se 
haga ante Justicia y dando antes las 
fianzas legas, llanas y abonadas, que 
no haréis daño en ninguna heredad ni 
edificio ni en otras partes que nos ven
ga perjuicio a Nos ni a otros terceros... 
Así podéis vos, o quién vuestro poder 
hubiere, buscar y sacar de la dicha Vi
lla, y  una legua alrededor de ella, en 
presencia de la persona que por dicha 
Justicia fuere señalada y del Escriba
no público, e no de otra manera, con
tando que se busque dentro de los se
senta día, contados desde el día de la 
data de esta Nuestra Carta, y con que 
se lleve todo lo que se hallare ante la 
dicha Justicia, sacándose de todo ello 
las costas que se hubieren hecho en 
buscarlo y sacarlo, se tome para Nos 
quinta parte del Tesoro, y sacado aque
llo, os hacemos merced de lo que dello 
juntamente os perteneciere a vos con
forme a las Leyes de estos nuestros 
Reynos. Está firmada en Valladolid a diez 
y ocho días del mes de febrero del año 
mil y seiscientos y cuatro con una or
den perentoria dada al Canciller don 
Jorge de Cías de Vergara: Mande en
viar este Traslado a toda diligencia y 
escribir que venga la respuesta en bre
vedad. Asunto: Traslado de la Provi
sión y Licencia para el Tesoro de 
Peñarroya.

Cuando la dama leyó lo que allí esta
ba escrito parece tuvo mucho conten
to. Y se percató que las leyendas o ro
mances contados sobre el Castillo no 
se apartaban punto de la verdad del 
caso. Y así se tuvo por muy satisfecha 
de dicha averiguación. También se pro
metió seguir el hilo de ovillo, y buscar si 
se llevó a cabo la dicha búsqueda, y si 
se encontró tesoro, de qué forma, a qué 
hondura y en qué sitio. Asimismo se 
prometió estar alerta y avisada sobre lo 
que en ese lugar ocurría, pues de sobra 
sabía que llegaría un día en que los hom
bres sentirían la imperiosa necesidad de 
buscar otros tesoros, hallar la verdad 
del Castillo. Y como ahora allí se está de 
obras cree es oportuno hacer pública 
su averiguación y exponer al vulgo lo 
del tesoro, más que nada por entender 
que dicho tesoro está y existe y se pal
pa apenas se pasan los dedos por una u 
otra piedra, tan hermosas en la duración 
de los siglos. También le preocupa a la 
dama que, pese a los cuidados, a los 
expertos, a los planes y planos, a los 
que miman el lugar, se cometan desma
nes y ocurra como ha ocurrido en otros 
lugares históricos, que cuando se ha 
buscado el hilo el ovillo no se ha halla
do y está perdido para los restos, y ya 
no hay forma de saber el original de tan 
reformado o deformado, que todo pue
de ser.
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Pedro Almodóvar, cineasta 
castellano-manchego

ALMODÓVAR 
TENDRÁ SU FORO

El popular cineasta castellano- 
manchego, Pedro Almodóvar, 
tendrá en Cuenca un foro inter
nacional en el que se recopilarán 
las copias de sus películas, guio
nes y carteles. Así lo ha desvela
do el vicerrector del Campus de 
Cuenca, José Ignacio 
Albentosa, al anunciar que en un 
plazo de ocho meses estará con
cluido el Instituto de Estudios 
Avanzados de la Comunicación 
Audiovisual (ICA).

Cuenca, que camina a marchas 
forzadas desdé su actual condi
ción de Patrimonio de la Huma
nidad, a convertirse en el princi
pal foco de atracción turístico- 
cultural de Castilla-La Mancha, 
tendrá en el ICA un edificio en 
forma de cubo y con dos plantas 
ocupando una superficie de 900 
metros cuadrados.

José María Molina, portavoz 
del PP en Manzanares

LA QUEJA 
UNIVERSAL

“Una vez más el alcalde de 
Manzanares muestra su falta de 
sensibilidad democrática y su ta
lante dictatorial al aplicar el tur
no de intervenciones durante el 
desarrollo de los plenos”. Así 
empieza una nota de prensa que 
nos ha enviado el PP de Ciudad 
Real, de parte de su portavoz en 
el Ayuntamiento de Manzanares, 
José María Molina.

El concejal y diputado pro
vincial se queja de que Miguel 
Angel Pozas, el alcalde socialis- 
tade esa ciudad, “al establecer el 
turno de intervenciones, concede 
dos turnos a cada uno de los por
tavoces y cuando éstos han ago
tado su turno, hace uso de la pa
labra, larga y extensamente”.

Está bien que se queje Molina, 
lo que no es de recibo es que nos 
lo vénda como noticia. Le acon
sejamos que le pregunte a sus 
compañeros alcaldes.

El año 2002 está siendo para el 
Partido Popular de Socuéllamos 
un año especial, dado que está 
consiguiendo una importante in
troducción en los órganos direc
tivos provinciales.

Primero fue su alcalde, 
Sebastián García, el que que fue 
requerido para formar parte de la 
dirección provincial, quedando 
así definitivamente superados los 
roces que devinieron de la pre
sentación de su candidatura a la 
presidencia provincial.

Ahora el desembarco ha esta
do protagonizado por su porta
voz en el Ayuntamiento y res
ponsable del área de Juventud, 
David Salmerón, quien ha sido 
elegido para que sé responsabilice 
de la secretaría ejecutiva de Ac
ción Institucional del Comité Eje
cutivo Provincial de Nuevas Ge
neraciones. Pues muy bien, ¿no?

El presidente regional del PP, 
Agustín Conde, aprovechando 
la oportunidad que le se le pre
sentó con motivo de una reunión 
con el sindicato de Médicos de 
Castilla-La Mancha, se mostró 
autocrítico y reconoció la “pe
nosa” situación en la que se en
cuentran los médicos de Castilla- 
La Mancha, hasta el 31 de diciem
bre dependientes del Gobierno 
central.

Conde reiteró a los facultati
vos que espera que ahora que las 
competencias están en manos del 
Gobierno de Castilla-La Mancha 
se equiparen sus sueldos con los 
del resto de país, tengan una jor
nada no superior a las 35 horas 
semanales, como el resto de los 
funcionarios de la Administra
ción, y no trabajen más de 48 
horas seguidas. Muy bien.

David Salmerón, portavoz del 
PP en Socuéllamos

MÁS PESO EN LA 
POLÍTICA

Agustín Conde, presidente 
regional del PP

CONDE,
AUTOCRÍTICO
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L A V E R B E N A ANTONIO GÓMEZ

Desde hace unos días la peseta 
(y el duro, los cinco duros y has

ta los veinte pavos) han dejado de 
formar parte definitivamente de nuestra rutina. Como hemos teni
do dos meses para acostumbrarnos a esta progresiva desapari
ción parece que sicológicamente no ha afectado demasiado, salvo 
a los románticos empedernidos.

Otra cosa es económicamente, porque aunque cuadren a golpe 
de euroconversor el IPC, llegar a fin de mes es ahora más complica
do, y a nadie escapa la exagerada subida de precios de lo que se ha 
dado en llamar la cesta de la compra (que ahora suele ser un carri
to).

Al principio de esta transición monetaria aconsejaban pagar las

compras con tarjeta de crédito, para 
así facilitar los cambios y la conver
sión. Me temo que era simplemente 

una maniobra para no provocar infartos a la hora de calcular cuán
tas pesetas eran los euros desembolsados.

Ahora que todo se paga con la moneda única resulta aterrador 
comprobar como todo sube sin que nadie haga nada por remediar
lo, salvo quejarse. Por eso nos acordamos de la peseta, no por su 
pasado histórico sino por su pasado económico. En fin, el tiempo 
todo vuelve a su cauce y llegará el día en que paguemos con euros 
sin calcular automáticamente en pesetas y que lo de las pesetas 
sea una reminiscencia de un pasado en el que te podían mandar a 
por cinco duros de pipas.

Adiós, rubia
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Alejandro Gil, consejero de 
Obras Públicas

TRASVASARES
IRRACIONAL

El consejero de Obras Públicas, 
Alejandro Gil, ha tenido que vol
ver a salir a la palestra informativa 
por un nuevo trasvase de 114 hec- 
tómetros cúbicos que la pasada se
mana fue aprobado por la Comi
sión de Explotación del Acueducto 
Tajo-Segura, tachándolo de “irra
cional” en unos momentos en los

Mi

Para Gil, la política hidráulica 
que se está llevando a cabo no es la 
correcta, a pesar de las numerosas 
leyes, órdenes, decretos y planes 
de actuación que se han aprobado 
en los últimos años.

Además, aseguró que los pro
blemas que se dan en España, “no 
se pueden abordar con medidas de 
emergencia, sino con actuaciones 
planificadas a largo y medio plazo 
que permitan garantizar la calidad 
y la cantidad del suministro de agua, 
consolidar los regadíos y mantener 
ios ríos en las mejores condiciones 
posibles”.

El consejero también protestó 
porque “se desembalsa agua muy a 
la ligera” para usos ajenos al abas
tecimiento a las poblaciones. Todo 
ello le llevó a temer que de mante
nerse la actual política de trasvases 
“nos encontraremos con una alar
ma hídrica y con escasez en los 
abastecimientos no sólo en el Tajo, 
sino en el Segura. Y encima no llue
ve. Ya verás que veranito...

María Luisa Araújo, consejera de 
Economía y Hacienda

BUENOSDATOS 
ECONÓMICOS

La Consejería de Economía y Ha
cienda cuya titular es María Lui
sa Araújo, acaba de hacer públi
cos los datos económicos de la re
gión durante el tercer trimestre del 
pasado año, según las estimacio
nes que viene realizando de forma 
periódica la Universidad de 
Castilla-La Mancha.

Los principales indicadores 
i un crecimiento del

producto regional nó'S'fffiíü'BSÍ 1 "ÜP
por ciento, dos décimas más que el 
estimado para la economía nacio
nal que ha sido cifrado en el 2,6%.

Por lo que se refiere al mercado 
de trabajo es de destacar que se pro
duce una reducción del paro de un 
5,61% respecto al trimestre ante
rior, siendo así significativa la re
ducción del paro femenino en más 
de 6,000 mujeres.

Igualmente destaca el enorme 
incremento interanual del nivel de 
activos, un 2,1% frente al 0,7% de 
la media nacional, siendo muy 
destacable la importantísima incor
poración de la mujer al mercado de 
trabajo en Castilla-La Mancha, que 
en un año creció un 5,2% frente al 
0,9% de España.

Por último y por lo que se refie
re a la inflación regional, ha sido la 
más baja de España en el ejercicio 
2001, ya que los precios de consu
mo experimentaron un incremento 
de un 2,3% frente al 2,7% del con
junto nacional.

Albertina Oria, diputada en las 
Cortes de Castilla-La Mancha

ALBERTINA ORIA 
NO AGUANTA AL PP

La diputada regional del Partido 
PopularporGuadalajara, Albertina 
Oria, ha anunciado su abandono 
del Grupo Popular y de la militancia 
del PP por discrepancias con la 
dirección del Grupo Parlamentario.

Albertina Oria recordó que se 
afilió al PP hace 15 años porque 
coincidía con los principios que 
defendía este partido y dijo que 
desde hace siete años se dedica a la 

«no Uipo(ada re-político oca V
gional.

A si, afirm ó que en los ú ltim os 
tres años ha descubierto que el 
“mundo perverso” que engloba a las 
mujeres maltratadas, a las que tie
nen peores sueldos, discapacita
dos, homosexuales y otros colecti
vos desfavorecidos, que para ella es 
muy importante, para el Grupo 
Popular “no lo es”. “Ha habido una 
diferencia de apreciación que me ha 
llevado a preguntarme qué hacía yo 
allí, y ha llegado el momento en el 
que no aguanto más y por tanto dejo 
de pertenecer al Grupo Popular”, 
añadió.

Oria que también era 
viceportavoz del Grupo Popular, 
manifestó su intención de mantener 
su acta de diputada hasta el final de 
la legislatura y poder defender en 
solitario los principios con los que 
concurrió a las elecciones autonó
micas de 1999. Ahora, podrá conti
nuar desarrollando su actividad par
lamentaria con la consideración de 
“diputada no adscrita”.

EDITORIAL
Pacto Local (I)

La culminación de las transferencias de los servi
cios más importantes a las comunidades autóno
mas por parte del Estado, ha hecho reverdecer el 
viejo debate del Pacto Local y, como consecuencia 
de ello, la definición del modelo administrativo al 
que nos ha llevado la “primera descentralización”. 
El Partido Popular, sin duda con gran habilidad, ha 
planteado la negociación de lo que ha llamado “se
gunda descentralización” cuando se anuncia el ini
cio de una campaña electoral para renovar los ayun
tamientos y los gobiernos regionales; y lo ha he
cho con la retranca de que lo negociará de forma 
individualizada, sin duda con la intención de remo
ver las administraciones socialistas.
El Ejecutivo de José Bono, con él mismo a la cabe
za, se ha apresurado a manifestar que está dispues
to a negociar con los ayuntamientos de la región 
las competencias que tiene transferidas, dotándo
las de una financiación real para que puedan llevar 
adelante sus competencias.
Pero esta “segunda descentralización” no es tan 
sencilla como en principio ha sido presentada por 
el PP. Resulta que nuestros ayuntamientos, la ad
ministración más cercana y representativa, han 
sido los máximos protagonistas de la moderniza
ción que se ha llevado a cabo en España durante 
los últimos veinticinco años y que, como conse
cuencia de ello, han tenido que sufrir un endeuda
miento que ahora los tiene inmersos en una grave 
crisis económica. Por eso no basta con ofrecerles 
las nuevas competencias convenientemente dota
das en io económico, además es necesario poner 
ios “relojes a cero”solucionando el Estado los dé
ficits que ahora padecen, ya que mai asunto sería 
exigir otro esfuerzo a las administraciones que con 
más intensidad y más desintere
sadamente lo han venido reali- “QU¡s¡era tener 
zando.
Hará falta mostrar sensibilidad 
en el apartado económico, 
pero también acometer una 
prudente reforma de las es
tructuras políticas 
en vigor. Al respec
to les convendría a 
muchos releer los 
últimos pronun - , 
ciamientos de un 
político tan poco 
sospechoso de 
revolucionario  
como Manuel 
Fraga Iribarne, 
por otro lado “pa
dre” de la Consti
tución. R  1 A  \ W  1 & . J

aliento para poder 
hablar un poco 
descansado, y que el 
dolor que tengo en esta 

costilla se 
aplacara tanto 
cuanto, para 
darte a enten
der, Panza, en 
el error en que 

.estas”
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E L  P U N T O LUIS LOPEZ

Y a se sabe que andamos por estos pagos, algo así como una 
década, a la caza y captura del expresidente González. Su

cede que después de ocupar democráticamente el Gobierno de 
España durante cuatro legislaturas se le fue al PP vivo y coleando, 
y por éstas que no están dispuestos a consentirlo -o no estaba-. 
Parece ser que, bien por ineptitud o porque alguien ya se ha 
cansado de tanta repetición, todo un Gobierno que está ahí con 
una mayoría absoluta abrumadora, y hasta el periodista de cáma
ra, han metido la patita en la harinita que, a modo de trampa, le 
han puesto y han quedado con la vergüenzas a la intemperie, o lo 
que es lo mismo con la desvergüenza torera tocada y un rojo 
subido en las mejillas por lo que más bien parecen quinceañeras 
cogidas por papá en pleno coito.

Y todo porque don Felipe viaja donde y con quien le apetece.

El bendito de Marín
En este caso a Marruecos, con cuyo Gobierno no se habla el 
nuestro y, aprovechando el desencuentro, quisieron ver al antaño 
Isidoro junto al rey moro y cegados por la cólera se dijeron: alta 
traición. ¡Pardillos!

Dicho lo anterior, no tengo más remedio que polemizar con 
los especialistas en levantar escándalos y mostrarme plenamente 
agradecido a que políticos de aquí, como Manuel Marín y Máxi
mo Díaz Cano dieran la cara donde hay que hacerlo y pusieran 
en su sitio a los perseguidores.

Pues bien, cogidos de y por ahí, no han tenido más remedio 
que encomendarse a Santa María y tildar a los parlamentarios

socialistas de embarrar el debate político. Hasta Cascos -que lo 
perdone el arzobispo de Oviedo- se ha acordado de una acusación 
no rectificada de González cuando aquella coincidencia en el amor 
patrio con Amedo y Domínguez (je, je, je...), olvidándose, claro 
está, de Demetrio Madrid (el presidente castellano-leones que 
le sirvió a Aznar para dar el primer salto) o de Barrionuevo y 
Corcuera, absueltos de caso de fondos reservados que tanto le 
dio de que hablar al asturiano por aquel entonces.

Qué habrá tenido que ver el bendito de Marín, salvador de su 
“amigo” Matutes -que no al revés-, para tener que acusar al 
Ejecutivo de “utilizar la mentira para destruir a la oposición, y 
especialmente al ex presidente González”, de conducta “propia 
de Joseph Goebbels”, y a Pío Cabanillas y Piqué de “come
diantes”. Ahora bien, ¿qué se apuesta usted a que ya paran?
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José Bono

Pues sí influye 
Bono, sí
i  a semana que me ocupa dio co 
JLimienzo con una salida a escena 
de Agustín Conde, solicitándole a 
Bono que influyera entre los suyos, 
los del Grupo Parlamentario Socialis
ta europeo, para que no prosperara 
una enmienda que, presentada en el 
Parlamento Europeo (PE) censuraba 
el Plan Hidrológico Nacional (PHN). 
Sin duda Conde, que había adivinado 
agua en la piscina, se decidió a lanzar
se convencido de que el presidente del 
Gobierno de aquí iba a cagarlas, dado 
que \a enmienda había sido aprobada 
en comisión, y que, como se recorda
rá, en su día, Bono había dado su apo
yo al PHN al considerar que favorecía 
a nuestra región.

Pues bien, como doctores tiene la 
Iglesia, y claro, también el Gobierno 
regional, al final la dirección federal de 
los socialistas optó por hacer caso a 
Bono y, sin oponerse a que a España 
llegasen fondos europeos para tratar 
de solucionar la pertinaz sequía ibéri
ca -que decía el otro-, acabó 
aprobándose que “El PE manifiesta 
su profunda preocupación ante el pre
cedente sentado por las propuestas 
de realización de planes no sostenibles 
de gestión de recursos hídricos en toda 
Europa y pide a la Comisión Europea 
que, por estas razones, no facilite fi
nanciación para estos proyectos de 
trasvases”.

Se entenderá que Conde deberá 
decir si había o no agua en la piscina, 
que no se cita expresamente al PHN, 
pero que, como un día después decla
raba el máximo afectado y presidente 
de Aragón, Marcelino Iglesias, tam
bién socialista, “que yo sepa, sólo hay 
un trasvase previsto en Europa, el del 
Ebro”. A ver si son listos...

Otra para no 
dormir

Otra digna de contar, que la sema 
na ha sido políticamente sabro

sa, es la de la reunión de Bono y una 
representación institucional de Alcá-

(pasa a la página siguiente)
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LA CÁMARA REGIONAL
Las Cortes rechazan una PNL del PP que instaba a la Junta 
a asumir el saneamiento integral de las Lagunas de Ruidera

Gil criticó la actitud del PP regional por 

pretender que los bolsillos de los 

casteUano-manchegos paguen una obra 

que debe acometer el Ministerio

El Pleno de las Cortes de 
Castilla-La M ancha 
rechazaba, con los votos de la 
mayoría socialista, una 
Proposición No de Ley 
(PNL) presentada por el PP, 
por la que se instaba a la 
Junta de Comunidades a 
asum ir las obras del 
saneamiento integral de las 
Lagunas de Ruidera, además 
de los municipios de Ruidera 
y Ossa de M ontiel. El 
consejero de Obras Públicas, 
Alejandro Gil, señalaba que 
“Castilla-La M ancha no 
pagará unas obras que le 
corresponde financiar al 
Estado” .

Alejandro Gil, durante su inter
vención ante el Pleno de las Cor
tes de Castilla-La Mancha, para 
responder a la Proposición No de 
Ley presentada por los “popula
res”, recordaba a la oposición que 
la elaboración del citado Plan “es 
un compromiso adquirido por el 
Gobierno central en el año 1993, al 
declarar de Interés General el sa
neamiento y depuración de muni
cipios que afectan a las Tablas de 
Daimiel y las Lagunas de Ruidera, 
y refrendado en el convenio que 
la Junta y el Estado suscribieron

dos años después”.
El titular de Obras Públicas 

señalaba que desde el año 1995 la 
elaboración del Plan está “dur
miendo el sueño de los justos sin 
que el Gobierno del Partido Popu
lar le haya prestado el más mínimo 
interés, por lo que sus represen
tantes en la Cámara Autonómica 
deberían pedir cuentas a sus jefes

y no hacer el ridículo demostran
do que no se leen los papeles”.

Asimismo, Gil criticaba la acti
tud del Partido Popular a nivel re
gional por pretender “que los bol
sillos de los castellano-manche- 
gos paguen una obra que debe
acometer el Ministerio de Mediof i 5
Ambiente”, poniendo de manifies
to la discriminación a la que el Eje

cutivo de Aznar está sometiendo 
a Castilla-La Mancha, aplicando 
una ínfima política de depuración.

El consejero matizaba que la 
Junta de Comunidades ha cons
truido 54 estaciones depuradoras 
de aguas residuales en la Cuenca 
del Guadiana, frente a una única 
depuradora, la de Alcázar de San 
Juan, realizada por el Estado y 
que, según Gil, “está generando 
olores en el pueblo que no se ase
mejan precisamente al agua de 
colonia”.

Depuradora de aguas residua
les de Ossa de Montiel

En relación a las acusaciones 
vertidas por el Partido Popular que 
señalaban el no funcionamiento 
de la Estación Depuradora de 
Aguas Residuales de Ossa de 
Montiel, el consejero de Obras 
Públicas aseguraba que esa depu
radora está funcionando desde el 
mes de julio de 2001 con unos ni
veles de depuración más que óp
timos, según demuestran los aná
lisis de las muestras recogidas.

En esta infraestructura, la  Con
sejería de Obras Públicas ha in
vertido 263 millones de pesetas, 
incluidos en el proyecto total de 
las obras, constituido por las de
puradoras de Ossa de Montiel, 
Muñera y El Bonillo, también en 
la provincia de Albacete.

O P IN IO N
Me permito escribirle para hacerle 
partícipe de los graves acontecimien
tos sucedidos en mi tierra de Castilla- 
La Mancha en estos últimos días.

El gobierno de Bono, instalado en 
mi región desde hace casi veinte años, 
e incapaz de aceptar que exista una 
oposición democrática que denuncie 
sus abusos, ha decidido suprimir de 
un plumazo casi todos los medios per
sonales con los que contaba el Grupo 
Parlamentario que tengo el honor de 
presidir.

Las Cortes de Castilla-La Man
cha, como todos los parlamentos de 
España, y como todos los Ayunta
mientos de un cierto nivel, tienen asig
nados a los grupos parlamentarios una 
serie de funcionarios eventuales que 
les auxilian en las tareas administrati
vas o de asesoría. En nuestro caso el 
número de tales funcionarios era de 
once, que se ocupaban de las labores 
más diversas, desde las de prensa y 
comunicación a las de asesoría jurídi
ca o de administración. Por acuerdo 
de la Mesa de las Cortes, con el voto 
favorable de los tres miembros del 
PSOE, se decidió en la mañana del 24 
de Diciembre, amortizar nueve de esas 
once plazas en aras a una supuesta 
austeridad inexplicable si se tiene en 
cuenta que el presupuesto de las Cor
tes se incrementa este año en la suma

de 590.540 euros 
(98.257.590 pts.).

Ciertamente tam
bién se han reducido 
nueve plazas del gru
po parlamentario so
cialista, pero resulta 
que en el organigrama 
de la Junta de Comu
nidades aparecen, en
tre altos cargos, aseso
res y eventuales, 205 
personas designadas 
por la voluntad y al 
servicio del gobierno de Bono. Vemos 
por tanto la proporción: doscientos 
cinco frente a tres. Curiosamente a 
esos 205 puestos no les alcanzan ni la 
austeridad ni los recortes.

Sean cuales fueren las excusas da
das, la pura y simple verdad es que lo 
que se pretende es amordazar al único 
grupo parlamentario de la Oposición 
privándole de los instrumentos nece
sarios para cumplir las funciones de 
control y propuesta alternativa que 
deben existir en todo sistema demo
crático.

No es esta la única vez que el Go
bierno de Bono adopta decisiones de 
ese tenor. En el año 1993, y aducien
do supuestos defectos contables, se 
acordó suprimir la subvención que 
percibía el Grupo Parlamentario Po

pular de las Cortes de 
Castilla-La Mancha, 
que estuvo sin perci
bir ni una sola peseta 
durante lo que queda
ba de legislatura. Por 
sentencia del Tribunal 
Superior de Justicia de 
Castilla-La Mancha de 
19 de Junio de 1995, 
recaída en los autos 
658/93, se declaró nulo 
ese acuerdo. Lamenta
blemente esa sentencia 

devino firme después de celebradas 
las elecciones autonómicas de aquel 
año de 1995.

Siendo grave la privación arbitra
ria de medios que acabo de relatarle 
no es, sin embargo, lo más escandalo
so que ha sucedido en nuestro parla
mento. El día 28 de diciembre, a las 
17,30 horas, varios diputados del Par
tido Popular pretendieron acceder a 
sus despachos y dependencias en la 
sede de las Cortes para reunirse y de
sarrollar su labor parlamentaria, lo que 
les fue impedido por los guardias de 
seguridad que decían obedecer órde
nes directas a tal efecto. Ante la insis
tencia de los diputados les fue permi
tido entrar en sus despachos para re
coger efectos personales, pero entran
do de uno en uno y escoltados en todo

momento (incluso en el interior de sus 
despachos) por tales agentes de segu
ridad. Sólo cuando un diputado aban
donaba el edificio se permitía el acce
so del siguiente. Según parece inquie
taba al régimen de Bono que los dipu
tados pudieran realizar alguna clase 
de protesta por la decisión de despe
dir a sus trabajadores, y el régimen no 
admite protestas.

Que a los representantes del pue
blo se les impida el ejercicio de sus 
derechos constitucionales, que se les 
trate como a presuntos delincuentes 
al punto de ser vigilados por guardia 
armada, nos parece de una gravedad 
extrema e impropia de un país demo
crático y que, en todo caso, nos da 
una idea de cómo están las cosas en 
Castilla-La mancha. No conozco ni un 
caso remotamente parecido en ningún 
otro parlamento de España.

Me he permitido escribirle rela
tándole estos hechos porque creo que 
no pueden quedar en el estricto ámbi
to regional, y porque pienso que sus 
responsables deben sufrir el bochor
no del público conocimiento de sus 
atentados a la libertad.

Agradeciéndole su atención le sa
luda muy afectuosamente,

Fdo.- Agustín CONDE BAJÉN
Presidente PP Castilla-La Mancha
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LA CÁMARA REGIONAL
La consejera de Economía y Hacienda informó a las Cortes 

sobre el nuevo sistema de financiación autonómica

(viene de la página anterior)

La consejera de Econom ía y 
H acienda, M aría Luisa 
Araújo, intervino ante el 
Pleno de las Cortes 
regionales para inform ar 
sobre el sistem a de 
financiación que se aplica a 
Castilla-La M ancha deste el 
1 de enero de 2002, un 
m odelo que fue acordado 
entre los gobiernos central y 
autonóm ico el pasado 11 de 
febrero en el seno de la 
Com isión M ixta de 
T ransferencias.

Araújo señalaba que este acuer
do de financiación es un nuevo 
marco de relaciones entre ambas 
Administraciones que será im
prescindible construir desde el 
diálogo, la participación conjunta 
en las decisiones, la colaboración, 
la cooperación y la lealtad.

La consejera de Economía re
saltaba la importancia que este 
acuerdo tiene para Castilla-La 
Mancha por cuanto recoge ade

cuadamente eltodo aquello que
Gobierno regional había venido re
clamando desde hace años y era 
esencial para decidir su acepta
ción.

“Además -afirmaba Araújo-, es 
un buen modelo porque con él, el 
Gobierno de Castilla-La Mancha

ha obtenido un resultado muy po
sitivo para la región: 144 euros adi
cionales por cada castellano-man- 
chego”.

La titular de Economía desta- 
caba como principales virtudes de 
es'fé acuerüoel heüho détpxe haya -
nacido del diálogo, que haya pues
to recursos adicionales, que se 
han distribuido con criterios ob
jetivos, y que su evolución futura 
se apoye en una cesta de impues
tos directos e indirectos que ga
rantizará la estabilidad del siste

ma, que para Castilla-La Mancha 
supone pasar de un escenario de 
8 tributos a uno de 19.

Según los datos facilitados 
por María Luisa Araújo, con la en
trada en vigor del nuevo modelo 

“y-la incorporarid ir de la sanidad, 
el 30 por ciento del Presupuesto 
de ingresos para 2002 tendrá ori
gen tributario. En el Presupuesto 
aprobado por las Cortes el 14 de 
diciembre, los tributos represen
taban el 8,3 por ciento del total de 
ingresos.

Al respecto, la consejera afir
maba que asumir con decisión la 
corresponsabilidad creciente en 
esta materia, es lo que había lleva
do al Gobierno regional a crear la 
Dirección General de Tributos, 
como órgano directivo que se de
dicará exclusivamente a los aspec
tos tributarios y recaudatorios.

También se refirió la consejera 
a la incorporación por parte del 
nuevo sistema de financiación de 
garantías de lealtad fiscal, que re
conocen la imposibilidad del Go
bierno central para tomar decisio
nes en materia de gastos e ingre
sos sin contar con las comunida
des autónomas, así como un im
portante avance en corresponsa
bilidad fiscal, que se materializará 
con la participación activa de Cas
tilla-La Mancha en los órganos de 
coordinación de la Agencia Tri
butaria.

Por último, María Luisa Araú
jo reiteraba el compromiso del Go
bierno regional con la prestación 
de los mejores servicios. “Conti
nuaremos -dijo- ofreciendo el me
jor de los servicios ai cástellano- 
manchego, con la puesta en mar
cha de los Servicios de Atención 
al contribuyente en todos y cada 
uno de los servicios provinciales 
y que culminaremos con la apari
ción de nuestra página web tribu
taria en este mismo ejercicio”.

O P IN IO N

Los déficit de A gustín Conde
ROBERTO TEJADA (*)

' ienen hablando y escribien 
f  do los dirigentes del PP en 

los últimos días de déficit demo
crático en Castilla-La Mancha y 
después de analizar sus artículos 
de opinión y sus manifestaciones, 
tengo la impresión real que lo que 
quieren decir los dirigentes del PP 
es que Agustín Conde tiene va
rios déficit importantes como líder 
del PP Castellano-manchego, y el 
más importante es su déficit en 
apoyo popular, esto es, en votos.

Agustín Conde saca pocos 
votos. Y esto no sólo es palpable 
y real, sino que además va en au
mento, esto según las encuestas. 
En esta Región es muy difícil que 
gane un radical y un extremista. 
Una persona cuyo pasado esta 
más cerca de la ultra derecha que 
de la derecha moderada que pre
dica algún dirigente nacional del 
PP. La historia se escribe para to
dos y del pasado de Agustín 
Conde queda todavía mucho que 
conocer y escribir. Pero tiempo al 
tiempo.

¿De que régimen y déficit de
mocrático habla Agustín Conde?. 
El déficit de militar, como el señor 
Conde, en un partido que no dio 
su apoyo a la Constitución espa
ñola hoy vigente. El militar en un 
partido que utilizó el terrorismo 
para desgastar a un Gobierno ele
gido democráticamente. El militar, 
como él, en un partido que tiene 
un Fiscal General del Estado cues
tionado sobre su pensamiento de
mocrático. El militar, como el Sr. 
Conde, en un partido que ha ven
dido los bienes de España, bajo la 
excusa de las privatizaciones, para 
posteriormente dejarlas bajo la di
rección de amigos de Aznar, con 
un objetivo claro, comprar medios 
de comunicación para ponerlos al 
servicio del PP.

Señor Conde, voy a hablar de 
sus déficit. Usted tiene un déficit 
de partido cohesionado en la Re
gión, cada provincia es un Reino 
de Taifas, donde usted pinta más 
bien poco. Tiene un déficit en su 
Grupo Parlamentario, donde hay

diputados y alguna diputada que 
no está en su línea radical y extre
mista de planteamientos. Tiene un 
déficit de credibilidad y cercanía 
con los ciudadanos, aunque le 
hayan puesto una cámara de Te
levisión Española detrás todo el 
día, como si fuera alguno de los 
participantes de Gran Hermano.

Señor Conde, tiene usted un 
déficit de responsabilidad, le re
cuerdo sus numerosas ausencias 
en los Plenos de las Cortes Regio
nales y la más significativa en los 
presupuestos de la Comunidad 
Autónoma de este último año. 
¿Dónde estaba Usted Señor Con
de? Quizás haciendo el pavo en 
Albacete.

Señor Conde, tiene usted otro 
déficit importante, su falta de co
nocimiento de esta Región, sus 
pueblos y su gente, le recuerdo 
sólo un dato, sus nefastas decla
raciones sobre la navaja albacete- 
ña.

Es muy difícil señor Conde, 
que usted algún día sea Presiden

te de esta Región por eso le acom
paña el déficit que peor lleva un 
político, me refiero al déficit de 
apoyo de los ciudadanos y ciuda
danas, en este caso no le pongo 
ningún ejemplo porque sabe los 
resultados de las últimas eleccio
nes autonómicas y para no recor
darle el disgusto del 13 de Junio 
de 1999.

Pero si a Usted le acompaña 
un déficit importante en su vida 
es la falta de credibilidad y defen
sa de esta tierra. Usted sigue pen
sando más en Madrid que en Cas
tilla-La Mancha. Los ciudadanos 
y ciudadanas lo saben y por eso 
le niegan la confianza y los votos. 
Empiece usted a mirar para atrás 
en su partido que pronto tendrá 
otro déficit importante, el del apo
yo de los militantes del PP, este ya 
empieza a notarse Señor Conde.

1 (*) Diputado Regional
y miembro de la Ejecutiva 

Regional del PSOE

José Manuel Rodríguez Carretero

zar de San Juan con el ministro de 
Fomento, Francisco Alvarez Cas
cos, o lo que es lo mismo, el chusco 
que se llevó el presidente provincial 
del PP, José Manuel Rodríguez Ca
rretero, con su jefe de obras.

Un día antes de la entrevista ha
bíamos recibido una nota de prensa 
en la que se nos comunicaba que 
Rodríguez Carretero iba a ser recibido 
por el ministro el mismo día que la 
Comisión encabezada por Bono. No 
fue así. El presidente provincial de los 
populares ni estuvo ni se le esperaba. 
Si estuvieron con Bono el alcalde, José 
Fernando Sánchez Hádalo, y los 
portavoces socialista y popular, An
gel Parreño y Jesús Teodoro 
Octavio. Dado que tampoco tuvo 
suerte el presidente de la Gestora del 
PP en A lcitzar. M ig u el A n g el  
M uñoz, quiza debiera la dirección 
provincial del PP pensarse n dónde le 
conduce el enfrentamiento que man
tiene con Octavio. Vamos, digo yo.

María Luisa Araújo

El “déficit cero” y 
el truco
niHambién esta semana ha compare 

m. cido la consejera de Economía y 
Hacienda ante los medios de comuni
cación para dar cuenta del estado de 
ejecución de los presupuestos de 
2001, cerrados con “déficit cero”. 
Araújo ha aprovechado el cumpli
miento del compromiso para denun
ciar que no ha hecho lo mismo el Go
bierno de España, pese a que es el 
pudre del invento. La consejera consi
dera que aquel ha cerrado las cuentas 
con casi medio billón de déficit, “ma
quillándolo con el superávit de la Se
guridad Social”. Hasta ahora nadie ha 
dicho que no. Veremos.
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La Junta se muestra dispuesta a transferir 
competencias bien dotadas a los ayuntamientos
La propuesta remitida por parte del 
Partido Popular al PSOE sobre el 
futuro del denominado Pacto Lo
cal ha abierto un gran debate polí
tico. En Castilla-La Mancha, el 
consejero Portavoz del Gobierno 
regional, Emiliano García-Page, ha 
afirmado que la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha 
“transferirá competencias a los 
ayuntamientos, negociando con 
ellos unos traspasos bien dota
dos”.

Sin embargo, el consejero ma
tizó que este interés del Ejecutivo 
autonómico “sólo puede arreglar 
la financiación de las competen
cias que se transfieran, pero no el 
actual campo de actuación y el 
abanico de competencias que ya 
tienen los ayuntamientos y que es
tán insuficientemente financia
dos, pues este problema de finan
ciación municipal le corresponde 
abordarlo al Estado”.

Respecto al planteamiento que 
están realizando los responsables 
del Partido Popular de Castilla-La 
Mancha sobre un futuro Pacto Lo
cal, García-Page dijo que “es la
mentable y patético que la políti
ca autonómica del PP de esta re
gión la defina desde Madrid su se
cretario general, Javier Arenas” , 
al tiempo que los acusó de no te
ner un criterio propio.

Para el Portavoz del Ejecutivo, 
el PP está “excesivamente intere
sado” en plantear el actual pro
blema de financiación que pade
cen los ayuntamientos “como una 
rivalidad y un enfrentamiento en
tre los responsables de las comu
nidades autónomas y los alcal
des”, cuando la organización y la 
definición del sistema financiero 
general de las autonomías y los 
municipios, “de una manera más 
equilibrada, corresponde al Esta
do”.

Por su parte, el presidente de 
Castilla-La Mancha, José Bono, 
insistió en que para llevar adelan
te el Pacto Local propuesto por el

El portavoz de la Ejecutiva del 
PSOE de Castilla-La Mancha, José 
Manuel Caballero, ha invitado al 
Partido Popular de la región a su
marse a sus reivindicaciones so
bre la necesidad de alcanzar un 
Pacto Local, aunque con la finan
ciación necesaria que garantice la 
calidad de los servicios y sin que 
ello suponga la creación de nue
vos impuestos.

Caballero recalcó el interés del

PP “lo primero que debe hacer el 
Estado es dar a los ayuntamien
tos más dinero para que puedan 
llevar adelante sus competen
cias”.

José Bono matizó que hoy en 
día todos los ayuntam ientos, 
“grandes o pequeños”, disponen

PSOE por alcanzar un Pacto Lo
cal, del que llevan hablando des
de 1993, y precisó que ese acuer
do, que incluye la elección directa 
de los alcaldes, debería plantear
se con todos los Grupos con re
presentación parlamentaria, en un 
clima de consenso similar al que 
marcó la redacción de la Constitu
ción. Apuntó que en el proceso 
deben participar las comunidades 
autónomas y en cada región de

de menos dinero del que necesi
tan para sufragar sus actuales 
competencias, un déficit que ha 
de ser solucionado “de entrada” 
por el Estado, a lo que añadió que 
“en segundo lugar, las competen
cias que les traspasemos las co
munidades autónom as ló g ic a 

ben elaborarse pactos locales con 
las fuerzas políticas representadas 
en ella.

El proyecto, aprobado por el 
Comité Federal del PSOE, plantea 
el traspaso urgente de varias com
petencias a los ayuntamientos, 
entre las que se incluiría dar más 
poder a los alcaldes en materia de 
seguridad ciudadana, traspasar 
cuestiones relacionadas con vi
vienda, educación infantil, integra

mente deberemos dárselas con el 
coste efectivo y con el dinero que 
tenemos en los presupuestos, eso 
es lo justo”.

Sobre este mismo asunto, el 
vicepresidente regional, José Ma
ría Barreda, indicó que la propues
ta que el P P  ha rem itido  al PSO E  
no tiene profundidad ni hace plan
teamientos rigurosos que sirvan 
de base para el debate. “¿Cómo se 
puede hablar de Pacto Local, de 
transferir nuevas competencias a 
los Ayuntamientos si el Gobierno 
de España no asegura la financia
ción suficiente de las competen
cias que ya son propias de los 
ayuntamientos?”, se preguntó.

El vicepresidente de Castilla- 
La Mancha calificó la propuesta 
presentada por los populares de 
“empezar la casa por el tejado” y 
apuntó que el PSOE aboga por mo
dificar primero la normativa de las 
haciendas locales para que los 
ayuntamientos puedan disponer 
de más dinero y hacer frente a las 
competencias que ya tienen atri
buidas porque “somos un partido 
municipalista y creemos en el prin
cipio de subsidiariedad”.

ción social y extranjeros, servicios 
sociales básicos o políticas 
medioambientales, entre otras.

Para realizar esos traspasos, 
Caballero defendió la necesidad 
de disponer de recursos y dinero 
suficientes, modificando para ello 
la actual financiación municipal de 
manera que permita que las cor
poraciones locales reciban unos 
ingresos “equilibrados, estables y 
suficientes”.

El  PP pedirá a 
las Cortes una 
Ley por el Pacto 
Local
El Partido Popular de Castilla-La 
Mancha va a presentar en los 
ayuntamientos de toda la región 
una moción en la que instarán a 
las Cortes regionales a articular 
una Ley que permita hacer reali
dad el Pacto Local.

Así lo indicó el presidente del 
PP de Toledo, César Gómez Bena- 
yas, quien afirmo que “una vez 
concluido el proceso de transfe
rencias de competencias desde el 
Gobierno central a las comunida
des autónomas ha llegado el mo
mento de pasar al segundo esca
lón y que sean los ejecutivos re
gionales los que inicien ese tras
paso a los entes locales”.

Con esa nueva legislación, 
según Gómez Benayas, se conse
guiría que competencias en mate
ria de sanidad, educación, consu
mo, medioambiente, mujer, orde
nación del territorio y urbanismo, 
patrimonio histórico o protección 
civil, sean desarrolladas por los 
ayuntamientos.

P or o tra  parte, los populares 
piensan que en este proceso 
transferencial deben tener una 
gran importancia las diputaciones 
provinciales, en la medida en que 
muchas de esas competencias no 
se podrían materializar sin el apo
yo que estas instituciones ofre
cen a los ayuntamientos, sobre 
todo a los más pequeños.

En este sentido, Gómez Bena
yas aseguró que el Pacto Local va 
a significar un impulso y un desa
rrollo mucho más intenso que has
ta ahora de las administraciones 
provinciales. Lo que hace falta 
ahora es saber si el PSOE de Cas
tilla-La Mancha y la Junta están 
dispuestos a ser “tan generosos” 
con los ayuntamientos como lo ha 
sido el Ejecutivo central con la co
munidad autónoma a la hora de 
realizar las transferencias, afirmó 
Gómez Benayas.

Por su parte, el alcalde de To
ledo, José Manuel Molina, indicó 
que los ayuntamientos están asu
miendo, por demanda, competen
cias y por ello se les debe dotar de 
la capacidad financiera necesaria. 
Según Molina, los ayuntamientos 
están cumpliendo los niveles de 
gasto público que se exigen a 
otras administraciones y, por eso, 
consideró que “es fundamental 
que se llegue al 20 por ciento de 
presencia del mundo local en la 
distribución del gasto público 
para poder dar servicios a los ciu
dadanos, porque se nos deman
dan”.

Rosa Romero: “El Pacto Local 
no resolverá las deudas”

La secretaria de Política Municipal del PP y diputada por Ciudad 
Real, Rosa Romero, ha advertido al PSOE de que serán los ayun
tamientos los que deban hacerse cargo de sus propias deudas, 
sin vincular esta cuestión al Pacto Local. La dirigente popular 
contestaba de este modo al presidente del PSOE, Manuel Chaves, 
quien anunció que el Partido Socialista está dispuesto a nego
ciar con el Gobierno y el PP un Pacto Local, aunque puso como 
condición que en las conversaciones se aborde una solución al 
“endeudamiento estructural” de los consistorios.

En cuanto a las acusaciones que han recibido el Gobierno y 
el PP de esconder intereses electoralistas tras su oferta de nego
ciación, Rosa Romero afirmó que “los únicos que están hablan
do en términos puramente electoralistas son los socialistas, pues, 
desde el principio, Zapatero dijo que antes de las elecciones 
municipales.no quería Pacto”.

El PSO E invita al PP regional a pedir la financiación necesaria
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Para el consejero Portavoz del Ejecutivo castellano-manchego, “el presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, ha hecho valer su opinión y la fuerza que tenemos como región ”

que también ha puesto de mani
fiesto, donde debíamos hacerlo, 
que la posición que se debía man
tener en el seno de la UE no podía 
ser la de perjudicar el desarrollo 
de un Plan con rango de Ley”, 
aclaró el consejero.

El cambio de actitud produci
do en el grupo de europarlamen- 
tarios fue valorado como positivo 
por García-Page, quien añadió 
que se había producido una reac
ción inteligente en la Dirección Fe
deral del PSOE.

Para el Portavoz del Ejecutivo 
regional, “Castilla-La Mancha ha 
actuado con rotundidad y contun
dencia” y, reconociendo que “el 
presidente autónomo ha hecho 
valer su opinión y la fuerza que 
tenemos como región”, destacan
do que “ha habido una opinión 
mayoritaria de las comunidades 
autónomas españolas que coinci
de con la que nosotros defendía
mos”.

G arcía-Page reiteró que el E je
cutivo castellano-m anchego “apo
yó en su día el Plan H idrológico
Nacional y lo sigue apoyando con 
claridad y rotundidad”, ya que es 
fruto del acuerdo y beneficia a 
nuestra región, puesto que atien
de todas las reivindicaciones de 
Castilla-La Mancha. Además, in
dicó, el Gobierno autonómico hizo 
también que el plan alternativo del 
PSOE recogiera íntegramente los 
mismos objetivos y los mismos in
tereses para Castilla-La Mancha, 
de manera que, gobierne quien 
gobierne en Madrid, “aseguramos 
que los intereses de Castilla-La 
Mancha en materia hidráulica es
tán salvaguardados”.

El Pleno del Parlamento Europeo 
rechazó la parte de una enmienda 
que, añadida a una resolución so
bre desarrollo sostenible, critica-
b a  e l ^l-an~Hldrológico-N-aeioriLil -

(PHN) español.
La enmien- 

da orig inal, 
presentada por 
socialistas, li
berales, v er
des, Izquierda 
Europea y Eu
ropa de las De
mocracias y las Diferencias (EDD), 
fue dividida, finalmente, en tres 
partes, siendo la segunda de ellas, 
la que hacía referencia explícita al 
Plan Hidrológico Nacional, seña
lando que “el Plan Hidrológico Na
cional español, aprobado por el 
Senado español el 20 de julio de 
2001, que incluye propuestas de 
construcción de hasta 119 presas 
y una vasta infraestructura de rie
go, no aborda la cuestión del uso 
sostenible del agua mediante me
canismos de fijación de precios y 
otras medidas de conservación 
del agua”.

El PSE, uno de los grupos que 
elaboró la enmienda, aceptó la pro
posición del Grupo liberal de divi
dirla en partes, y pidió a sus euro
diputados que se abstuvieran en 
esta segunda parte, por lo que esta 
parte de la enmienda obtuvo 147 
votos a favor, 263 en contra y 113 
abstenciones, incluidas las del 
Grupo Socialista Europeo. Sin 
embargo, la Eurocámara sí aprobó 
el resto de la enmienda, con 493 
votos a favor y 24 en contra.

Así, el Parlamento Europeo 
manifiesta su “profunda preocu
pación ante el precedente senta

do por las propuestas de realiza
ción de planes insostenibles de 
gestión de recursos hídricos en 
toda Europa” y pide “a la Comi-

juicio crítico mayoritario al PHN 
para evitar que España “pierda 
ayudas de Europa”.

En este sentido, el consejero

“El Ejecutivo castellano-manchego 

apoyó en su día el PHN v lo sigue apoyando 

con claridad y rotundidad”, ha señalado el 

portavoz regional. Emiliano García-Page

-sión E uropea que, p o r estas razo- P o rtav o zd e i G obierno de Casli-
lla-La Mancha,
Emiliano Gar
cía-Page, afir
maba que se 
había aplicado 
el sentido co
mún en la deci
sión de los eu- 
roparlamenta- 

rios para no votar a favor de la 
enmienda al Plan Hidrológico Na
cional que limitaba las ayudas eu
ropeas a España.

García-Page señalaba que el 
Gobierno regional “no sólo ha rei
terado su apoyo al PHN porque 
beneficiaba a nuestra región, sino

nes, no facilite financiación euro
pea para estos proyectos de tras
vases”, pero sin ninguna mención 
concreta.

Así, el Partido Socialista Eu
ropeo (PSE) decidió dar marcha 
atrás a su pretensión inicial de que 
el Parlamento Europeo emitiera un

Para la viceportavoz del PP, Carmen Riolobos, 
José Bono ha actuado de forma coherente

La viceportavoz del PP 
en las Cortes de Casti
lla-La Mancha, Carmen 
Riolobos, destacaba 
que el mérito de que 
los eurodiputados so
cialistas no votaran a 
favor de la enmienda 
era del Gobierno cen
tral, a la vez que pedía 
a los responsables de 
los Ejecutivos autóno
mos socialistas que 
respaldaron el PHN 
que fueran coherentes, 
afirmando que así ha
bía actuado el presi

dente de 
Castilla- 
La Man- 
c h a ,
J o s é  
Bono.

R io- 
l o b o s ,  
i g u a l 
m e n te , 
destacó  
el “ridículo tan espan
toso” que a su juicio 
habían hecho el vice
presidente regional, 
José María Barreda, y 
el presidente del Gru

po Par
lamenta
rio So
cialista, 
Francis
co Bel- 
m o n te , 
cuando  
se mos
t r a r o n  
“ c o n 

vencidos” de que los 
eurodiputados socia
listas teman que votar 
a favor de la enmienda 
que defendía que el 
Plan Hidrológico Na

cional no tuviese fi
nanciación europea.

En rueda de pren
sa, Riolobos, manifes
tó su satisfacción por
que, finalmente, los 
eurodiputados socia
listas no hubiesen vo
tado a favor de la en
mienda en el Pleno del 
Parlamento Europeo, 
indicando que Barre
da, en algunas ocasio
nes, hace las declara
ciones sin que le digan 
lo que tiene que decir 
y queda “fatal”.

logotip o  
id en tifica tiv o  
del SE SC A M

;<ti.

PÍÍÍ|

El Servicio de Salud de Castilla-La 
Mancha (SESCAM) cuenta ya 
con una imagen corporativa que 
permitirá identificar este nuevo 
servicio regional, y que se irá im
plantando en toda la región de 
forma progresiva. Según explica
ba el d irec to r  g eren te  del SES
C A M ,, R oberto Sabrido, durante 
el acto de p resen tación , e l 
logotipo, diseñado por el nlbace- 
leño Roberto Turégano, resume 
las líneas maestras del servicio de 
salud.

Así, la imagen esta formada por 
una “S” central que recoge dos 
conceptos clave: servicio y salud. 
Un servicio cuyo objeto directo 
es la protección o mejora de la sa
lud de la población.

El color verde de la S reafirma 
la idea de salud y simboliza la es
peranza que cualquier paciente de
posita en los profesionales de la 
sanidad cuando acude al SES
CAM ante un problema de salud. 
La paite de arriba la forma una cruz 
griega, que hermana al SESCAM 
con otros servicios de Salud, 
mientras que la de abajo contiene 
un punto de luz que, según 
Sabrido, “convierte al SESCAM, 
en cercano al usuario”.

Por último, las palabras SES
CAM y Servicio de Salud de Cas
tilla-La Mancha aparecen en azul, 
color identificativo de la Junta de 
Comunidades.

Roberto Sabrido ha explicado 
que “queremos que la imagen del 
Sescam represente el nuevo ser
vicio de salud, un servicio joven 
que nace como una gran organi
zación al servicio de los castella- 
no-manchegos, en la que los ciu
dadanos son el centro del siste
ma. Nuestro objetivo es que esta 
imagen evoque los principios que 
rigen esta organización: solidari
dad, equidad, calidad y eficiencia”.
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El Ayuntam iento destinará 14 m illones de euros 
a prom oción económ ica y creación de em pleo
El objetivo de la Concejalía para este año es que 350 personas se beneficien de los distintos 
programas de formación y empleo
El Ayuntamiento de Albacete 
destinará 14 millones de euros 
(2.327 millones de pesetas) a la 
promoción económica y la crea
ción de empleo, lo que supone 
un incremento de un 5,1 por 
ciento con respeto al presupues
to del pasado año y permite al 
Consistorio dedicar 200 millones 
de pesetas al mes para estos fi
nes.

La concejal de Empleo, Selia 
Puñal, ha destacado la apuesta 
que seguirá realizando el Ayun
tamiento de Albacete por man
tener una acción concertada a 
través del Pacto Local por el Em
pleo para consolidar los progra
mas de creación de empleo, di
señando una estrategia que sir
va de documento clave para el 
desarrollo económico de Alba
cete.

Puñal explicó que, durante el 
pasado año, la Concejalía de Em
pleo atendió a 10.000 personas, 
contratando directam ente a 
1.000, generando 300 contratos 
y asesorando la creación de más 
de 400 em presas, lo  que, según 
dijo, supone que cada día tres 
personas encuentren empleo a 
través del Ayuntamiento de Al
bacete.

Para este año, el propósito 
es que 350 personas se benefi
cien de los distintos programas 
de formación y empleo, para lo 
que se pondrán en marcha cua
tro módulos de formación, diez 
cursos de formación ocupacio- 
nal, dos de garantía social, un 
taller de empleo y un programa 
de autoempleo.

Programa Minerva
Asimismo, con un presu

puesto de 100 millones de pese
tas, se desarrollará el programa 
Minerva, a través del cual se 
ofrecerá formación a 60 mujeres, 
a las que se les diseñará un iti

nerario profesional personaliza
do con el fin de que puedan en
contrar trabajo.

En concreto, las destinata- 
rias de este programa serán mu
jeres de entre 40 y 45 años, sin 
cualificación profesional ni ex
periencia laboral, a las que se 
dará una form ación y titulación 
específica sobre trabajos de 
atención a mayores e infancia, 
entendiendo la gran demanda 
social que existe de este tipo de 
cualificación ante la creación de 
nuevas residencias para mayo
res, tanto públicas, como priva
das.

A este programa se sumará 
el mantenimiento del Proyecto 
Alfa, a través del cual el pasado 
año se estudiaron 600 ideas em
presariales de las que 290 fue
ron desarrolladas, así como el 
Centro Generador de Empresas, 
que tiene capacidad para seis 
pequeñas empresas, y que fue 
creado a través del Plan Urban 
aunque ahora pasará a incorpo
rarse al Ayuntamiento de Alba
cete.

También, el Centro Europeo

de Empresas Innovadoras, que 
ya acoge cinco iniciativas em
presariales, servirá para aseso
rar a empresas que están ya en 
funcionamiento. Otra de las ini
ciativas planteadas es la firma 
de un nuevo convenio con la 
Escuela de Cuchillería para ofre
cer a los profesionales más jó
venes una salida laboral.

Promoción económica
Por su parte, la concejal de 

Comercio, Aurora Zárate, indi
có que la partida presupuesta
ria que se destinará a ofrecer 
servicios al comercio, una de las 
señas de identidad de Albace
te, y al consumidor, experimen
tará un crecimiento de un 123 por 
ciento.

La partida presupuestaria 
más importante irá destinada a 
la construcción del Palacio de 
Congresos de Albacete, a lo que 
el Ayuntamiento destinará 144 
millones de pesetas que se su
marán al esfuerzo que realiza la 
Junta de Comunidades y la Di
putación Provincial. En este 
sentido, Zárate recordó la

apuesta realizada porque Alba
cete, a través de la Institución 
Ferial de Albacete (IFAB), ten
ga cada vez mayor presencia en 
eventos feriales y acoja certá
menes de este tipo.

De hecho, este año de las 
diez ferias que organizará el 
IFAB, ocho se celebrarán en la 
ciudad. También, en el ámbito de 
promoción económica se reser
va una partida para la Lonja 
Municipal y actividades de re- 
vitalización de los Mercados de 
Villacerrada y Carretas, especial
mente éste último.

En materia de consumo, el 
Ayuntamiento mantendrá sus 
campañas para garantizar la ido
neidad y salubridad de los pro
ductos, así como su actividad 
de información e inspección. 
Durante el pasado año, en Al
bacete se realizaron 6.000 ins
pecciones, levantando 2.000 ac
tas y emitiendo 38 laudos de 
obligado cumplimiento. Respec
to a la atención al consumidor, 
fueron más de 15.000 los atendi
dos por los servicios municipa
les.

Los em presarios de C am pollano ya tienen el callejero del Polígono
El alcalde de Albacete, Manuel 
Pérez Castell, ha entregado a los 
empresarios de Campollano el ca
llejero que ha elaborado el Ayun
tamiento sobre el polígono y en el 
que se indica la ubicación de las 
739 empresas que trabajan en él.

Según dijo el alcalde, el calle
jero es un trabajo exhaustivo y 
minucioso que facilitará el trabajo 
de las empresas y su localización 
por parte de los clientes. Además

de los callejeros, que se coloca
rán en todas las empresas del po
lígono, el Ayuntamiento ya ha co
locado 48 grandes planos en pun
tos estratégicos de Campollano 
para que sirvan de indicadores, 
según ha informado el Consisto
rio albaceteño, a través de una 
nota de prensa.

El callejero, que ha sido elabo
rado por técnicos municipales, da 
“satisfacción”, según el alcalde, a

una reiterada petición de los em
presarios del polígono y estará a 
disposición de todos los usuarios 
a través de la página web del 
A yuntam iento de A lbacete 
“www.amialbacete.com”.

De otro lado, el primer edil 
manifestó su satisfacción por la 
agilidad con la que los servicios 
municipales han tramitado el ex
pediente para la ampliación del 
polígono, con 600.000 metros cua

drados más.
“Una agilidad que espero que 

sea correspondida en la misma 
medida por el SEPES y que este 
organismo acelere los trámites que 
le corresponden para adelantar en 
lo posible esta ampliación y se 
pueda responder a la intensa de
manda de nuevo suelo para crear 
empresas que actualmente tene
mos en Albacete”, concluyó Pé
rez Castell.

24,5 millones 
de euros para 
medio ambiente y 
movilidad urbana
El Ayuntamiento de Albacete des
tinará 24,5 millones de euros a las 
políticas de medio ambiente, mo
vilidad urbana y seguridad ciuda
dana, lo que supone un 20 por 
ciento del total del presupuesto 
municipal.

La mayor parte del presupues
to, 14 millones de euros irán desti
nados a las actuaciones del me
dio ambiente. Entre los objetivos 
que se ha planteado el equipo de 
Gobierno está mejorar la recogida 
de residuos urbanos, con la insta
lación de 300 áreas de aportación 
para la recogida selectiva de pa
pel, vidrio y envases.

Además, se creará un nuevo 
servicio de recogida selectiva en 
grandes centros generadores, con 
un presupuesto de 300.000 euros 
y también se recogerá directamen
te la materia orgánica en aquellos 
establecimientos que generen más 
de 450 kilos diarios, para evitar que 
vaya a parar a los contenedores 
instalados para los hogares. Con 
2,4 millones de euros se creará un 
Ecoparque, cuya ubicación se está 
estudiando, donde se recogerán 
los residuos voluminosos, y en él 
se instalará un aula de la naturale
za, que se sumará a la que se habi
litará en el Parque de Abelardo 
Sánchez y a las existentes en El 
Encinar y Ontalafia. Con estas in
fraestructuras se trabajará en la 
educación ambiental, a la que el 
equipo de Gobierno pretende dar 
un impulso.

Nuevas zonas verdes
Otra de las prioridades se en

cuentra en la mejora y creación de 
nuevas zonas verdes. Así, además 
de haberse previsto la remodela
ción de los Jardinillos, se amplia
rán las zonas verdes en el Parque 
Periurbano de La Pulgosa, con un 
presupuesto de un millón de euros.

Otro proyecto, para el que se 
destinarán 40 millones de pesetas, 
pasa por la creación de la Vía Ver
de, que tendrá un recorrido de 
cuatro kilómetros, desde la senda 
de La Acequia hasta llegar a la 
carretera de Barrax y conectar con 
el camino del Palo, recuperando la 
margen derecha del Canal de Ma
ría Cristina que será acondiciona
da creando una senda y con repo
blaciones.

Por último, en materia de me
dio ambiente, se dedicarán 150 
millones de pesetas a crear 23 nue
vas áreas de juegos infantiles y 
se adquirirán 440 nuevos bancos 
que se sumarán a los más de 2.500 
existentes.
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CAMPO DE HELLÍN - Tobarra
Para abordar proyectos del municipio y la comarca

Siró Tomes presidió la reunión de coordinación 
con los delegados provinciales
El delegado de la Junta, Siró To
rres, presidió en Tobarra la habi
tual reunión de coordinación que 
mantiene con los delegados de las 
distintas Consejerías para abordar 
la actuación del Gobierno regio
nal en la provincia y que en esta 
ocasión se centró en este munici
pio y su comarca y a la que se in
corporó el alcalde José Eduardo 
Martínez Izquierdo y otros miem
bros del equipo de gobierno mu
nicipal.

Entre los proyectos que tiene 
en marcha el Gobierno de Castilla- 
La Mancha en esta zona, Siró To
rres destacó el plan de obras para 
la mejora, modernización y conso
lidación de los regadíos tradicio
nales de Tobarra y Hellín con una 
inversión de 2,9 millones de euros.

En materia de Industria y Tra
bajo se resaltó la construcción de 
12 naves industriales en el Vivero 
de Empresas, construidas a través 
del Plan Social de Empleo y que

de 300 puestos de trabajo.
En Obras Públicas se han rea

lizado mejoras urbanas por un im
porte de 45 millones de pesetas. 
Por lo que se refiere al área de Edu
cación y Cultura, el delegado de 
la Junta destacó las obras de re
habilitación en el convento fran
ciscano “San José” por un impor
te de 29 millones de pesetas, y en 
el santuario de la Encamación, con 
una inversión de 45 millones de 
pesetas.

Siró Torres quiso resaltar, por 
un lado, las inversiones en las pe- 
danías como Santiago de Mora,

donde se ha realizado una pista 
polideportiva por un importe de 5 
millones de pesetas, el alumbrado 
en Cordovilla y Aljube por 7 mi
llones de pesetas, y el centro so
cial en Mora por 3 millones de pe
setas. Y, por otro lado, las ayudas 

jciaciones de amas de 
casa, de vecinos, clubes deporti
va, junta de cofradías o las distin
tas cooperativas del municipio.

Proyectos en marcha
En su reunión con ehqlcalde y 

miembros del equipo de gobierno 
también se repasaron otros pro
yectos en marcha como la carrete
ra entre Tobarra y Ontur, cuyo pro
yecto se está ejecutando o el es
tudio para abastecer de agua su
perficial a la población desde el 
Talave.

El delegado de la Junta se com
prometió a activar desde el Gobier

no regional otros proyectos que 
el alcalde de Tobarra calificó de 
“importantes” para el desarrollo 
del municipio como la puesta en 
marcha del polígono industrial jun
to a la autovía en una superficie 
de 250.000 metros cuadrados o un 
parque que el Consistorio proyec
ta en el centro de"la localidad.

Finalmente, además de agrade
cer la presencia del delegado de la 
Junta y los delegados provincia
les en Tobarra, José Eduardo Mar
tínez Izquierdo quiso valorar po
sitivamente dos hechos. La am
pliación de la plantilla del centro 
de salud con un médico y un ATS, 
lo que permitirá dar servicio tam
bién a las pedanías de Sierra y 
Aljube, y la inversión en materia 
de Educación, con el vallado y arre- 
glo de despachos del colegio 
“Cristo Antigua” y la creación de 
un aula de equipos informáticos.

La Comisión de Obras Públicas aprueba los planes 
provinciales de la Diputación para este año
La Comisión de Obras de la Dipu
tación Provincial, que preside el 
diputado Agustín Moreno, ha 
aprobado, con la unanimidad de 
todos los grupos políticos, los 
planes provinciales que la Dipu
tación realizará a lo largo del año 
2002 y que supondrán inversio
nes en todos los municipios de la 
provincia por valor de 10.559.782 
euros (1.757 millones de pesetas).

De esos 1.757 millones de in
versión, 900 se invertirán en obras 
de infraestructura básica (pavi
mentación, alcantarillado y alum
brado), dentro del Plan de Obras 
y Servicios, 422 se invertirán en 
obras relacionadas con el abaste
cimiento de aguas, que se enmar

can en el Plan Operativo Local, y 
435 en la mejora de carreteras de 
la red viaria local.

Para la elaboración de estos 
planes, se han tenido en cuenta 
tres criterios fundamentales. En 
primer lugar, se ha programado un 
plan de inversiones realista, en 
función de las necesidades de 
cada pueblo; en segundo lugar se 
han priorizado los municipios que 
menos posibilidades económicas 
tienen y en tercer lugar se han 
puesto los medios para que los 
ayuntamientos más pequeños su
fraguen en menor medida el coste 
de estas obras.

Por tanto, según el diputado 
de Obras Públicas, con esta pro

puesta se consigue mantener el 
esfuerzo inversor en uno de los 
asuntos más importantes para las 
Diputaciones, como son los pla
nes de obras y servicios de com
petencia municipal, al tiempo que 
se ha conseguido ilusionar a los 
ayuntamientos que saben que tie
nen el respaldo de la Diputación 
de Albacete para sacar adelante 
las obras que necesitan sus res
pectivos municipios.

En último término, el diputado 
de Obras Públicas, Agustín Mo
reno, ha expresado su satisfacción 
porque estos planes provinciales 
hayan contado con el visto bue
no de todos los grupos políticos 
de la Diputación Provincial.

CORREDOR DE ALMANSA - Caudete

C audete se b en efic iará  de un  
P olígon o  In d u stria l m u n icip a l
El alcalde Caudete, Vicente Sán
chez Mira anunció, con motivo de 
la inauguración de las I Jornadas 
Empresariales, el compromiso mu
nicipal de dotar a la localidad con 
un Polígono Industrial de titulari
dad municipal, con la finalidad de 
ofrecer al tejido empresarial local 
la máxima cantidad de suelo a pre
cio competitivo de forma que esta 
oferta pueda resultar también 
atractiva para la inversión foránea.

Las I Jornadas Empresariales, 
clausuradas el pasado día 27, han 
sido organizadas por la Conceja
lía de Desarrollo Económico del 
Ayuntamiento de Caudete y por 
la Agencia de Empleo y Desarro
llo Local, contando con la colabo
ración de la FEDA, INEM y Junta 
de Comunidades, y se han desa
rrollado en el Museo de la Acua
rela “Rafael Requena”, ubicado en 
la Casa de Cultura.

La inauguración de estas jor

nadas corrió a cargo del alcalde, 
Vicente Sánchez Mira, quien des
tacó el compromiso del equipo de 
Gobierno socialista con la crea
ción de empleo,el desarrollo indus
trial del municipio, y con el pro
greso de una localidad de fuerte 
impulso empresarial y capacidad 
de innovación.

Durante las Jornadas Empre
sariales, se han venido desarro
llando un ciclo de conferencias 
sobre sistemas de calidad en em
presas, novedades fiscales y la
borales, gestión competitiva de 
las pymes, riesgos laborales, co
mercio exterior. Las jornadas fue
ron clausuradas por José Luis 
Moreno, de la Delegación de 
Indsturia y Trabajo, que informó 
sobre el papel de la Administra
ción en el mundo empresarial, res
pecto a los programas de ayuda y 
líneas de apoyo por parte del Go
bierno regional.

LA MANCHA - Villarrobledo
Según el presidente regional, durante la inauguración 
de la Cooperativa “Vinícola de Villarrobledo”

B ono: “E l v in o  en  la  reg ión  es 
sím bolo  de progreso y  riq u eza”

Foto: Alvaro Ruiz

El presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, aseguró, durante 
la inauguración de las instalacio
nes de la Cooperativa “Vinícola de 
Villarrobledo”, en las que se ha 
realizado una inversión de 900 mi
llones de pesetas, que el “el vino 
en esta región no sólo es símbolo 
de progreso, también lo es de ri
queza, ya que tenemos todos los 
elementos necesarios para quien 
quiera hacer negocio en este sec
tor invierta en esta comunidad au- 
tónomá”.

Acompañado por el conseje
ro de Agricultura y Medio Am
biente, Alejandro Alonso, el alcal

de de Villarrobledo, Pedro Anto
nio Ruiz Santos, y el presidente 
de la junta rectora de la cooperati
va, Francisco Mogorrón, junto a 
otras autoridades, José Bono vi
sitó estas instalaciones que se han 
construido en apenas un año.

Bono añadió que “los 
viticultores de esta tierra van a más 
y han conseguido que éste sea un 
sector puntero, uno de los que 
mejor expresa el desarrollo en Cas
tilla-La Mancha, dado que en esta 
región ya no se recolecta uva para 
producir alcohol, sino vinos que 
compiten con los mejores en todo 
el mundo”.
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Una completa 
red de 

instalaciones 
sanitarias

M Ó& cerccv cle/tí/
En Castilla-La Mancha hemos conseguido las Transferencias Sanitarias. 

Queremos superarnos cada día para que tu salud sea siempre lo primero. 
Mejorar la atención primaria, el transporte sanitario, las instalaciones hospitalarias 

y la atención especializada con menos tiempo de esperares un objetivo
que todos queremos conseguir.

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha
www.jccm.es
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Funcionarios y gestión indirecta para  
los servicios m unicipales de lim pieza
El TSJC-M declara nula la resolución del Pleno de privatizar el servicio 
de limpieza, parques y jardines
El concejal de Personal del Ayun
tamiento de Ciudad Real, Vicente 
Gallego y el de Limpieza, Juan Ra
món Barba, han anunciado la in
tención del equipo de Gobierno de 
contratar empresas especializadas 
que realicen, junto al personal del 
Ayuntamiento, las labores de lim
pieza de los parques y jardines.

Según dijeron, las razones en 
las que ha basado el equipo de 
Gobierno municipal su decisión 
son el crecimiento de la ciudad y 
la situación económica del Ayun
tamiento.

La decisión del equipo de Go
bierno viene marcada por una sen
tencia del Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla-La Mancha 
(TSJC-M) según la cual se decla
ra nula la cláusula, relativa a per
sonal, de la resolución del Pleno 
de julio de 1998, en la que se esta
blecía una fórmula de gestión in
directa para la limpieza de parques 
y jardines de la capital.

Tras un largo proceso judicial, 
el equipo de Gobierno, a pesar de 
perder, ha decidido no recurrir esta 
sentencia ya que creen que es 
preferible zanjar esta cuestión 
cuanto antes, aunque dejando cla
ro que se ha actuado de “absolu
ta buena fe”.

El concejal de Personal expli
có que el Ayuntamiento ya ha co
menzado a tener una serie de en
cuentros con el Comité de Empre
sa de los empleados para conse
guir la funcionarización de los 100 
trabajadores de este servicio con 
el fin de unificar su régimen jurídi
co y promocionarlos internamen
te. Algo que consideran afectará 
de forma positiva en la situación 
laboral de los mismos.

En cualquier caso, ambos con
cejales insistieron en que no pre
tenden privatizar un servicio que 
consideran debe ser público, sino 
hacer frente a la realidad de la ciu
dad, que no es otra, según Barba, 
que una eminente expansión.

Así, la idea del equipo de Go

bierno es que los actuales traba
jadores se ocupen del centro de la 
ciudad, mientras que las empresas 
contratadas limpiarán las zonas 
periféricas. Una iniciativa que se 
pondrá en marcha una vez se ten
gan los estudios que dictaminen 
la mejor fórmula de trabajo.

MR
señala que la privatización 

es nula de pleno derecho
Desde las filas del sindicato CCOO se afirma que la sentencia 
emitida por el TSJC-M “pone de manifiesto que la privatización 
de los servicios de limpieza, parques y jardines del Ayuntamiento 
es nula de pleno derecho”.

Manuel Espinosa, secretario de la Federación de Administra
ciones Públicas de CCOO, indicó que se había logrado “un éxito 
sin precedentes” para el sindicato, aunque señaló que desde Co
misiones Obreras seguirían “vigilantes de otras triquiñuelas le
gales que puedan hacer en los servicios que nos atañen”. Espino
sa también afirmó que “no se pueden derivar servicios que ten
gan trabajadores públicos a la gestión indirecta” y que esta sen
tencia “debería hacerse extensiva a los equipos de gobierno mu
nicipales para que reflexionen sobre este tipo de gestión”.

El Plan Social de Empleo permitirá 
contratar a 2.043 desempleados
Más de dos mil desempleados de 
la provincia de Ciudad Real se 
beneficiarán este año de un con
trato de tres meses de duración 
gracias al Plan Social de Empleo 
que promueve el Gobierno de Cas
tilla-La Mancha con la colabora
ción de las corporaciones locales 
de la provincia.

El Plan Social de Empleo del 
Gobierno regional cuenta este año 
con un presupuesto superior a los 
14.400.000 euros, que van a per
mitir la contratación de más de sie
te mil desempleados. De esta can
tidad, a la provincia de Ciudad Real 
le han correspondido el 32%, algo 
más de 4.266.000 euros.

El delegado provincial de la 
Consejería de Industria y Traba
jo, Juan José Fuentes, indicó que 
a la convocatoria de este año se 
han presentado doscientos vein
tidós proyectos de ochenta y 
ocho ayuntamientos de Ciudad 
Real, entre los que predominan las 
obras de reposición y de acera
dos, el mantenimiento y la crea

ción de zonas verdes, la mejora del 
entorno urbano y la prestación de 
servicios a la comunidad. Todos 
estos proyectos, en los que es 
obligatorio que al menos la mitad 
de los contratados fueran muje
res, deberán estar ejecutados an
tes del 30 de noviembre.

Los beneficiarios de los con
tratos de trabajo, 986 hombres y 
1.057 mujeres, percibirán un sala
rio neto de 696 euros mensuales 
que abona la Administración re
gional. Los gastos de Seguridad 
Social y de materiales serán sufra
gados por la entidad contratante, 
los municipios.

Fuentes apuntó que los des- 
empleados a contratar deben lle
var un mínimo de tres meses ins
critos en su oficina de empleo co
rrespondiente y aclaró que no se 
va a autorizar ningún proyecto sin 
que las comisiones locales de em
pleo, en las que están representa
das los sindicatos, hayan super
visado el proceso de selección de 
beneficiarios.

Más de 13 millones de euros para 
los Ayuntamientos de la provincia

E l G ru p o  M u n ic ip a l d e l P S O E  p resen ta rá  
u n a  o rd en a n za  so b re  ru id o s
El Grupo Socialista en el Ayunta
miento de Ciudad Real va a pre
sentar en la Comisión de Gober
nación su proyecto de ordenanza 
municipal sobre ruidos, al consi
derar que el proyecto del equipo 
de Gobierno lleva “aparcado” des
de el pasado mes de septiembre y 
cuenta con “lagunas” importan
tes.

El portavoz socialista, Javier 
Naharro, indicaba que con este 
proyecto se pretende conseguir 
una ley más amplia que contem
ple todos los asuntos relativos al 
medio ambiente. “Lo que quere

mos es que no sea exclusivamen
te prohibitiva, sino que tenga tam
bién visos de prevención”, dijo.

Asimismo, los socialistas pre
tenden poner en marcha una or
denanza que esté integrada den
tro de otra gran ordenanza de 
Medio Ambiente, porque “no sólo 
contamina el ruido sino también 
otras muchas cosas”. Naharro se 
refirió al fenómeno del “botellón”, 
e indicó que es un problema que 
no se ataja exclusivamente a tra
vés de la actuación policial sino 
que es necesaria la implicación de 
otras concejalías, para poder ha

cer compatible el descanso de los 
vecinos y el tiempo de ocio de los 
jóvenes.

Respecto a la situación actual 
de la capital en lo que a ruido se 
refiere, el portavoz socialista in
sistió en que es innegable que hay 
zonas eminentemente ruidosas, 
por lo que considera que el Ayun
tamiento debe acudir a una ley 
concreta para que zonas con mu
chas denuncias vecinales, como 
el Torreón, cuenten con locales 
preparados para hacer frente al 
ocio de algunos y al descanso de 
otros.

Los municipios de la provincia de 
Ciudad Real recibirán este año más 
de 13 millones de euros del Go
bierno de regional a través del 
Fondo Regional de Cooperación 
Local (FORCOL) y del Fondo de 
Acción Especial (FAE), según ha 
detallado el delegado de la Junta, 
Santiago Moreno.

M oreno indicó que con el 
FORCOL se pone de manifiesto la 
voluntad de colaboración del Go
bierno regional con las entidades 
locales, la administración más cer
cana al ciudadano, y se refuerza la 
descentralización administrativa 
que reclaman los alcaldes y la au
tonomía municipal, porque son los 
municipios los que deciden los 
proyectos a ejecutar en función 
de las necesidades locales.

El FORCOL financia obras y

proyectos de competencia muni
cipal que las entidades locales no 
pueden acometer por carencia de 
recursos propios. El FAE tiene un 
propósito similar, aunque se dife
rencia porque sufraga las obras y 
equipamientos de infraestructura 
local para los que no existe con
vocatoria específica de subven
ciones por parte de la Junta de Co
munidades.

Las cantidades del Fondo Re
gional de Cooperación Local se 
distribuyen entre los municipios 
según dos grandes apartados, una 
parte fija en función de los habi
tantes y de los servicios fijados 
por ley que deben prestar a los 
ciudadanos, y una parte variable 
con la que se financian los pro
yectos presentados por las cor
poraciones locales.
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LA MANCHA - Tomelloso

El Pleno urge a la Junta a reconocer 
el C onservatorio de G rado M edio

C ultura solicita a la  Junta  
un Centro de Internet

A través de una moción de urgen
cia presentada por el Grupo Po
pular Municipal y debido a la re
ciente aprobación del decreto que 
regula las enseñanzas musicales 
en la región, el Pleno aprobó por 
unanimidad solicitar urgentemen
te a la Consejería de Educación de 
la Junta de Comunidades que re
conozca el centro de Tomelloso 
como conservatorio adscrito a la 
red oficial de conservatorios y su 
catalogación como profesional de 
grado medio. Además, el Pleno 
aprobó iniciar los trámites para 
poner a disposición de la Junta los 
terrenos municipales adecuados 
para la construcción del mismo.

Por otro lado, el debate políti
co surgió nuevamente en el turno 
de ruegos y preguntas cuando el 
concejal socialista, Valentín Ramí
rez instó al alcalde, Carlos Coti
llas, a presentar su dimisión al con
siderar que se ha equivocado al 
solicitar mas camas para el hospi
tal de Alcázar de san Juan y no 
hacerlo para el de Tomelloso en 
una reciente reunión  mantenida 

por alcaldes y  portavoces popu
lares en la localidad vecina de Pe
dro Muñoz.

Sobre este asunto, e\ propio
Cotillas lamentó que se haya sa
cado de contexto una reunión que 
trató fundamentalmente de los 
problemas sanitarios del área 
Mancha Centro y donde queda
ron claros y patentes dos mensa-

La Asociación de Madres y Pa
dres de Alumnos (AMPA) del 
Conservatorio de Grado Elemen
tal de Tomelloso, reunida en 
Asamblea, aprobó por unanimi
dad exigir un Conservatorio de 
Grado Medio (enfocado a la vía 
profesional) frente a la incorpora
ción a la red de Escuelas Munici
pales de Música y Danza, que pro
porcionan enseñanzas musicales 
sin titulación.

La Asamblea también valoró 
negativamente la situación de 
desventaja en que podría quedar 
el alumnado de Tomelloso, así 
como el de Argamasilla de Alba y 
Socuéllamos, si la Consejería de 
Educación no ubica con prontitud 
el Grado Medio en esta localidad, 
ya sea financiando totalmente un 
Conservatorio Municipal de Gra
do Medio o bien creando una ter
cera sede del Conservatorio de

jes. Por un lado que el hospital de 
Tomelloso debe estar en marcha 
en el año 2005 tal y como planteó 
el INSALUD y por otro lado que 
siguen faltando camas en este área 
si se entiende como una relación 
de calidad en la función sanitaria 
a una cama por paciente y habita
ción.

En cualquier caso, Cotillas afir
mó que se siguen cumpliendo los 
compromisos electorales y recri
minó a Ramírez no pedir de la mis
m a m anera la dim isión a la  delega
da de Sanidad Angela Sanroma 
cuando afirma que el hospital de 
referencia del área Mancha Cen
tro es el hospital de Alcázar.

Por último ante una pregunta 
del portavoz socialista Inocente

Grado Medio Campo de Criptana- 
Alcázar. Esta fue la opción mejor 
valorada, ya que el alumnado de 
Tomelloso en el Grado Elemental 
es similar al que acude a Campo 
de Criptana y casi el doble del que

Andújar sobre la situación del pro
ceso de urbanización de la zona 
donde se ubicará el hospital, el 
alcalde explicó que los técnicos 
municipales y los de la Consejería 
de Sanidad se encuentran en fre
cuente contacto y se está a la es
pera de conocer qué condiciones 
precisan desde la Consejería para 
la calificación urbanística de es
tos terrenos.

En otro orden de cosas, el Ple
no aprobó proclamar a Patricio Ji
ménez Becerra de la cooperativa 
Virgen de las Viñas como conseje
ro del Consejo Local Agrario y un 
reconocimiento de crédito por 
obligaciones de pago para el Pa
tronato Municipal de Deportes 
por valor de 14.332 euros.

va a Alcázar de San Juan, inclu
yendo el alumnado que asiste des
de otras localidades próximas. Fi
nalmente, se procedió a la reno
vación por unanimidad de la junta 
directiva del AMPA.

A propuesta de la Concejalía 
de Cultura, la Comisión de Go
bierno del Ayuntamiento de 
Tomelloso aprobaba solicitar 
a la Consejería de Ciencia y 
Tecnología de la Junta de Co
munidades la creación de un 
Centro de Internet que se in
tegraría en los nuevos servi
cios que se presten desde la 
Biblioteca municipal.

La Concejalía de Cultura ha 
considerado de gran interés 
este proyecto ya que tiene 
como finalidad promover y fa
cilitar a todos los ciudadanos 
el acceso libre y gratuito a In
ternet y a las nuevas tecnolo
gías. Así pues, si es concedi
do el servicio, cualquier per
sona podrá llevar a cabo, en
tre otras prácticas informáti
cas, consultas de páginas web, 
utilización de correo electróni-

La Concejalía de Participación Ciu
dadana del Ayuntamiento de To
melloso ha publicado las bases que 
regirán la concesión de subven
ciones a asociaciones durante 
este año 2002. Con esta convoca
toria se ipiróíende fomentar y apo
yar el movimiento cultural y de
portivo, así como la promoción y 
participación ciudadana en sus 
diversas manifestaciones.

Podrán solicitar estas subven
ciones cualquier asociación exis
tente o de nueva creación que ten
ga su domicilio social en Tome
lloso o que estando fuera realicen 
su actuación en beneficio de esta 
localidad. Además, las asociacio
nes solicitantes deberán estar ins
critas en el registro municipal de 
asociaciones o estar en trámites 
durante este año 2002 para lo que 
deberán dirigirse a la asesoría ju-

para la UNED
La Concejalía de Educación del 
Ayuntamiento de Tomelloso ha 
convocado ayudas para cursar 
estudio de acceso a la universi
dad para mayores de 25 años a tra
vés de la Universidad Nacional de 
Educación a Distancia (UNED) 
para todos aquellos alumnos que 
hayan formalizado sus matrículas 
en los centros de Alcázar de San 
Juan, Valdepeñas o Villarrobledo.

co, tratamiento de texto, impre
sión, reproducción grabación 
de docum entos, etcétera. 
Igualmente, se tiene previsto 
programar cursos de inicia
ción y aprendizaje en informá
tica y en el uso de Internet.

El Centro estará integrado 
en la Biblioteca municipal don
de ya existe el servicio gratui
to de Internet con un gran éxi
to de aceptación. La Conceja
lía de Cultura comparte plena
mente con la Consejería de 
Cultura y el Ministerio de Cul
tura la convicción de que son 
las bibliotecas públicas los 
organismos que están contri
buyendo a garantizar la igual
dad de oportunidades de ac
ceso a la información y la cul
tura mediante el uso de las 
nuevas tecnologías de la in
formación y la comunicación.

rídica del centro municipal de Ser
vicios Sociales.

Las bases exigen también que 
los solicitantes deberán regirse 
por unos estatutos que garanti
cen los derechos de sus afiliados 
y presentar la justificación de sus 
órganos directivos o representan
tes.

La cuantía de las ayudas al
canza el 40 por ciento del total de 
las actividades propuestas con un 
límite que oscila entre los 1.051 
euros para las asociaciones de 
carácter festivo y los 300 para las 
de carácter deportivo. Las solici
tudes, acompañadas de proyecto 
anual y presupuesto de activida
des, tendrán que presentarse en 
el registro general del Ayunta
miento antes del próximo 27 de 
marzo. En la actualidad existen 162 
asociaciones inscritas.

Desde esta Concejalía se pre
vén varios tipos de becas en fun
ción de criterios de renta familiar, 
miembros computables y del cen
tro de matrícula, oscilando las ayu
das entre los 150 y 700 euros por 
estudiante. El plazo de presenta
ción de solicitudes finaliza el próxi
mo viernes 15 de marzo, debiendo 
hacerlo en el registro general del 
Ayuntamiento.

La AMPA del Conservatorio de Música 
también pide el Grado Medio

Publicadas las bases para las 
subvenciones a asociaciones

E ducación convoca las ayudas
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LA MANCHA - Tomelloso

Estaba prevista su apertura al público el pasado 4 de marzo

U n incendio en las calderas retrasa la  
apertura de la piscina clim atizada

Sala de calderas, lugar donde se produjo la explosión.

Actos conmemorativos por el 
“Día Internacional de la Mujer”
Hasta el próximo 25 de marzo 
la Concejalía de Servicios So
ciales del Ayuntamiento de 
Tomelloso, a través del Cen
tro de la Mujer, han programa
do una serie de actos conme
morativos del “Día Internacio
nal de la Mujer.

El día 8 de marzo, coinci
diendo con el “Día Internacio
nal de la Mujer” está prevista 
la participación en el progra
ma “Las Mañanas” de Radio 
Surco de la doctora y senado
ra por Guadalajara Angeles 
Font. El día 11 tendrá lugar otra 
charla coloquio moderada por 
Carmen Quintanilla, diputada 
por Ciudad Real y presidenta 
nacional de la Asociación de 
Familiares y Mujeres del Me
dio Rural (AFAMMER), en 
tomo al presente y futuro de 
la mujer en el mundo laboral. 
El sábado 16 se celebrarán las

I Jomadas sobre cáncer gine
cológico en las que se abor
darán temas como el desarro
llo, la prevención o el trata
miento de esta enfermedad.

Por último, los días 18 y 25 
se celebrarán dos interesantes 
debates bajo el título “Mujer 
y Medios de Comunicación” 
y “Conflictos familiares con 
adolescentes” en los que par
ticiparán la periodista y sena
dora por Santa Cruz de Teneri
fe, Eva Navarro, la escritora 
Ana Ruiz Moyano y el peda
gogo José Luis Solana.

En la organización han co
laborado la asociación de amas 
de casa “Albores” ; Asocia
ción Cultural de la Mujer; Aso
ciación Española Contra el 
Cáncer; AFAMMER; Asocia
ción de mujeres separadas “J. 
Baker”; la Asociación de Viu
das y Radio Surco.

Convenio urbanístico para el Sector 6

Un incendio en la sala de máqui
nas de la nueva piscina climatiza
da de Tomelloso, ubicada junto al 
polideportivo municipal, ha pro
vocado el aplazamiento de la aper
tura de esta instalación, prevista 
para el pasado lunes 4 de marzo. 
Tras el suceso se ha abierto una 
investigación para descubrir la 
causa de este incidente que pro
vocó únicamente daños materia
les que no han afectado en nin
gún caso a los espacios destina
dos a las piscinas, gradas ni ves
tuarios. La sala de calderas, que 
calienta el agua y el aire de toda la 
instalación, fue la zona más perju
dicada.

Ante esta situación, el alcalde 
Carlos Cotillas, acompañado por 
los concejales de Deportes y Ur
banismo, Luis Moreno y Vicente 
García Antón, respectivamente, 
ofreció  una

ilusión la aper
tura de esta instalación.

Desde el mismo día que se pro
dujo la deflagración, personal del 
Patronato Municipal de Deportes

iniciaron una campaña de informa
ción a todos los matriculados en 
alguna de las actividades previs

tas para explicarles la nueva situa
ción planteada tras este inespera
do suceso.

Aún se desconoce el tiempo

necesario para poder iniciar la ac
tividad en la piscina climatizada, 
aunque los plazos estarán marca

dos por una in
vestigación de 
lo sucedido, la 
reparación de 
la m aqu inaria  
afectada y las 
nuevas prue
bas de funcio- 
n a m i e n t o .  

Cabe señalar que la maquinaria de 
la piscina ha estado funcionando 
en periodo de pruebas sin ningún 
problema desde hace casi un mes.

El alcalde de Tomelloso, Carlos 
Cotillas, ha suscrito un convenio 
urbanístico  con la A grupación de
Interés Lfrbanístico del Sector 6
del suelo urbanizable del Plan Ge
neral de O rdenación U rbana 
(PGOU) para la urbanización de 
más de 80.000 metros cuadrados. 
Dicha actuación se llevará a cabo 
en la zona izquierda de la carretera 
de Ossa de Montiel, junto al Sec
tor 3, ya urbanizado.

Corresponde al agente urba- 
nizador la elaboración de los pro
yectos de reparcelación y urbani
zación de la zona, soportando los

gastos a ejecutar la actuación ur- 
banizadora. Adcnuís, ha de ceder
a favor del Ayuntamiento en ple
no dominio, y libre de cargas, los
terrenos dedicados a dotacional 
público (en torno a los 10.600 nr), 
así como espacios verdes y otros 
2.1 (X) metros de suelo patrimonial 
debidamente urbanizado.

El convenio pretende la pues
ta a disposición de vecinos y 
constructores de nuevos espa
cios donde realizar la construcción 
de viviendas, así como la dotación 
de nuevo suelo al Ayuntamiento 
para nuevos servicios públicos.

El PSOE considera ‘Irresponsable” la 
actuación del PP en la piscina cubierta

rueda de pren
sa en la que 
tranquilizó  y
pidió disculpas
a los muchos
vecinos que 
esperaban con

Se desconoce el tiempo necesario para 

poder iniciar la actividad, aunque los

plazos estarán marcados por la 

investigación v reparación de maquinaría

Estiman “precipitado  ”  poner en funcionamiento la instalación sin contar 
con todos los beneplácitos legales oportunos Distinción para 32 policías locales
El accidente de la piscina climati
zada ha provocado las denuncias 
del PSOE local que considera “una 
manifiesta irresponsabilidad” po
ner en funcionamiento la instala
ción sin contar con todos los be
neplácitos legales oportunos. Por 
ello, el portavoz socialista, Inocen
te Andújar, anunció que se va a 
pedir que se extremen las medidas 
de seguridad de todos los siste
mas, exigiendo que no se produz
ca la apertura hasta que “tenga
mos las garantías definitivas tan
to legales como técnicas de que la 
piscina está en condiciones para 
ser abierta”.

Andújar señaló la sorpresa que 
le causó escuchar al alcalde, Car
los Cotillas, afirmar que la piscina 
aún no se había recepcionado por 
parte del Ayuntamiento con lo

que la responsabilidad recaía so
bre la empresa constructora. Para 
Andújar “se ha ido demasiado rá

pido con el fin de hacerse la foto 
antes de que la inaugurara el pre
sidente regional, José Bono”.

Recientemente, 32 agentes de la 
policía local eran distinguidos en 
un acto celebrado en el salón de 
Plenos del Ayuntamiento por el 
buen desarrollo de sus funciones.

El alcalde, Carlos Cotillas, feli
citó el trabajo desarrollado por los 
agentes y, sobre la demanda de la 
policía de la ampliación de recur
sos técnicos y humanos, afirmó

El próximo 19 de marzo la Herman
dad “Virgen de las Viñas” celebra
rá su Asamblea General Ordinaria 
en la que se tratará sobre la Liqui
dación Cuenta de Gestión del año 
2001; propuesta de Presupuesto 
del presente año y elección-y pro
clamación de Camareras de la Vir

que todas las administraciones 
están obligadas a invertir en se
guridad en Tomelloso.

También recordó que durante 
los últimos tres años, se ha veni
do trabajando por conseguir un 
nuevo cuartel y nuevos efectivos 
de la Guardia Civil, así como la 
reinstalación de una comisaría de 
Policía Nacional.

gen, cuya renovación será del 50 
por ciento y se las nombrará por 
un periodo de cuatro años. Se 
podrán presentar candidaturas, 
antes del próximo día 15 de marzo, 
de cuatro mujeres con la condi
ción de ser hermanas activas de la 
Hermandad.

Asamblea de “Virgen de las Viñas”
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LA MANCHA - Socuéllamos

El Ayuntamiento solicita una subvención 
para la contratación de 46 desempleados
Para la ejecución de obras de infraestructuras o prestaciones de servicios 
que favorezcan el desarrollo local
La Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento de Socuéllamos ha 
solicitado subvención a la Con
sejería de Industria y Trabajo para 
la contratación de trabajadores 
desempleados para la ejecución de 
obras de infraestructuras o pres
taciones de servicios que favorez
can el desarrollo local, industrial, 
comercial, turístico, medioambien
tal y de bienestar social.

El Ayuntamiento ha solicitado
25.056 euros para el acondiciona
miento y mejora de zonas verdes, 
en el que trabajarán 12 trabajado
res durante 3 meses; para la ade
cuación y mejora de vías públicas,
25.056 euros contratando a 12 tra
bajadores durante 3 meses. Tam
bién se han solicitado 8.352 euros 
para contratar durante 3 meses a 4 
trabajadores para la numeración de 
inmuebles del casco urbano y pla
cas identificativas de calles; y 
otros 8.352 euros para contratar 
durante 3 meses a 4 trabajadores 
para la instalación o sustitución  
de la numeración de inmuebles 
urbanos.

O tras p restaciones de serv i
cios municipales para las que se 
han solicitado subvención dentro

del Plan Social de Empleo son para 
la pintura de edificios municipa
les, 16.704 euros con los que se 
contratarán a 8 desempleados du
rante 3 meses; para la fijación de 
cables de la red eléctrica, 8.352 
euros contratando 4 trabajadores 
durante 3 meses; y para mejora de 
viviendas sociales se ha solicita
do 4.176 euros para contratar a 2 
desem pleados durante 3 m eses.

En total se han solicitado 
96.048 euros para contratar a 46

desempleados.

Alumbrado, parques y limpieza
Por otra parte, la Comisión de 

Gobierno del Ayuntamiento de 
Socuéllamos, acordó también so
licitar a la Consejería de Adminis
traciones Públicas subvención de 
335.512,54 euros para los servicios 
de alumbrado público, parques y 
jardines, cementerio y limpieza 
viaria con cargo al Fondo Regio
nal de Cooperación Local.

M anuel P arra Pozuelo, ganador del prem io local 
del I  C ertam en  d e P oesía  “ C arm en  A rias”
Manuel Parra Pozuelo consiguió 
el premio local en el I Certamen de 
Poesía “Carmen Arias”, convoca
do por la Universidad Popular y la 
Concejalía de Cultura del Ayunta
miento de Socuéllamos, y que ha 
contado con la colaboración de la 
Universidad Popular. Parra, con su 
obra titulada “La recobrada patria 
de la infancia”, consiguió un pre
mio en metálico de 301 euros y un 
trofeo diseñado por el escultor 
local Fidel Fernández.

En el apartado provincial, el 
premio fue para el manzanareño 
Manuel Laespada Vizcaíno, que 
consiguió los 601 euros con los 
que la Diputación Provincial ha 
subvencionado este premio por la 
obra “Conjuro de sombras”.

El acto de entrega de premios, 
celebrado en el Centro de Arte 
“Carmen Arias”, contó con la pre
sencia del alcalde de Socuéllamos, 
Sebastián García, la concejala de 
Cultura, Pruden Medina, y el di 
putado provincial, José Antonio 
Sáez, y en el mismo, actuó como 
mantenedor el poeta Félix Grande,

Manuel Parra, en el momento de recibir el premio de manos del alcalde de 
Socuéllamos, Sebastián García.

quien disertó sobre “La Celebra
ción de las palabras”, en una alo
cución que entusiasmó al público 
presente en el acto.

El jurado del certamen, al que 
se presentaron más de setenta 
obras, estuvo compuesto por 
Amador Palacios, Licenciado en 
Filología Hispánica, poeta y críti

co literario; Justo Ponce, Licencia
do en Filología Hispánica; Norber- 
to Cabrillo, Licenciado en Geogra
fía e Historia; y Teodoro Sema, 
poeta; presidiendo el mismo la 
concejal de Cultura, Pruden Me
dina, y ejerciendo como secreta
ria la directora de la UP, Lola Zal- 
dívar.

CCOO pide la retirada 
de la concesión de TVS
Tras las declaraciones 
Antonio Miguel
Comisiones Obreras de Ciudad 
Real, a través de su secretario 
general, José María Serrano, 
ha exigido la intervención del 
Ayuntamiento de Socuéllamos 
y de su equipo de Gobierno, 
con el alcalde, Sebastián Gar
cía, a la cabeza para que le sea 
retirada la concesión adminis
trativa”.

La postura de CCOO está 
motivada por las declaracio
nes del director de Mancha 
Norte Televisión de Socuélla
mos (empresa propietaria de 
TVS), Juan Antonio Miguel 
Collado, emitidas en el trans
curso del programa “Hoy ha
blamos con...” de la propia ca
dena. En ellas Miguel vertió 
frases como “confundió el tra- 
bajo con sus tendencias 
sexuales, un hombre en con
creto, bueno un hombre por
que lleva pantalones...” ; “en
tre drogas y sexo, corramos un 
tupido velo de estos tres per
sonajes para una televisión 
seria...” ó “se fue de vacacio
nes en Semana Santa y cuan
do volvió le dije que se fuera 
de vacaciones indefinidamen
te”, todas ellas referidas a tra
bajadoras de TVS.

Juan Antonio Miguel tam
bién llega a decir que dos em
pleados “fueron recomenda
dos por dos concejales”, y uno 
de ellos “no tenía ni idea”, 
mientras que la otra empleada 
“se pasaba el día tecleando y 
jugando con el ordenador”.

Tras las declaraciones de 
Miguel, el equipo de Gobier
no de Socuéllamos, a través 
del concejal de Medios de Co
municación, David Salmerón, 
señaló que “no vamos a reali-

del director, Juan

zar valoraciones políticas de 
ningún tipo porque yo tengo 
mi opinión que no tengo por
qué dar a conocer, pero como 
político no voy a decir nada al 
respecto”.

Por su parte, el portavoz 
del Grupo Municipal Socialis
ta, Luis Miguel Miñarro, recor
dó que ya habían denunciado 
“la manipulación a la que nos 
tenía sometidos y el uso y abu
so que hacia Juan Antonio 
Miguel de un medio público 
en interés del Partido Popular”.

En cuanto a las acusacio
nes que el responsable de la 
cadena realizó públicamente, 
M iñarro observó que “nos 
parecen muy graves y una des
mesura de este personaje que 
arremetió ante las cámaras 
contra todo el mundo y espe
cialmente contra los trabaja
dores, haciendo alusión a 
cuestiones que forman parte 
de la vida personal y de la inti
midad de cada uno”.

En cuanto a las asociacio
nes de profesionales, la Aso
ciación de la Prensa de Ciudad 
Real (APCR) lamenta las des
calificaciones de Juan Anto
nio Miguel y señala que “no 
se puede actuar desde una 
actitud tan reaccionaria y jus
tificar los despidos por razo
nes de tendencia sexual por 
cuestiones ligadas a la vida 
privada de las personas”.

Por su parte, la Asociación 
de Informadores de Ciudad 
Real (ACI) indicó que “siente 
como en carne propia este nue
vo desafuero cometido por un 
empresario que ha hecho un 
uso abusivo del medio que tie
ne en concesión”.

Solicitan subvenciones para  
obras m unicipales
El alcalde de Socuéllamos, Sebas
tián García, se reunió con el vice
presidente primero de la Diputa
ción Provincial, Ángel Amador, 
para solicitarle una serie de sub
venciones que financien diversas 
obras municipales, como el arre
glo de las calles Santiago y Fabiola 
de Mora, las mejoras en la red eléc
trica en las travesías de las carre
teras de Pedro Muñoz y Tomello- 
so, o la finalización de la fuente de 
la nueva Plaza de la Constitución.

El primer edil socuellamino

también se reunió con la delegada 
provincial de Bienestar Social, 
María Prado Pérez de Madrid, 
como preámbulo de la reunión que 
quiere mantener con el Consejero 
de Bienestar Social de la Junta de 
Comunidades. A Pérez le hizo lle
gar los importantes proyectos que 
en materia social necesita Socué
llamos como un Centro Ocupacio- 
nal para Minusválidos, la amplia
ción del Centro Día de la Tercera 
Edad, o la eliminación de barreras 
arquitectónicas.
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LA MANCHA - Pedro Muñoz

En marcha la última fase de limpieza de zanjas y arroyos

El M inisterio de M edio Am biente invertirá 
1.800.000 euros en dos años y m edio
Recientemente ha comenzado a 
desarrollarse en Pedro Muñoz la, 
tercera y última fase de limpieza 
de zanjas y arroyos del término 
municipal, que consta de 7 kiló
metros. Se trata de un plan inicia
do en el año 2000 que en total con
templa la limpieza de casi veinte 
kilómetros de zanjas y arroyos, en 
una actuación desarrollada por la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadiana.

Es la primera vez que se aco
mete un proyecto de estas carac
terísticas con el que se completa
rá la limpieza de las zanjas y arro
yos que discurren por el término 
municipal y que llevan hechas en 
algunos casos entre treinta y 
cuarenta años.

Dentro de este mismo proyec
to está también contemplado re
bajar uno de los puentes que cru
za la N-420 a su paso por el térmi
no de Pedro Muñoz. Con esta ac
tuación se pretende que 
el agua pueda d iscurrir a un lado 
y otro de la carretera. Asimismo, 
este proyecto contempla también 
la ornamentación y mejora de la 
entrada norte de Pedro Muñoz 
(carretera de El Toboso).

El Ayuntamiento hizo una ac
tuación hace dos años, en el plan 
de mejora de entradas a la locali
dad, desarrollando un paseo con 
iluminación, árboles y mobiliario 
urbano en la entrada de esta ca-

I g i i l i i

rretera donde quedó un talud que 
ahora será ornamentado.

Una actuación de casi 5.000 
m etros cuadrados en la  que se va 
a construir un muro de piedra y se 
van a poner plantas autóctonas 
de tal manera que el entorno del 
conjunto lagunar, en el que está 
situado este paseo, se mejore 
urbanística y ornamentalíhente.

También se está acabando en 
estos momentos la construcción 
de un nuevo puente en el río 
Záncara, a la altura de la ermita de 
San Miguel y la limpieza del río a

ambos lados del mismo. La obra 
ha supuesto una inversión por 
parte del Ministerio de Medio 
Ambiente de casi 90 millones de 
pesetás.

Por otra parte, el Ayuntamien
to ha solicitado también al Minis
terio de Medio Ambiente otro pro
yecto, que está período de apro
bación por parte de la Confedera
ción Hidrográfica del Guadiana, 
para dentro del Plan Hidrológico 
Forestal continuar con la limpieza 
del río Záncara hasta la carretera 
de Tomelloso y aguas arriba has

ta el puente romano; adecentar el 
cauce en las inmediaciones de la 
ermita de San Miguel y la cons
trucción de una vía verde 
entre los dos puentes menciona
dos.

En total, además de las actua
ciones de la Confederación Hidro
gráfica del Guadiana para garanti
zar el abastecimiento de agua a la 
población, las inversiones del Mi
nisterio de Medio Ambiente en la 
localidad en dos años y medio 
rondarán los 1.800.000 euros (300 
millones de pesetas).

En las antiguas instalaciones de los colegios del “Pozo Nuevo”, cedidas por el Ayuntamiento

Inaugurada la nueva sede de la Asociación “Renacer”
Recientemente era inaugurada en 
Pedro Muñoz la nueva sede de la 
Asociación de Aütoayuda para 
personas con problemas de alco
holismo “Renacer”, ubicada en 
las antiguas instalaciones de los 
colegios del “Pozo Nuevo”, cedi
das por el Ayuntamiento.

A la inauguración acudieron 
el alcalde, Ángel Exojo, la conce- 
jala de Asuntos Sociales, Merce
des Molina, y otros miembros del 
equipo de gobierno municipal; el 
presidente local de “Renacer”, Cé
sar Sánchez de la Morena; la her
mana Isabel, coordinadora de 
Cáritas en la localidad y el psicó
logo David Cáceres, además 
del padre Damián, párroco del 
pueblo y encargado de bendecir 
el local.

Durante la inauguración, Exo

jo, destacó la labor humanitaria 
que desarrolla este colectivo, y 
apeló a la implicación las diferen

tes administraciones e institucio
nes así como del conjunto de la 
sociedad para evitar que los jóve

nes “caigan en la trampa del alco
hol”. Con este objetivo, el primer 
edil pedroteño ofreció a la asocia
ción todo el apoyo del Ayunta
miento y del alcalde en su labor.

En el acto intervinieron tam
bién el presidente de la Asocia
ción, César Sánchez de la More
na, que agradeció la colaboración 
de cuantos han hecho posible con 
su trabajo y su compromiso la 
construcción de la nueva sede; el 
psicólogo del centro “Renacer” de 
Córdoba, David Cáceres que tras 
el acto ofreció una charla bajo el 
título “La importancia de la Aso
ciación en el acompañamiento a la 
familia del enfermo y en la preven
ción para los jóvenes” y la Her
mana Isabel, coordinadora de 
Cáritas en Pedro Muñoz e impul
sora del colectivo “Renacer”.

Exojo denuncia 
el retraso del 
Centro de Salud
El alcalde de Pedro Muñoz. Ángel 
Exojo, ha solicitado a la Junta de 
Comunidades que “no ponga tra
bas” al proyecto del nuevo Cen
tro de Salud, “que cuenta con la 
financiación necesaria y que no 
debe retrasar sus plazos ni un solo 
día”.

Exojo realizó estas manifesta
ciones en una rueda de prensa en 
la que denunció los intentos de 
paralización del proyecto por par
te de la Consejería de Sanidad, “or
ganismo que no se ha puesto en 
contacto con el Ayuntamiento 
desde que asumió las competen
cias en materia sanitaria”.

Maniobras de 
los helicópteros 
de Almagro
La 3a Compañía Contra Carro del 
Batallón de Helicópteros de Ata
que (BHELA) I, con sede en la 
Base de Helicópteros de Almagro, 
se desplazó a Pedro Muñoz para 
realizar unas maniobras y una jor
nada de puertas abiertas.

La explanada de la pista de at
letismo se convirtió por unas ho
ras en helipuerto del Ejército de 
Tierra para dar a conocer a la po
blación, especialmente a los niños, 
a quien se quiso dedicar la jom a
da, los medios con los que cuenta 
la base almagreña. Los cinco 
Bólkow-105 alemanes, explorados 
por los niños, siguiendo las expli
caciones de los pilotos, se con
virtieron en el principal atractivo.
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La Diputación ayudará a la construcción del 
puente en la calle Ángel Pereira
Los servicios técnicos de la Diputación han realizado ya un proyecto que requiere una inversión

180.000 euros
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que asciende a más de
El presidente de la Diputación de 
Ciudad Real, Nemesio de Lara, 
dentro de la ronda de visitas insti
tucionales programadas para co
nocer las necesidades de los pue
blos de la provincia y los proyec
tos que tienen para los municipios 
sus respectivos alcaldes, visitó re
cientemente las localidades de Ar
gamasilla de Alba, Arenales de 
San Gregorio y Campo de Cripta- 
na.

Acompañado por el vicepre
sidente responsable del área de 
Obras, Francisco Chico, De Lara 
fue recibido en Argamasilla de 
Alba por el primer edil, José Díaz- 
Pintado, y por la diputada de la 
zona, Josefina Porras. Aunque 
fueron varias las peticiones que 
le trasladó Díaz-Pintado al presi
dente de la Diputación, al que más 
prioridad otorga es a la construc
ción de un puente en la calle An
gel Pereira.

Los servicios técnicos de la 
Diputación han realizado ya un 
proyecto que requiere una inver
sión que asciende a  más de 180.000 
euros. Díaz-Pintado explicó que la 
urgencia está motivada por la gran 
cantidad de tráfico que circula por 
el ya existente, además de que en 
las proximidades hay un colegio. 
De Lara, por su parte, se compro
metió a colaborar con el Ayunta
miento, aunque también apuntó la 
posibilidad de implicar a otras 
Administraciones.

La delegación del equipo de 
Gobierno de la Diputación visitó

Recientemente, los sindicatos 
CCOO y UGT, por la parte trabaja
dora, y el alcalde, José Díaz-Pinta
do, en función de representante 
del Ayuntamiento de Argamasilla 
de Alba, firmaron el Convenio Co
lectivo y el Acuerdo Marco que 
regulará la relación laboral de to
dos los trabajadores, funcionarios 
y laborales, del Ayuntamiento en 
los próximos años.

Tras varios años de negocia
ciones infructuosas, los sindica
tos manifestaron públicamente su 
satisfacción por la firma de los 
acuerdos, una firma que cuenta 
con el respaldo unánime de la 
asamblea general de trabajadores 
del Ayuntamiento de Argamasilla 
de Alba. Dijeron valorar especial-

en Argamasilla de Alba las obras 
de la Escuela Municipal de Músi
ca y comprobaron el estado de las 
obras del Parque de los Batanes.

Arenales de San Gregorio
Con posterioridad, De Lara se 

trasladó a A renales de San 
Gregorio, esta vez acompañado 
por los vicepresidentes Angel Ca
ballero y Angel Amador, coinci
diendo con el tercer aniversario de 
la independencia de este munici
pio. El alcalde, José Luis Martínez 
Escribano, invitó a De Lara a ver 
las instalaciones del Ayuntamien
to, ubicado en el antiguo centro 
social al tiempo que ponía de má

mente de forma positiva la volun
tad manifestada por ambas partes 
de que los documentos aproba-

nifiesto el gran movimiento cultu
ral y deportivo que se registra en 
el municipio.

Campo de Criptana
En Campo de Criptana el pre

sidente de la Diputación fue reci
bido por Joaquín Fuentes Balles
teros, el primer edil de la villa, 
quien le planteó una serie de peti
ciones que previamente había tra
tado con el vicepresidente de 
Obras, Francisco Chico. Entre 
ellas están las pavimentaciones y 
acerados y el arreglo de tres cami
nos. Fuentes también planteó que 
la Diputación contribuya a la re
habilitación del puente romano de

dos constituyan algo vivo y en 
permanente mejora a través de la 
Comisión Paritaria Sindicatos-

San Benito.
Finalmente, el alcalde de Cam

po de Criptana le pidió a De Lara 
que haga todo lo posible para ce
der en propiedad la Casa de la 
Torrecilla, inmueble adquirido por 
la Diputación y cedido por 25 años 
al consistorio criptanense para 
que, a través de una escuela-ta
ller, fuera rehabilitado.

Por su parte, De Lara explicó 
que es intención del actual equi
po de Gobierno que el patrimonio 
de la institución provincial que 
está en otras localidades pase a 
ser de propiedad municipal, siem
pre que sea el Pleno de la Corpo
ración el que la demande.

Ayuntamiento que próximamente 
va a constituirse, de modo que con 
la mayor agilidad se puedan ir sub
sanando aquellos aspectos que 
se considere oportuno por las par
tes implicadas. El Ayuntamiento, 
por su parte, también ha manifes
tado su satisfacción por la firma 
de estos acuerdos.

El próximo paso para la defini
tiva validez de los acuerdos es su 
aprobación en pleno, para la que 
los sindicatos han solicitado la al 
Corporación Municipal “que res
palden la voluntad de los trabaja
dores expresada en el acuerdo al
canzado y no caigan en la tenta
ción de utilizar asuntos específi
camente laborales como arma de 
confrontación política”.

Aprobado un 
manifiesto en 
defensa de la 
autonomía local
En el último Pleno del Ayuntamien
to de Argamasilla de Alba se apro
bó, a propuesta de Alcaldía, un 
manifiesto en defensa de la auto
nomía local frente a la Ley General 
de Estabilidad Presupuestaria im
pulsado por la Federación de 
Municipios y Provincias. PSOE e 
IU votaron a favor de esta pro
puesta, y el PP en contra.

En esta misma sesión se trata
ron varias propuestas de IU, como 
la búsqueda de una alternativa 
justa al recargo del Impuesto so
bre Hidrocarburos, aprobada con 
los votos de PSOE e IU; la peti
ción de control de gastos en la 
Comisión de Hacienda, aprobada 
por unanimidad o la propuesta en 
tomo al Centro de Juventud.

En este punto IU propuso que 
el centro donde hoy se ubica la 
Ludoteca sea puesto en marcha 
como Centro de Juventud pues 
ésta la finalidad para la que se 
construyó. El alcalde en este pun
to señaló que “de la finalidad que 
el anterior gobierno quería dar a 
este edificio no se dio cuenta al 
actual gobierno ni los documen
tos existentes permiten rastrear en 
este sentido”.

También se aprobaron diver
sas solicitudes de subvenciones 
como la concesión de la Diputa
ción de un programa de renova
ción de redes de agua potable y 
saneamiento y un convenio con 
Administraciones Públicas para 
pavimentado de calles, ambos por 
valor de 180.303 euros.

Detenidos dos 
portadores de 
euros falsos
La Policía Local de Argamasilla de 
Alba detuvo recientem ente a 
F.J.D.A., de 19 años, y a F.J.S.F., 
de 22 años, vecinos de la locali
dad de Puerto llano , tras ser 
alertados de que pretendían intro
ducir billetes falsos de 50 euros 
en varios establecimientos comer
ciales de la localidad. La deten
ción fue posible gracias a la cola
boración ciudadana, y concreta
mente por el aviso del propietario 
de un comercio que, informado 
por la policía en días anteriores de 
la posible introducción de billetes 
falsos, desconfió de uno de los 
que le fue entregado por los indi
viduos, que fueron posteriormen
te detenidos. Se les aprehendie
ron dos de estos billetes falsos de 
50 euros.

Firmado el Convenio Colectivo entre trabajadores y Ayuntamiento
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LA MANCHA - Alcázar de San Juan

Bono inauguró el nuevo colegio público 
“Jesús Ruiz de la Fuente”
El nuevo edificio, que sustituye al antiguo colegio, es una construcción 
singular y novedosa en la región y se ubica en el centro de la localidad

LA MANCHA - Herencia

El Centro de Salud acoge sesiones 
de preparación al parto

El presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, inauguró los pa
sados días en Alcázar de San Juan 
el nuevo edificio del Colegio Pú
blico “Jesús Ruiz de la Fuente”, 
obra que ha costado 1.399.125 
euros, y que viene a sustituir al 
antiguo centro escolar.

Durante el acto inaugural, 
Bono señaló que el gasto en edu
cación ha crecido un cuarenta por 
ciento en nuestra región desde que 
el Gobierno autonómico gestiona 
estas competencias, indicando 
que el Gobierno de Castilla-La 
Mancha pretende con este esfuer
zo recuperar el tiempo perdido en 
nuestra región para que los estu
diantes de Castilla-La Mancha dis
fruten de las mejores oportunida
des para competir en situación de 
igualdad con los de cualquier otro 
lugar.

En su intervención, Bono feli
citó al alcalde de Alcázar de San 
Juan, José Fem ando Sánchez Bó- 
dalo, al arquitecto que ha diseña
do el edificio, a la empresa cons
tructora por haber ejecutado la 
obra en tan solo nueve meses, al 
profesorado, a la presidenta del 
AMPA y, en especial, al director 
del “Jesús Ruiz de la Fuente”, José 
Luis Paniagua.

El nuevo colegio “Jesús Ruiz

de la Fuente” está situado en el 
mismo lugar en el que se levanta
ba el antiguo edificio, detrás del 
Ayuntamiento. Consta de tres 
unidades de Educación Infantil y 
de seis de Primaria y presta, ade
más, servicio de comedor.

El nuevo edificio, en el que la 
Consejería de Educación y Cultu
ra ha invertido 1.399.125 euros, 
destaca por su perfecta adapta
ción al entorno, la qg^dad de su 
construcción, la novedosa con
cepción de su diseño y por la dis
tribución de sus espacios, carac
terísticas éstas que lo convierten

en un lugar acogedor, luminoso y 
espacioso.

El colegio se articula alrededor 
de un patio central. En la planta 
baja se sitúan las aulas de Infan
til, con un patio de recreo inde
pendiente; adem ás se encuentran 
también aquí los servicios de co
cina y comedor, despachos, salas 
de profesores, secretaría y sala de 
usos múltiples. Las aulas de Pri
maria se sitúan en la planta supe
rior, dispuestas en dos grupos de 
tres alrededor del patio; el gimna
sio, los vestuarios y los aseos se 
encuentran al otro lado del recreo.

Demandadas por las propias inte
resadas, desde hace varias sema
nas vienen realizándose en el Cen
tro de Salud de Herencia, unas 
sesiones de preparación al paito, 
gracias a un grupo de asistentes 
técnicos sanitarios, que una vez a 
la semana atienden a estas muje
res en estado de gestación, me
diante charlas y ejercicios de res
piración, relajación, pélvicos y cir
culatorios, que les servirán de 
ayuda a la hora del alumbramien
to.

No es la primera vez que estas 
prácticas se realizan en el munici
pio, ya que en 1992 comenzaron 
las primeras sesiones, que se vie
ron interrumpidas a causa del in
cendio que asoló el Centro, lo que 
obligó a trasladarlas a distintos 
espacios provisionales e inade

cuados, como el salón de actos 
de la Casa de Cultura, hasta que 
finalmente terminaron por inte
rrumpirse.

A comienzos de 2002 volvie
ron a reanudarse dentro del Pro
grama Educación para la Salud, 
debido a las peticiones de nume
rosas mujeres que, según palabras 
de la ATS Mari Cruz Fernández, 
ahora se sienten más confiadas, 
no sólo porque comparten con 
otras mujeres las inquietudes pro
pias del embarazo, sino porque 
generalmente suelen tener partos 
más satisfactorios e incluso fáci
les si aprenden a mejorar la elasti
cidad del tono de los músculos, a 
aportar más oxígeno a sus pulmo
nes o a controlar el dolor en cada 
contracción, previniendo varices 
y aliviando molestias.

Con una inversión de 751.266 euros

L a  D ip u ta c ió n  d e  C iu d a d  R ea l a p ru eb a  p o r  
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LA MANCHA - Villarta de San Juan

Puesta en marcha de los nuevos 
cursos de la Universidad Popular

El Pleno de la Diputación ha apro
bado una inversión en las aldeas 
de la provincia por un importe de 
751.266 euros, por lo que se man
tiene la voluntad del equipo de 
Gobierno de destinar durante el 
cuatrienio 2000-2003, un total de 
3.005.061 euros alas pedanías ciu- 
dadrealeñas. El Plan de Aldeas, 
que ha recibido el visto bueno de 
la Corporación por unanimidad, 
afecta a 25 municipios que cuen
tan con núcleos separados de la 
localidad matriz.

Se verán beneficiadas de este 
plan durante el presente ejercicio 
66 aldeas en las que se llevarán a 
cabo actuaciones en materia de 
infraestructuras tales como abas
tecimiento, alumbrado público, 
pavimentaciones y acerados, ajar- 
dinamiento y zonas verdes, así 
como instalaciones municipales de

equipamiento y ocio, entre otras.
El Pleno aprobó, asimismo, ra

tificar el acuerdo de conceder una 
subvención al Ayuntamiento de 
Granátula de Calatrava con cargo 
al Plan de Empleo de 2001 y tam
bién la adjudicación de mejora de 
alumbrado público en las salidas 
de las carreteras CM-4111 y CM- 
9414, en Calzada de Calatrava con 
una previsión de pago en la anua
lidad de 2002 de 41.303,9 euros.

Se adjudicó, del mismo modo, 
las obras de la segunda fase de 
remodelación de la Plaza de la 
Constitución en Saceruela por im
porte de 88.501,81 euros. El costo 
total de esta actuación es de 
164.529,84 euros.

Durante el Pleno, marcado por 
la unanimidad, también se proce
dió a la adjudicación de las obras 
en edificios municipales en Aleo-

lea de Calatrava por 101.469,41 
euros y también se reconoció la 
consolidación del derecho de pro
piedad del Ayuntamiento de Ciu
dad Real sobre una parcela con 
destino a complejo deportivo 
donde se ubica actualmente el 
polideportivo “Príncipe Juan Car
los” después de haber transcurri
do más de treinta años tras su ce
sión gratuita el 30 de noviembre 
de 1967.

El punto que centró el debate 
político fue el relativo a la aproba
ción de un informe sobre el pro
yecto de Estatutos de la Manco
munidad de municipios “Mancha 
Industrial” a pesar de que, final
mente, fue votado por unanimidad.

Finalmente, no se votó la ur
gencia de una moción sobre el 
Pacto Local que fue presentada 
por el Grupo Popular.

La Universidad Popular de Villarta 
de San Juan ha iniciado los cur
sos y talleres previstos para la 
segunda fase del curso 2001 -2002. 
Para este segundo cuatrimestre se 
ha intentado ofertar gran variedad 
de talleres, junto a los que ya han 
tenido aceptación en anteriores 
fases como los de “Encaje de bo
lillos”, “Manualidades”, “Sevilla
nas y bailes populares”, “Restau

ración de muebles”, “Coral y can
to popular”, “Aeróbic”, y “Pintu
ra para adultos”.

Así, para esta segunda fase se 
han ofertado otros nuevos como 
el “Taller de Cerámica”, “Guitarra 
y Solfeo” y un Programa Infantil 
dirigido a los más pequeños en el 
que se realizarán actividades va
riadas como expresión corporal, 
teatro y música y movimiento.

LA DIPUTACIÓN DELEGA OBRAS A 25 AYUNTAMIENTOS. La
Comisión de Gobierno de la Diputación ha aprobado la delegación de 
27 obras a un total de 25 ayuntamientos de la provincia por importe de 
2.138.581 euros (más de 355 millones de pesetas). En concreto, se ha 
autorizado la delegación a los consistorios de Abenójar, Brazatortas, 
Chillón, Piedrabuena, Villamanrique, Manzanares, Daimiel, Bolaños, 
Alcubillas, Alhambra, Puebla de don Rodrigo, Calzada de Calatrava, 
Argamasilla de Alba, Villarrubia de los Ojos, Mestanza, El Hoyo, Luciana, 
Albaladejo, El Robledo, Cózar, Villarta de San Juan, Guadalmez, Ruide- 
ra, Almadén y Socuéllamos.
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LA MANCHA - Manzanares

En el último pleno municipal, y con la mayoría de votos socialistas

Desestimado un recurso del PP contra la 
modificación del Reglamento Orgánico
El autocontrol y el rigor en el tra
bajo municipal fueron los princi
pales argumentos planteados por 
el alcalde, Miguel Ángel Pozas, 
para desestimar el recurso de re
posición, interpuesto por el Gru
po Municipal Popular contra la 
modificación del Reglamento Or
gánico Municipal en el apartado 
de Preguntas, Ruegos e Interpe
laciones del último Pleno munici
pal. El recurso fue desestimado por 
“extemporáneo” y por mayoría, 
con los votos a favor de los con
cejales socialistas.

Los ediles del Grupo Munici
pal Socialista votaron a favor de 
la desestimación del recurso inter
puesto por José María Molina, 
portavoz del Grupo Municipal 
Popular, referente a la modifica
ción del Reglamento Orgánico 
Municipal en el apartado de “Pre
guntas, Ruegos e Interpelacio
nes” consistente en la presenta
ción de éstas por escrito y con 
cuarenta y ocho horas de antela
ción.

En su turno de intervenciones,
R a fa e l B e rm e jo , portavoz, de  I z 
quierda Unida, se ratificó en su 
oposición a la modificación, cali
ficando de “barbaridad” y antide
mocrática la supresión de ruegos 
y preguntas, mientras que el por
tavoz del Grupo municipal Popu
lar, José María Molina argumentó 
que con la modificación se pierde 
espontaneidad, sencillez y cerca
nía con el pueblo, calificando la 
propuesta socialista de “pequeña 
pataleta”.

El portavoz del grupo munici

pal socialista, Antonio Caba, tras 
defender la legalidad de la modifi
cación, aclaró que no se suprime 
el apartado de ruegos y pregun
tas, sino que se trata de una modi
ficación, insistiendo que será con
veniente tanto para el grupo de 
gobierno como para la oposición. 
Además añadió que se han reali
zado comparaciones con otros 
ayu n tam ien tos go b ern ad os p or e l 
Grupo Popular en los que se si
gue el procedimiento planteado 
por los socialistas del Ayunta
miento manzanareño.

En su intervención, el alcalde 
manzanareño, Miguel Angel Po
zas, corrigió al portavoz de IU en 
la interpretación que éste hizo so
bre los ruegos y preguntas de la 
Corporación sometidos al debate 
al confundirlos con los ruegos y 
preguntas de los vecinos, aña
diendo que no es una barbaridad

la modificación sino que se trata 
de regular los extremos de control 
del equipo de gobierno que obli
ga la ley.

Pozas defendió la postura del 
autocontrol y del rigor en el traba
jo del equipo de Gobierno munici
pal, ante la espontaneidad y el tra
tamiento de los temas “a salto de 
mata” apuntados por la oposición.

Pozas añadió que para traba
jar con seriedad y rigor, es nece
sario que los ediles del equipo de 
Gobierno conozcan, estudien y 
mediten las preguntas y ruegos 
que plantea la oposición con el 
tiempo suficiente. Finalmente, y 
con el argumento de ser “extem
poráneo”, se desestimó el recur
so de reposición interpuesto por 
el portavoz del Grupo municipal 
Popular, por mayoría con los vo
tos de los concejales del equipo 
de Gobierno.

El arreglo de caminos rurales continuará en primavera
El Ayuntamiento de Manzanares 
continuará mejorando la red de 
caminos rurales del término muni
cipal a partir de primavera. Tras la 
pavimentación con asfalto de los 
caminos de Daimiel, de Almagro y 
del Borrego, la Concejalía de 
Obras prevé mejorar con zahorra 
artificial otros caminos que parten 
desde las carreteras de Arenas, 
Villarrubia y Alcázar. Estos traba
jos, junto a otros de acerados y 
pavimentaciones o la construc
ción del puente que unirá la 
Alamedilla con la Divina Pastora, 
son algunos de los objetivos mu
nicipales del presente año.

En esta ocasión se ha solicita
do a la Diputación una subven
ción de 81.136 euros (13,5 millo
nes de pesetas) para arreglar con

zahorra artificial tres caminos más. 
Se trata del que une la carretera de 
Arenas de San Juan con el paraje 
del Enano, el que va desde la ca
rretera de Villarrubia hasta la zona 
de “La Sucia” y el carril de la Peña 
del Gallo, desde la Carretera de Al
cázar de San Juan hasta la Casa 
de Don Pedro.

El Ayuntamiento de Manzana
res continuará también con el arre
glo de otros caminos. Para ello 
contará todos los años, al menos 
durante dos meses, con un equi
po completo de maquinaria que 
para tal fin ha adquirido la Man
comunidad “La Mancha” para ser 
utilizada por los pueblos que la 
integran.

Por otro lado, el concejal de 
Obras, José Camacho, destacó los

trámites que se siguen para la 
construcción de un puente sobre 
el ferrocarril para unir desde la ca
lle Goya el barrio de la Divina Pas
tora con el de la Alamedilla. El 
Ayuntamiento ya adjudicó la re
dacción del oportuno proyecto 
para que, una vez hecho, se con
traten las obras de construcción. 
Entre tanto continúan los cauces 
administrativos para la disposi
ción de terrenos, por lo que Ca
macho no quiso adelantar fechas 
sobre el inicio del puente, “aun
que será este año”, apuntó.

Camacho se refirió también a 
la solicitud que se ha hecho a la 
Consejería de Industria y Trabajo 
para acometer a partir de abril dis
tintas obras con cargo al Plan So
cial de Empleo 2002.

A m pliadas las in sta lacion es del 
vivero m u n icip al d e em p resas
La ampliación del Centro de Em
presas, el adoquinado de varias 
calles del casco antiguo de la ciu
dad o la pavimentación de un ca
mino que permitirá descongestio
nar la salida del aparcamiento de 
FERCAM son algunas de las 
obras en las que se encuentra in
mersa en los primeros meses del 
año la Concejalía de Obras y Ser
vicios del Ayuntamiento de Man
zanares.

Una importante obra que aco
mete actualmente el Ayuntamien
to de Manzanares es la ampliación 
en más de 800 metros cuadrados 
del Centro de Empresas situado 
en el vial principal del Polígono. 
El presupuesto de esta ampliación, 
que marcha a buen ritmo, es de 
240.320 euros y las obras corren a 
cargo de la empresa “Grucasa” de 
Manzanares.

Dentro de la intensa actividad 
que presenta la Concejalía de 
Obras en este inicio del año tam
bién se encuentran las obras de 
adoquinado de la calle Iglesia y

del callejón de La Hoz. El objetivo 
de estas obras, que se realizan con 
cargo al convenio INEM-Corpo- 
raciones Locales, es unificar el 
pavimento de las callejuelas del 
casco antiguo, como ya se hizo 
en la calle Antonio Iniesta.

Otra obra en fase de ejecución 
es la de urbanización y pavimen
tación con aglomerado asfáltico 
del camino que discurre paralelo 
al ferrocarril Madrid-Cádiz desde 
los “Cinco Puentes” hasta la sali
da del subterráneo de la Avenida 
de Cristóbal Colón. Quedará con 
una anchura de cinco metros y a 
lo largo de sus 550 metros de lon
gitud tendrá veinticinco farolas 
con luminarias de cien vatios cada 
una, lo que supondrá una inver
sión total de 29.450 euros, casi cin
co millones de pesetas.

Con la urbanización de este 
camino se crea un nuevo acceso 
para turismos al parking del recin
to de FERCAM, lo que permitirá 
descongestionar las salidas del 
aparcamiento en los días de feria.

Program ación cultural “de lujo” 
para el m es de m arzo

Flamenco con Rafael Amargo, tea
tro con Nuria Espert, Kiti Manver, 
Blanca Portillo y Nuria Mencía, 
ópera de Rossoni, los dos concier
tos de Semana Santa y las tres 
películas que conforman el ciclo 
de cine europeo integran una pro
gramación cultural de lujo para el 
mes de marzo en el Gran Teatro de 
Manzanares.

“Amargo” tiene coreografía de 
Rafael Amargo, uno de los jóve
nes valores del flamenco actual.

Nuria Espert es la protagonis
ta de “Medea” de Eurípides, que 
llegará a Manzanares el domingo 
10 de marzo. También se podrá ver 
“El matrimonio de Boston”, dirigi
da por José Pascual y que cuenta 
con las interpretaciones de Kiti 
Manver, Blanca Portillo y Nuria

Mencía.
En la segunda parte del mes, 

antes de entrar en Semana Santa, 
llegará al Gran Teatro la ópera “El 
Barbero de Sevilla”, de Gioacchino 
Rossini. Los conciertos de Sema
na Santa tendrán lugar el sábado 
23, con la Misa en sí menor de 
Johans Sebastian Bach y el do
mingo 24, día en que la Banda de 
Música interpretará un programa 
que incluye m úsica de Falla, 
Maceín, Turina, Sanchez-Balleste- 
ros, Cano y Font y de Anta.

En el ciclo de cine europeo los 
aficionados al séptimo arte podrán 
ver “La habitación del hijo”, pal
ma de oro en Cannes 2001; “La 
pianista”, gran premio del jurado 
en el mismo festival; y “Salir del 
armario”.
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CAMPO DE MONTIEL - Almedina

El G obierno regional onstruirá un  
Centro de D ía para m ayores
Así lo señaló el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, durante 
la inauguración de la vivienda tutelada de mayores
El consejero de Bienestar So
cial, Tomás Mañas, anunció en 
Almedina que el Gobierno de 
Castilla-La Mancha sufragará la 
construcción del Centro de Día 
de mayores que había solicita
do el Ayuntamiento, proyecto 
que tiene un coste estimado de 
algo más de 186.000 euros.

Mañas, que viajó a Almedi
na para inaugurar la vivienda 
tutelada de mayores, puso una 
única condición al alcalde, 
Isidoro Rivera, que el Ayunta
miento disponga del proyecto 
de construcción del edificio co
incidiendo con la inauguración 
de la nueva casa consistorial, 
prevista para principios de 
mayo, ya que el Centro de Día 
de mayores se ubicará en el so
lar que ocupa el Ayuntamiento 
actual, que será derribado.

El consejero hacía público 
este com prom iso en un acto o r
ganizado para celebrar la inau
guración de la vivienda de ma
yores, “la mejor de las que he 
visitado”, afirmó, “porque, ade
más del dinero que ha costado, 
el equipamiento, la decoración 
y los acabados indican que se 
ha puesto mucho cariño en 
ella”.

Mañas felicitó al alcalde por

su tenacidad y persistencia para 
dotar a su pueblo de más y me
jores servicios y aseguró que 
este recurso asistencial inaugu
rado demuestra que en Almedi
na se emplea muy bien el dine
ro público.

La nueva vivienda tutelada 
ha costado 90.000 euros, inclui
do equipamiento, cantidad que 
ha sido totalmente costeada por 
la Consejería de Bienestar So
cial. Dispone de diez plazas dis
tribuidas en tres habitaciones 
dobles y cuatro individuales, 
todas con baño adaptado para 
personas con dificultades de

movimiento y televisión. Ade
más, cuenta con salón, come
dor, cocina, lavandería y depen
dencias separadas para el per
sonal que atenderá a los mayo
res residentes. A la vivienda se 
accede a través de un am plio 
patio ajardinado.

El Ayuntamiento de Alme
dina y la Consejería de Bienes
tar Social firmarán en breve un 
convenio para el mantenimien
to de la vivienda, acuerdo de 
colaboración por el que el Go
bierno de Castilla-La Mancha 
aportará una cantidad anual 
superior a los 21.000 euros.

CAMPO DE MONTIEL - Villanueva de los Infantes

A probadas las dos propuestas socialistas sobre 
prom oción em presarial y el centro de internet
En días pasados se celebró un Ple
no extraordinario a petición del 
Grupo municipal Socialista, para 
debatir las dos propuestas de este 
grupo, una sobre la solicitud de 
un convenio de promoción del Po
lígono Industrial a la Consejería 
de Industria y la de la instalación 
de un Centro de Internet.

Las dos propuestas salieron 
adelante pese al voto en contra 
del equipo de Gobierno formado 
por PP e ICI, debido a la “precarie
dad” en que se encuentra la coali
ción, ya que el Grupo Popular ha 
pasado de tener cuatro a tres con
cejales, tras la dimisión de Anto
nio Alfonso Jiménez, baja que to
davía no ha sido cubierta por la 
Junta Electoral. Este hecho, uni
do a que durante el pleno no estu
vo presente uno de los conceja-

Mariano Sabina, portavoz del Grupo 
Socialista de Infantes.

les del equipo de Gobierno, las 
propuestas del PSOE salieron ade
lante al tener éstos más número

de concejales -seis- que el equipo 
de Gobierno -cinco-.

El equipo de Gobierno argu
mentó su voto en contra aducien
do que, en el caso del convenio 
de promoción del Polígono Indus
trial, era un tema que ya tenían en 
estudio; mientras que en lo refe
rente a la instalación de un Centro 
de Internet afirmaron que este cen
tro no era necesario, y que, en 
cualquier caso, su instalación per
judicaría a las empresas privadas 
de este sector.

Por su parte, el Grupo Socia
lista señaló que facilitar, no sola
mente el acceso a las nuevas tec
nologías, sino también su forma
ción y además gratuitamente o a 
costes muy económicos, es inci
dir en el desarrollo económico de 
la población.

ESTADOS DEL DUQUE - Malagón

L a D ip u tación  ap ru eb a  cu atro  
u n id ad es m ás p ara  el IE S
Las obras tendrán un plazo de seis meses y en 
ellas se invertirán 239.706,51 euros
La Comisión de Gobierno de la 
Diputación de Ciudad Real ha 
aprobado la ampliación del Insti
tuto de Enseñanzas Medias de 
Malagón en cuatro unidades más 
por un importe de 239.706,61 
euros.

Además, se procedió a la apro
bación de un expediente de modi
ficación de créditos para financiar 
las obras, que tendrán un plazo 
de ejecución de seis meses, con 
cargo al convenio que firmó en su 
día la Diputación con la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Man
cha para construcción y mejora de 
centros educativos en la provin
cia.

Con el expediente de modifi
cación de créditos se financiarán, 
asimismo, obras con cargo al Plan 
de Caminos correspondientes a la

aportación municipal por 6.288,07 
euros. Se llevarán a cabo actua
ciones dentro en los municipios 
de Guadalmez, Almadén, Chillón 
y Horcajo de los Montes cuyas 
inversiones ascienden, respecti
vamente, a 13.689,59,43.574,37,
31.666,14 y 17.524,99 euros.

La Comisión de Gobierno dio 
luz verde, por otra parte, a la dele
gación de obras a los ayuntamien
tos de Villamanrique y de Navas 
de Estena. En la primera localidad 
se acometerán obras en las redes 
de abastecimiento de agua por 
90.152 euros y en el segundo mu
nicipio en la potabilizadora, aun
que también se renovará la red de 
agua y se mejorará el alcantarilla
do en el tramo “Arroyo de los rea
les”, con una inversión que as
ciende a 9.617 euros.

CAMPO DE MONTIEL - Montiel

El Consultorio M édico de ¡a
lo ca lid a d  será  am p liad o

El delegado de la Junta de Comu
nidades en la provincia, Santiago 
Moreno, reiteró al alcalde de Mon
tiel, Bartolomé Jiménez, el compro
miso adquirido por la Consejería 
de Sanidad para sufragar las obras 
de ampliación del consultorio mé
dico del municipio según el pro
yecto que está redactando el 
Ayuntamiento.

Además de la ejecución de 
este proyecto, qüe tiene un coste 
estimado que supera los 102.000 
euros, Moreno ratificó la disposi
ción del Gobierno de Castilla-La 
Mancha para adoptar futuras me
didas que mejoren la atención sa
nitaria en la comarca.

El representante del Ejecutivo 
regional y el alcalde de Montiel se

reunieron en Ciudad Real, encuen
tro que sirvió para que Bartolomé 
Jiménez comunicara que Montiel 
ha solicitado a la Consejería de 
Ciencia y Tecnología una subven
ción para la apertura de un centro 
de Internet.

Asimismo, el primer edil infor
mó a Santiago Moreno que el 
Ayuntamiento va a presentar a la 
convocatoria vigente del Fondo 
Regional de Cooperación Local 
un proyecto para reparar los ca
minos del término municipal.

Por lo que respecta al Fondo 
de Acción Especial, el alcalde 
avanzó que va a pedir una ayuda 
para la ampliación del cementerio 
y acondicionar los terrenos colin
dantes.
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CALATRAVA - Miguelturra

Según señalaba el delegado de la Junta de Comunidades en la provincia, Santiago Moreno

“Los nuevos proyectos del Gobierno regional auguran 
un futuro prometedor para el Campo de Calatrava”
Los delegados de las Consejerías del Gobierno de Castilla-La Mancha se reunieron en esta localidad

La localidad de Miguelturra aco
gió una nueva reunión de los de
legados de las Consejerías del 
Gobierno de Castilla-La Mancha 
en la provincia, para conocer la 
situación que vive actualmente la 
zona del Campo de Calatrava.

Santiago Moreno, en rueda de 
prensa celebrada en Miguelturra, 
señaló que “las nuevas infraes
tructuras que promueve el Gobier
no de Castilla-La Mancha augu
ran un futuro prometedor para la 
comarca del Campo de Calatrava” 
y ponen de manifiesto que los 
compromisos adquiridos por la 
Administración regional se cum
plen.

Entre los proyectos, Moreno 
citó la autovía ya anunciada entre 
Ciudad Real y Valdepeñas y la cir
cunvalación de Almagro y Bola- 
ños, obra que ya ha sido adjudi
cada por más de 16,5 millones de 
euros y que comenzará a ejecutar
se esta primavera.

Santiago Moreno indicó que 
e\ G ob iern o  region al tien e p ro y ec

tos en ejecución en Miguelturra 
valorados en más de doce millo
nes de euros, proyectos que se 
concretan, por citar los tres de 
mayor volumen, en la construc
ción de un nuevo centro de ma
yores, obra en la que se invierten 
más de 1.250.000 euros, en un 
nuevo colegio público, adjudica
do por casi 1.713.000 euros, y en 
el nuevo centro de salud, que tie
ne un presupuesto estimado de
2.224.000 euros.

Nuevo colegio público en Fernán 
Caballero

El delegado de Educación y 
Cultura, José Fuentes, estuvo en 
primer lugar en Fernán Caballero, 
donde su departamento ha adju
dicado por más de 631.000 euros 
las obras de construcción de un 
nuevo colegio para sustituir al 
actual “Manuel Sastre”.

Más tarde, Fuentes viajó a 
Carrión para visitar las obras de 
ampliación de espacios ejecutadas 
en el Colegio Público “Nuestra 
Señora de la Encamación”.

Por su parte, el delegado pro
vincial de la Consejería de Obras 
Públicas, Lorenzo Selas, viajó a 
Valenzuela de Calatrava para ver 
las obras de mejora urbana efec
tuadas en el Paseo de la Adobera. 
A continuación, Selas se trasladó 
a Villar del Pozo para interesarse 
por la terminación de las obras de

vincial de la Consejería de Sani
dad, Angela Sanroma, se trasladó 
hasta la localidad de Cañada de 
Calatrava para visitar junto al al
calde, Daniel Cortés, el nuevo con
sultorio local que abrió sus puer
tas el año pasado.

A continuación, Angela San
roma viajó hasta Poblete para ver 
las obras de reforma ejecutadas en 
el consultorio local, en las que la 
Consejería de Sanidad invirtió 
nueve mil euros, y revisar con la 
alcaldesa, Beatriz Melgar, el pro
yecto de construcción del nuevo 
consultorio.

Por último, el delegado de la 
Consejería de Agricultura y Me
dio Ambiente, Esteban Esquinas, 
viajaba a Pozuelo de Calatrava 
para conocer la situación en que 
se encuentra la laguna del Prado. 
El Gobierno de Castilla-La Man
cha tiene la intención de declarar
la Reserva Natural y, a tal efecto, 
está redactando el correspondien
te Plan de Ordenación de los Re
cursos Naturales.

A continuación, Esteban Es
quinas se trasladó a Valenzuela de 
Calatrava, donde, junto al alcalde, 
Antonio Mora, visitó las últimas 
actuaciones efectuadas por su de
partamento en el municipio, que 
comprenden las obras en el verte
dero, la instalación de filtros ver
des y la remodelación del entorno 
de la ermita de San Isidro.

Finalmente, el delegado pro
vincial de Agricultura y Medio 
Ambiente mantuvo un encuentro 
con la alcaldesa de Torralba, Ma
ría Teresa González Marín.

mejora de las redes de abasteci
miento de agua potable, mejoras 
que han sido sufragadas en su 
mayor parte por el Gobierno de 
Castilla-La Mancha.

Fabricación de transformadores 
eléctricos en Almagro

Entretanto, el delegado de la 
Consejería de Industria y Trabajo 
en Ciudad Real, Juan José Fuen
tes, se acercó a Almagro para co
nocer las instalaciones de 
“Torytrans, S.L.”, uno de los pri
meros fabricantes españoles de 
transformadores eléctricos, distin
guido con la certificación de cali
dad ISO-9002.

Mientras, la delegada provin

cial de Bienestar Social, Prado Pé
rez de Madrid, se desplazaba a Cal
zada de Calatrava y a Aldea del 
Rey. En Calzada, Pérez de Madrid 
visitó primero el centro social y 
luego la residencia de la Funda
ción “Antonio Rodríguez Docam- 
po”. A continuación, estuvo en el 
CAI municipal “Solete”.

Seguidamente, la delegada se 
trasladó a Aldea del Rey, donde 
visitó también el centro social y la 
residencia, para la que se ha soli
citado un concierto de plazas con 
la Consejería de Bienestar Social.

Nuevos consultorios en Cañada 
y Poblete

Por su parte, la delegada pro

En la fotografía superior, un instante de la rueda de prensa ofrecida por el 
delegado de la Junta en Ciudad Real, Santiago Moreno, en la que estuvo 
acompañado por el alcalde de Miguelturra, Román Rivero. Sobre estas 
líneas, la delegada de Bienestar Social, Prado Pérez de Madrid, junto al 
alcalde de Calzada de Calatrava, Francisco Espinosa, durante su visita al 
Centro de Atención a la Infancia de esta localidad.

Fernán Caballero

Moreno apela a la 
solidaridad de los 
vednos con el 
Centro de Menores
El delegado del Gobierno de Cas
tilla-La Mancha en Ciudad Real, 
Santiago Moreno, se ha mostra
do “muy satisfecho” por la acti
tud valiente y solidaria demostra
da por la alcaldesa de Fernán Ca
ballero, Dolores Ortega, al permi
tir que en su municipio se instale 
un centro de menores y está con
vencido de que los vecinos de 
esta población no van a poner nin
gún impedimento para su apertu
ra una vez dispongan de informa
ción precisa de sus características.

Moreno achaca la manifesta
ción del pasado día 24 en Fernán 
Caballero a la propagación intere
sada de datos tergiversados, que 
han convertido una vivienda para 
un máximo de siete jóvenes, nin
guno de ellos implicado en deli
tos graves, en “un centro peniten
ciario con vallas de cinco metros 
de altura”.

El delegado de la Junta de Co
munidades responsabiliza de esta 
manipulación a la “derecha rancia 
y anquilosada en el pasado”, 
aquellos que pretenden poner una 
cruz indeleble a aquellos jóvenes 
que han cometido un error y les 
niegan cualquier posibilidad de 
reinserción social, añadió.

Villarrubia de los Ojos

ElAyuntamíento 
sigue con el “Plan 
de Actuación para 
Desfavorecidos”
El Ayuntamiento de Villarrubia de 
los Ojos, a través de la Concejalía 
de Bienestar Social, continúa de
sarrollando el “Plan de Actuación 
para Desfavorecidos”. Este plan 
se financia a través de la convo
catoria de ayudas del Programa de 
Integración Social de la Junta de 
Comunidades, y pretende sobre 
todo seguir dando respuesta a las 
necesidades que plantea los co
lectivos a los que va dirigido.

Las actuaciones se centran en 
dos proyectos: uno sobre “Inter
vención con inmigrantes”, impar
tiendo clases de castellano y ela
borándose un estudio sobre la si
tuación de la población inmigran
te y su procedencia; y otro pro
yecto que se fundamenta en el tra
bajo con familias desfavorecidas, 
con la realización de diversos ta
lleres.
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COMARCA DE LOS MONTES - Puertollano

El vicepresidente de Castilla-La Mancha asistió a 
la firma del convenio para la puesta en marcha de 
este proyecto

Barreda: “El Proyecto 
Virtus pone a Puertollano 
en el siglo XXI”

Foto: Rebeca Arango

El vicepresidente de Castilla-La 
Mancha, José María Barreda, con
sidera que el proyecto “Virtus” 
que ha echado a andar en Puerto- 
llano para crear cuatro centros de 
excelencia de formación altamen
te cualificada es “un gran acierto 
estratégico para poner a Puerto- 
llano en el siglo XXI”.

Barreda, que asistió como “tes
tigo esperanzado y entusiasma
do” a la constitución de la funda
ción que dirigirá este proyecto, in
dicó el carácter “simbólico” del 
acto porque, para llegar a la firma 
de estos con
venios, ha ha
bido mucho tra
bajo dentro de 
un largo proce
so que ha se
guido muy de 
cerca, afirmó.

G racias a 
este segu i
miento, añadió,
“estoy seguro 
del éxito  de 
esta empresa y de que marcará un 
antes y un después en la historia 
de Puertollano” y destacó que en 
la ciudad minera hay un Ayunta
miento que trabaja por el futuro y 
no se resigna a refugiarse en un 
pasado supuestamente mejor.

El acto de constitución de la 
Fundación “Virtus”, celebrado en 
el Ayuntamiento de Puertollano, 
contó con la presencia de repre
sentantes de las instituciones que 
han asumido el patronazgo de la 
institución, en la que están pre
sentes el Ayuntamiento de Puer
tollano, la Universidad de Casti
lla-La Mancha, Caja Castilla-La

Mancha y las Consejerías de Edu
cación y Cultura y de Industria y 
Trabajo.

El proyecto “Virtus” es una red
de centros de excelencia de for
mación de alto nivel tecnológico 
que tiene como misión informar, 
formar y prestar servicios a las 
empresas a través de un centro de 
Formación Aeronáutica, de Me
trología y Ensayo, de Tecnologías 
de la Información y de Comunica
ciones y de Ingeniería de Mante
nimiento Industrial.

El objetivo de estas instalacio
nes es dotar a 
Puertollano de 
una in fraes
tructu ra  de 
centros capa
ces de impartir 
una formación 
innovadora de 
alto nivel tec
nológico, con
vertir a Puerto- 
llano en refe
rencia y mode

lo de excelencia formativa y pro
porcionar una formación de alta 
cualificación que dé satisfacción 
a las nuevas demandas del merca
do laboral.

La financiación para la puesta 
en marcha de estos centros pro
viene de fondos públicos, aunque 
se pretende que los gestione la 
empresa privada para facilitar su 
autosuficiencia económica. Ac
tualmente, hay ya dos centros en 
marcha en Puertollano, el Centro 
de Formación de la Construcción, 
y el de Iniciativas Empresariales 
de Economía Social, que depende 
de la Fundación Lavora.

Por medio de este 

provecto se crearán 

cuatro centros de 

de formación 

altamente 

cualificada
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L a varian te de A lm od óvar se in au gu rará  en  el 
m es de ab ril tras doce m eses de ob ras
El Gobierno de Castilla-La Man
cha abrirá al tráfico en abril la va
riante de Almodóvar del Campo, 
un nuevo trazado de algo más de 
seis kilómetros de longitud que 
eliminará buena parte del tráfico 
que soporta la actual travesía e in
crementará la seguridad para los 
vecinos y el tráfico rodado.

La circunvalación, que la Con
sejería de Obras Públicas adjudi
có por algo menos de 4,8 millones 
de euros, rodea Almodóvar del 
Campo por el norte y comunica las 
carreteras CM-4110 y CM-4115, 
que proceden respectivamente de 
Puertollano y de Brazatortas.

El nuevo trazado tiene una 
anchura de 10 metros, divididos 
en dos carriles de 3,5 metros con 
sus correspondientes arcenes de 
1,5 metros de ancho.

El vicepresidente de Castilla- 
La Mancha, José María Barreda, 
visitaba los pasados días las 
obras de la nueva variant. Barre
da, acompañado del alcalde de 
Almodóvar, Antonio León; y el 
director general de Carreteras,

Juan Antonio Fernández Pache
co, recorrió el trazado en autobús 
para ver como se están ejecutan
do los trabajos finales de la obra y 
como se han resuelto las intersec
ciones con los caminos y carrete
ras ya existentes.

H

miras
PROGRAMADOR D i APLICACIONES 

ORIENTADAS A OBJETOS
Duración: 350 Horas.

IMPLKADO B

-----------------------------------

OFICINA
ESSSISSfitf̂

K
h H ""'*! A i ►790 Horas

ADMINISTRADOR D i SERVIDOR ES 
INTERNIT/1 NTRANIT/IXTft AN ET

p e n ó n o s  

la Junta de

Duración: 400 Doras,

de empleo

lo  Moncho

toucuxvoroc

y B Fondo social Europeo. 

.COMENZO: EN ABRI

v

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #513, 12/3/2002.



Cuenca contará con un Real Patronato 
por ser Ciudad Patrimonio
El vicepresidente regional anunció la constitución, en los próximos meses, 
de la Fundación encargada de crear el Real Patronato

UENCA /22
-» I  Cuadernos

Del 12/3 al 18/3 - 2002 /  Manchegos

Foto: Rebeca Arango

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, durante la 
rueda de prensa ofrecida en Cuenca.

La Fundación encargada de crear 
el Real Patronato de la ciudad de 
Cuenca se constituirá en los próxi
mos meses, según el anuncio rea
lizado por el vicepresidente regio
nal, José María Barreda, quien ma
nifestó que ya se está trabajando 
en los estatutos.

Barreda explicó que la Funda
ción tendrá por objeto el desarro
llo turístico, cultural y de infraes
tructuras de la capital conquense 
y potenciar su condición de ciu
dad Patrimonio de la Humanidad. 
Se trata de un proyecto que el 
Ayuntamiento acariciaba desde 
hace tiempo y que ya ha comen
zado a tener forma.

El Real Patronato de Cuenca 
se encargará de proyectar obras, 
mejorar las comunicaciones y po
ner en marcha proyectos turísti
cos. Así, emulará el funcionamien
to de los reales patronatos de ciu
dades como Santiago de Compos- 
tela o Toledo.

La Junta de Comunidades se 
convertirá en patrono de la Fun
dación y hará una primera aporta
c ió n  d e  d o s m illo n e s  d e  eu ro s . 
Barreda dijo que también forma
rán parte otras instituciones, 
como la Diputación de Cuenca y 
el Gobierno de España que espera 
que sea sensible a esta iniciativa.

Barreda afirmó que esperaba 
que el Gobierno central “sea sen 

sible y haga sus aportaciones, 
porque, independientemente de lo 
que hagan los demás, el Gobierno 
de Castilla-La Mancha sí está com
prometido con Cuenca”.

La Fundación trabajará desde 
su constitución en el desarrollo de 
Cuenca, independientemente de 
qu e e l G o b ie rn o  cen tral y  la  C a s a  
Real decidan al final conceder o 
no el título de Real Patronato.

Por su parte, el alcalde de la 
capital, José Manuel Martínez 
Cenzano, destacó que el Real Pa
tronato permitirá disponer de los 
fondos que necesita toda ciudad

que ha sido declarada Patrimonio 
de la Humanidad.

Según dijo, el desarrollo turís
tico de la ciudad culminará con la 
firma de un pacto local en el que 
prime la lealtad institucional. En 
su opinión, el Partido Popular está 
teniendo una postura “poco ele- 
gan te en este  tem a.

“Los ayuntamientos no quie
ren más poder sino un modo de 
financiar los servicios que garan
tice su supervivencia en el tiempo 
y que garantice el principio de 
subsidiaridad”, precisó el primer 
edil de Cuenca.

El vicepresidente regional, José 
María Barreda confirmó, en el 
transcurso de una reunión que 
mantuvo con vecinos del barrio 
conquense de “Fuente del Oro”, 
la intención del Gobierno regional 
de reabrir el antiguo consultorio e 
incluir en él mejoras importantes, 
para dar más servicio y cubrir las 
zonas próximas de Cañadillas-Este 
y Buenavista.

Según Barreda, la Junta de Co
munidades se ha marcado como 
prioridad la mejora sanitaria. “Te
nemos un compromiso con nues
tros paisanos: que se cumpla tam
bién en Sanidad lo que hemos con
seguido en cada transferencia, que 
llegamos antes, damos mejor ser
vicio y que conocemos mejor esta 
región”, señaló.

Barreda presentó el plan fun
cional que marcará la redacción del 
proyecto de uno de los centros

más solicitados en la ciudad: el 
consultorio de “Fuente del Oro”. 
Se levantará en una parcela de mil 
metros cuadrados al norte del ba
rrio y dispondrá de dos consultas 
de medicina general y dos de en
fermería. Como servicios más no-

Folo: Rebeca Arango

vedosos, contará con una sala de 
usos múltiples que podrá usarse 
bien para fisioterapia, preparación 
al parto o actividades de progra
mas. Para el próximo verano, la 
Consejería de Sanidad espera te
ner el proyecto redactado.

José María Barreda presentó el plan funcional del consultorio más demandado de Cuenca

E l G o b iern o  reg io n a l refo rm a rá  y  rea b rirá  el 
C o n su lto r io  “F u en te  d e l O ro”

U n program a para preven ir  
el consum o de drogas
Cruz Roja de Cuenca ha pues
to en marcha el program a 
“Puertas Abiertas” con el ob
jetivo de prevenir el consumo 
de drogas entre los jóvenes, a 
través de distintas actividades 
de ocio y tiempo libre que se 
van a realizar todos los sába
dos hasta el próximo 23 de 
marzo.

El programa aborda áreas 
como el uso del tiempo libre o 
el conocimiento y mejora del 
entorno para la prevención del 
consumo de drogas entre los 
estudiantes de Primero y Se
gundo de la ESO.

Así, se han programado 
salidas a las Hoces del Cabriel, 
visitas a depuradoras o al Ser
vicio de Salud de Castilla-La 
Mancha (SESCAM), gymka- 
nas, teatro, escalada, tiro con

arco y otros deportes. De esta 
forma, se pretende conseguir 
que los jóvenes adquieran há
bitos más saludables y redu
cir el porcentaje de los que fu
man o beben alcohol, apuntó.

De los institutos de ense
ñanza Secundaria de Cuenca 
que participan en esta iniciati
va, cinco están en la capital, el 
Fernando Zóbel, San José, 
Hervás y Panduro, Pedro Mer
cedes y Santiago Grisolía, y el 
resto son los centros de Hue- 
te, Tarancón, Villamayor de 
Santiago y Minglanilla.

El programa cuenta con la 
colaboración de la Consejería 
de Educación y Cultura y las 
Delegación del Gobierno para 
el Plan Nacional sobre Drogas 
y se enmarca dentro del pro
grama “Construyendo Salud”.

E n  m arch a las ob ras de la  
n u eva  E scu ela  de M agisterio

Foto: Rebeca Arango

El pasado día 25 dieron comienzo 
las obras de la nueva Escuela de 
Magisterio de Cuenca. El vicepre
sidente de Castilla-La Mancha, 
José María Barreda, y el conseje
ro de Educación y Cultura, José 
Valverde, fueron los encargados 
de poner la primera piedra de esta 
importante infraestructura que 
supondrá la consolidación defini
tiva del campus de Cuenca.

El nuevo edificio estará termi
nado en un plazo de once meses y 
cuenta con un presupuesto de
2.700.000 euros, unos 350 millones 
de pesetas. La nueva escuela sus
tituirá a la antigua, la Fray Luis de 
León, fundada en 1.846 bajo la de
nominación de la Escuela Normal 
de Cuenca y que ocupa un edifi
cio muy representativo de los va
lores arquitectónicos de la Repú
blica.

La Escuela de Magisterio se 
completará con el IC A, el Institu
to Avanzado de la Comunicación

Audiovisual, que será una reali
dad en febrero de 2003. Estará re
lacionado con el desarrollo de for
mación avanzada e investigación 
en imagen, dirección y realización 
audiovisual, y tendrá una superfi
cie de 900 metros cuadrados, en 
los que habrá estudios de televi
sión, radio, aulas y la parte de arri
ba se destinará a los archivos y 
oficinas.

Asimismo, el ICA acogerá el 
Foro Internacional “Pedro Almo- 
dóvar”, al que el director manche- 
go va a donar carteles, guiones y 
otros materiales.

La Universidad trabaja tam
bién en el Museo Nacional de 
Electrografía, el MIDE. En un par 
de meses estarán listos los pro
yectos para la rehabilitación del 
edificio de la calle del Colmillo, que 
será su sede definitiva. En todos 
estos proyectos se han invertido 
más de 10 millones de euros, unos 
1.780 millones de pesetas.
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COMARCAS DE CUENCA - Las Pedroñeras

Presentado com ercialm ente el polígono  
industrial “El Horado Blanco”
La presentación del polígono levantó gran interés entre los industriales de la comarca
El auditorio de Las Pedroñeras 
acogió la presentación comercial 
del polígono industrial “El Hora
do Blanco”, en un acto que tuvo 
una gran aceptación entre los in
dustriales y empresarios de la lo
calidad y la comarca.

Este polígono es el único que 
ha impulsado el SEPES en la pro
vincia de Cuenca, basándose en 
las buenas comunicaciones de la 
localidad, así como su actividad 
económica.

El alcalde de Las Pedroñeras, 
Rafael Ruiz Araque, destacó du
rante la presentación “la importan
cia de esta fecha, tras la que debe
ría comenzar un cambio mante
niendo la economía tradicional 
vinculada al sector del ajo”.

Como representante del SEPES 
intervino Francisco Fernández, 
jefe de la división comercial, quien 
resaltó que “el principal valor que 
aprecian los empresarios a la hora 
de instalarse en un polígono, por 
encim a incluso  del precio, es la 
ubicación y la de Las Pedroñeras 
es excelente”.

La Cámara de Comercio e In
dustria de Cuenca estuvo repre
sentada por su presidente, Eduar
do Fernández, quien anunció que 
no se va a presentar a la reelec
ción y explicó que desde la Cáma
ra se ha apostado por localidades

como Las Pedroñeras, Motilla del 
Palancar y Tarancón.

Por parte de la Junta de Comu
nidades acudió a la presentación 
el director general de Promoción 
Empresarial, Eduardo Martínez, 
quien anunció el convenio que 
próximamente se firmará con el 
Ayuntamiento de Las Pedroñeras, 
por el que se incentivarán los pro
yectos empresariales mediante 
subvenciones para la adquisición 
de suelo o para obra civil, que os

cilan entre el 15 y el 30 por ciento 
de la inversión total realizada.

Precios y condiciones
El precio medio del suelo en el 

nuevo polígono es de 39 euros por 
metro cuadrado, cantidad que de
penderá de la superficie total de la 
parcela y su ubicación.

Está prevista una bonificación 
del 10 por ciento a toda la superfi
cie vendida antes del próximo 30 
de septiembre y la financiación es

de ocho años en plazos semestra
les, con un interés del 5 por ciento 
TAE. El plazo de adquisición de 
parcelas finalizará el próximo 3 de 
abril.

Durante la presentación del 
nuevo polígono también se dio a 
conocer la nueva página web de 
promoción de Las Pedroñeras 
(www. las pedio  ñeras-p ro  m o
ción. com) que recoge la totalidad 
de los recursos existentes en el 
municipio.

Sobre la base de un documento técnico, que se espera ultimar durante el mes de marzo

El PORN “Serranía de Cuenca” pasará por una fase de consulta
La Consejería de Agricultura y 
Medio Ambiente espera contai- a 
finales de marzo con un primer 
documento técnico del Plan de 
Ordenación de los Recursos Na
turales (PORN) de la Serranía de 
Cuenca, con el que abrir de nuevo 
una fase de debate con afectados 
y sectores implicados, dentro de 
la línea de consenso marcada des
de el principio.

Según el delegado de la Junta 
en Cuenca, José Luis Martínez 
Guijarro, la intención del Gobier
no regional es que los ciudada
nos de la zona sientan como pro
pio el futuro Parque Natural, aún 
a pesar de las posibles dilaciones 
que esto pueda plantear para 
aprobarlo en esta legislatura, y así 
opta de nuevo por una consulta 
no reglada, que supone un plus al 
propio trámite de Información Pú
blica.

El documento provisional con

templará la valoración del territo
rio, las zonas (centradas en la ver
tiente de aguas al Júcar) y las pro
puestas de gestión. Los sectores 
de la madera, ganaderos y agricul
tores, caza y pesca, hongos y la 
hostelería, además de los particu

lares están llamados a este proce
so.

Hasta el momento, la Conseje
ría ha realizado una campaña, prin
cipalmente informativa, en la que 
se editó un boletín divulgativo 
con mil ejemplares y se han cele

brado más de 40 encuentros con 
alcaldes, vecinos y empresarios 
para exponerles el alcance del pro
yecto. Esta fase comenzó en junio 
del pasado año, cuando el conse
jero de Agricultura y Medio Am
biente de Castilla-La Mancha, 
Alejandro Alonso, se reunió con 
alcaldes de la zona en el Parque 
Cinegético Experimental de “El 
Hosquillo”.

Inicialmente en la zona estaban 
incluidos los municipios (comple
tos o en parte) de Beamud, Cuen
ca, Huélamo, Huerta del Marque
sado, Las Majadas, Portilla, Uña, 
Tragacete, Valdemecá, Valdemoro, 
Villalba de la Sierra y Zafrilla. Pos
teriormente, se acordó la inclusión 
en su totalidad del término muni
cipal de Las Majadas y de parte 
de Arcos de la Sierra, a petición 
de estos municipios. Así, la super
ficie total de la zona delimitada es 
de 77.000 hectáreas.

Los Centros de 
la Mujer crearon 
25 empresas y 
335 empleos
El área de empleo y empresas de 
los Centros de la Mujer de la pro
vincia de Cuenca, dependendien- 
tes de la Consejería de Bienestar 
Social, hicieron posible la crea
ción de 25 nuevas empresas y de 
335 puestos de trabajo durante el 
año 2001.

Los centros recibieron casi
13.000 consultas durante el año 
pasado relacionadas con asun
tos, como la asesoría jurídica o los 
malos tratos. No obstante la ma
yoría, casi 8.000, estuvieron rela
cionadas con el empleo.

Por otra parte, los centros de 
la mujer atendieron 337 consultas 
relacionadas con los malos tratos. 
Además, en el centro de urgen
cias que atiende a mujeres y me
nores víctimas de violencia fami
liar ingresaron 90 mujeres y 126 
menores de toda la región.

600.000 euros 
para un vivero 
de empresas
El Instituto Cameral para la Con
solidación y Creación de Empre
sas (INCYDE) y la Diputación de 
Cuenca van a destinar 600.000 
euros para sacar adelante en la 
provincia un vivero de empresas. 
Localidades como Tarancón, 
Motilla, Las Pedroñeras o San 
Clemente, ya han dado los prime
ros pasos para participar en esta 
iniciativa.

El INCYDE va a destinar más 
de 4.000 millones de pesetas en 
todo el país para la puesta en mar
cha de viveros de empresas

Mota acogió un 
Consejo de IU
Recientemente tenía lugar en 
Mota del Cuervo el Consejo Polí
tico Provincial de Izquierda Uni
da (IU) de Cuenca, órgano que se 
reúne cada tres o cuatro meses. 
Durante la reunión, el coordina
dor provincial, Angel Luis Caste
llano, incidió en la importancia que 
tiene abrir un debate público y no 
excluyeme sobre el modelo de 
pacto local por la urgente necesi
dad de los municipios, como enti
dades gestoras directas de los 
servicios que dan a sus ciudada
nos, de dotarse de mayores com
petencias acompañadas de sufi- 
cientesí recursos económicos.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #513, 12/3/2002.



UADALAJARA/24
/Cuadernos

Del 12/3 al 18/3 - 2002 /  Manchegos

Los cursos de formación ocupacional 
beneficiarán a 1.200 desempleados
El Gobierno regional invertirá 1,79 millones de euros en los ochenta 
cursos aprobados para la provincia de Guadalajara

Un total de 1.200 desempleados 
de Guadalajara van a beneficiar
se de los 80 cursos de forma
ción profesional ocupacional 
que han sido aprobados en una 
primera programación para la 
provincia este año y que con
tarán con una inversión del 
Gobierno regional de 1.790.145 
euros, (297.855.066 pesetas).

Esta primera programación 
participan, además de la Con
sejería de Industria y Trabajo, 
los dos sindicatos mayoritarios 
de la región, CCOO y UGT y los 
empresarios, a través de la Con
federación Regional de Empre
sarios (CECAM).

El grueso de los cursos pre
vistos, en concreto 58, estarán 
organizados por centros cola
boradores con la financiación 
de la Consejería de Industria y 
Trabajo, que destinará para 
ellos 1.474.843,05 euros 
(245.393.236pesetas). Serán 870 
los alumnos que participen en 
alguno de estos cursos, que 
abordarán una  variada fo rm a
ción en cuestiones como infor
mática, fontanería, carpintería, 
solado, hostelería, cocina o 
asistencia geriátrica.

Este programa se diseña 
con la intención de formar a los 
desempleados en áreas que les 
permitan una posterior incorpo
ración a un puesto de trabajo, 
tras haber estudiado la deman
da laboral existente en la pro
vincia.

Por ello, los alumnos que 
participan en esta convocato

ria obtienen una formación es
pecífica que facilita esa incor
poración, ya que además, gran 
parte de estos cursos contem
plan prácticas en empresas, e 
incluso alguno de ellos cuenta 
ya con compromiso de contra
tación por parte de la empresa 
en la que se realizarán las prác
ticas.

Además, dentro de esta pro
gramación se incluye también 
un convenio de colaboración 
que la Consejería de Industria 
y Trabajo firma con diferentes 
entidades para el desarrollo de 
estas actividades formativas. 
En concreto, en Guadalajara 
este convenio se ha suscrito 
con los sindicatos CCOO y 
UGT, con la Confederación Pro
vincial de Empresarios, la Cá
mara de Comercio y Fecmes.

Estas entidades han orga

nizado un total de 22 cursos con 
el mismo objetivo de facilitar, a 
través de la formación, el acce
so de los desem pleados de 
Guadalajara a un puesto de tra
bajo estable. En total, serán 330 
los alumnos que podrán parti
cipar en estos cursos que abor
darán cuestiones como 
ofim ática , d iseño  de pág inas 
web, monitor socio-cultural, 
atención especializada a enfer
mos de alzheimer o inglés co
mercial, entre otras muchas. La 
Consejería de Industria y Tra
bajo destina a estos cursos 
315.301,95 euros (52.461.830 
pesetas). Esta no es la única in
versión que realizará la Junta en 
este campo, ya que queda pen
diente aún una reserva de pre
supuesto para financiar una se
gunda convocatoria de cursos 
a lo largo del año.

El PSOE pide la dimisión del subdelegado del 
Gobierno por la creciente inseguridad ciudadana
El parlamentario socialista en el 
Congreso por la provincia de Gua
dalajara, Javier García Breva, ha 
pedido la dimisión del subdelega
do del Gobierno en la provincia, 
Jonás Picazo, por dejadez en su 
responsabilidades para velar por 
la seguridad ciudadana.

La petición del PSOE provin
cial se produjo tras conocer una 
respuesta del Gobierno al diputa
do socialista en el Congreso, Mi
guel Angel Heredia, en la que se 
asegura que Guadalajara ocupa el 
quinto lugar entre todas las pro
vincias de España en cuanto al 
aumento del número de delitos re
gistrado el último año.

Esta información, facilitada 
también por el PSOE de Guadala
jara, refleja que durante 2001 el 
número de delitos aumentó, por 
provincias, en mayor medida en 
Zaragoza (35,7 por ciento), Alican
te (28,39 por ciento), Valencia 
(24,38 por ciento), Castellón (21,94 
por ciento) y Guadalajara, donde 
el incremento delictivo fue del 21,4 
por ciento.

En el ámbito de Castilla-La 
Mancha, en la provincia de Gua
dalajara fue donde, según el PSOE 
de Guadalajara en función de la 
respuesta gubernativa, más au
mentó la tasa delictiva. El PSOE 
de Guadalajara reprochó a Jonás

Picazo el que no haya mostrado el 
“más mínimo interés” para que se 
lleve a cabo un aumento de las 
plantillas de los Cuerpos y Fuer
zas de Seguridad del Estado en la 
provincia.

El parlamentario socialista Ja
vier García Breva argumentó sus 
explicaciones en base a otra res
puesta del Gobierno central a una 
pregunta que él mismo formuló 
sobre el comportamiento y las 
gestiones de la Subdelegación del 
Gobierno en Guadalajara para me
jorar la seguridad ciudadana y 
dotar de los efectivos necesarios 
a los Cuerpos y Fuerzas de Segu
ridad del Estado en la provincia.

A liq ue ca lifica  de “ in sen sa to ” 
el nuevo trasvase a l S egu ra
El presidente de la Diputación, 
Jesús Alique, ha calificado el nue
vo trasvase al Segura de “insen
sato” y “temerario” ante la situa
ción en la que está sumida la cuen
ca del Tajo.

A su juicio, la derivación “no 
está meditada según las necesi
dades de las personas”, en refe
rencia a los problemas de abaste
cimiento que la sequía puede ge
nerar en los propios pueblos de 
Guadalajara si el clima no cambia.

Jesús Alique, recordó que el 
año hidrológico comenzó con una 
preocupante concesión de 204 
hectómetros cúbicos en octubre 
del 2001 que ya triplicaba la deri
vación (de 78 hectómetros) envia
da al comienzo del año hidrológico 
en el ejercicio 2000, explicando que 
la cuenca del Tajo ha recibido este 
año sólo 150 hectómetros mien
tras el anterior recibía 750.

También afirma tener constan
cia de que la derivación aprobada

en octubre para el último trimestre 
del 2001 todavía no ha sido con
sumida en su totalidad, lo cual 
agravaría aún más la situación en 
la cabecera del trasvase porque 
hay volúmenes pendientes de 
trasvasar. A su juicio, la peligrosi
dad de la situación viene determi
nada por estos factores tanto o 
más que por las reservas que hay 
en estos momentos, y que ascien
den a apenas un 40 % de la capa
cidad total de los embalses del 
Tajo.

Para el presidente de la Dipu
tación, el último trasvase aproba
do “va claramente contra los inte
reses de Guadalajara por innece
sario e imprudente”, al tiempo que 
ha reprochado que conviva “tan
ta presteza en resolver las necesi
dades de los regantes murcianos 
y tanta desidia en resolver el abas
tecimiento de Guadalajara por un 
problema de dos kilómetros de 
tubería”.

Para obras de infraestructura y equipamiento municipal

La Diputación convoca ayudas 
para pueblos y  m ancom unidades

La Diputación Provincial de Gua
dalajara ha abierto una nueva con
vocatoria de ayudas y subvencio
nes en materia de pequeñas obras 
y equipamiento municipal de inte
rés público, para el año 2002, a la 
que pueden acogerse los ayunta
mientos, entidades locales meno
res y mancomunidades.

La convocatoria, pretende 
atender todas aquellas necesida
des urgentes que se presentan a 
nivel infraestructura! o de equipa
miento en los pueblos y cuyos 
ayuntamientos no pueden aten
der debido a la escasez de recur
sos humanos o materiales. Ade
más, estas actuaciones comple
mentan la prestación de los servi
cios básicos de competencia mu
nicipal que se realiza a través de 
los distintos planes de obras.

El objeto de estas ayudas es 
atender las necesidades básicas 
de los municipios en la construc
ción, conservación y reparación 
de las infraestructuras básicas 
(agua, pavimentación, alumbrado, 
parques y jardines, señalización 
urbana); instalación y reparación 
de básculas municipales; amplia
ción y mejora de los cementerios; 
construcción y reparación de edi
ficios de propiedad municipal; 
dotación de mobiliario de interés 
social; o mejora de los caminos 
rurales entre otras.

El plazo de presentación de 
solicitudes concluirá el día 28 de 
mayo, pudiendo concurrir los 
ayuntamientos, entidades locales 
menores o mancomunidades que 
realicen actuaciones incluidas en 
las actividades subvencionables.
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COMARCAS DE GUADALAJARA

La consejera de Administraciones Públicas visitó diversas localidades de la provincia

Valmorisco: “El Gobierno regional se interesa 
por la realidad de nuestros municipios”

Foto: Carmen Vallejo

Nuevo programa de desarrollo 
rural para el Alto Tajo
La zona de Molina de Aragón 
y el Alto Tajo contará con un 
nuevo programa de desarrollo 
rural con vigencia hasta el año 
2006, según ha confirmado el 
consejero de Agricultura y 
Medio Ambiente, Alejandro 
Alonso, quien ha explicado 
que esta decisión se va a to
mar a pesar de que ha habido 
quienes han intentado que 
esta zona no pudiera contar 
con un nuevo programa de 
este tipo.

En la actualidad, según ha 
informado el consejero, el Go
bierno de Castilla-La Mancha 
está desarrollando inversiones 
en infraestructuras en el Par
que por valor de 36.060.726,26 
euros (6.000 millones de pese
tas).

Asimismo están compro
metidas actuaciones forestales 
de conservación en montes 
públicos que suponen unas 
inversiones directas anuales 
sobre la zona superiores a los

2.404.048,42 euros (400 millo
nes de pesetas).

El titular regional de Agri
cultura y Medio Ambiente se 
ha referido también a los Cen
tros de Interpretación que se 
van a poner en marcha en el 
Alto Tajo, en base a la pro
puesta presentada por los ór
ganos de dirección del Parque. 
Antes de que acabe la presen
te legislatura estarán iniciadas 
y posiblemente finalizada algu
na de las obras de cuatro Cen
tros que van a canalizar y guiar 
las visitas de quienes se acer
quen a este espacio natural.

Por el momento no se ha 
determinado los lugares exac
tos en los que estarán ubica
dos estos centros, aunque la 
intención es que estos se en
cuentren en lugares próximos 
a las vías de acceso al Parque 
y a centros urbanos y si es 
posible se utilizarán edificios 
emblemáticos que no tengan 
actividad en la actualidad.

El PSOE propone el pico del Alto 
Rey como zona de interés militar

La consejera de Administraciones 
Públicas, María del Carmen Valmo
risco, señaló, durante un reciente 
viaje por la provincia de Guadala- 
jara que “desde el Gobierno regio
nal hay un especial interés por co
nocer la realidad de nuestros mu
nicipios”.

Valmorisco se ha referido a la 
necesidad de mantener un contac
to directo con alcaldes y alcalde
sas así como visitar sus pueblos 
para tener una visión real, que ofre
ce diferencias importantes depen
diendo del número de habitantes 
y la situación geográfica.

Valmorisco comenzó su viaje 
a la provincia de Guadalajara en la 
localidad de Las Inviernas, muni
cipio de 100 habitantes, donde fue 
recibida por el alcalde y conceja
les que mostraron a la consejera 
las obras de rehabilitación del 
Ayuntamiento que se están lle
vando a cabo con dinero del Fon
do Regional de Cooperación Lo
cal (FORCOL).

Entre las iniciativas de la Cor
poración Local para el presente
año se han referido a la necesidad 
de solicitar del FORCOL más fon
dos para finalizar esa obra que 
servirá como salón multiusos para 
ser utilizado por todos los veci
nos del municipio.

La Diputación Provincial de Gua
dalajara preparará un proyecto 
para transformar el castillo de To- 
rija en un Centro de Interpretación 
Turística.

Los arquitectos provinciales 
han recibido ya el encargo de co
menzar a efectuar los primeros bo
cetos con el propósito de avanzar 
lo antes posible en la plasmación 
de un proyecto constructivo que 
permita la inversión de 50 millo
nes de pesetas al año y establecer 
los mecanismos de financiación 
para el resto de la intervención en 
los ejercicios sucesivos.

La institución provincial ha 
adoptado finalmente esta decisión 
tras visitar el castillo de Peñafiel, 
en la provincia de Valladolid, que 
se ha convertido en un importan
te centro neurálgico del turismo 
en esa provincia. La intención de 
la Diputación alcarreña es conver
tir el cantillo de Torija en un meca
nismo impulsor del turismo que, 
en el caso de la localidad valliso-

Tras recorrer el pueblo con los 
miembros de la Corporación local, 
la consejera se desplazó a Molina 
de Aragón, donde a su llegada, 
en el Ayuntamiento, tuvo una re
unión con todos los concejales y 
el alcalde, quienes le trasladaron 
las necesidades de esta localidad 
ante la peculiaridad de recibir un 
importante número de visitantes 
durante los fines de semana y épo
cas vacacionales.

Molina de Aragón recibió el 
año pasado del FORCOL, 21 mi
llones de pesetas, empleados en 
la rehabilitación de parte de la mu-

letana, creció desde la reforma del 
castillo de manera espectacular 
con la apertura de 17 estableci
mientos relacionados con el turis
mo rural.

En este sentido, el presidente 
de la Diputación de Guadalajara, 
Jesús Alique, ha manifestado sus

ralla, así como acerado de plazas 
emblemáticas de la localidad y 
alumbrado de las calles.

Para el presente año, este mu
nicipio solicitará al Fondo dinero 
para arreglar las márgenes del río 
Gallo y para acondicionar el hotel 
municipal La Subalterna, así como 
para arreglar el salón de plenos del 
Ayuntamiento.

Precisamente la estancia de 
Valmorisco en Molina de Aragón 
finalizó recorriendo los lugares 
para los que se van a solicitar fon
dos y así comprobar la necesidad 
de esas inversiones.

esperanzas para que el crecimien
to del turismo en el caso de Torija 
pueda ser proporcional mente ma
yor al de Peñafiel, donde se pasó 
de 48.000 a más de 100.000 visi
tantes al año, dado que el de Tori
ja  parte de la cifra de 15.000 visi
tantes anualmente.

El PSOE de Guadalajara ha pro
puesto al Gobierno central que uti
lice como zona de interés para la 
defensa nacional el pico del Alto 
Rey, donde ya existen instalacio
nes militares, en lugar del Pico del 
Lobo como pretende el Ministe
rio de Defensa.

Los socialistas de Guadalaja
ra se oponen a que se utilice el 
Pico del Lobo para instalar una es
tación para la defensa aérea por el 
alto valor ecológico de la zona.

Los responsables del PSOE 
provincial aseguraron que su par
tido no parará hasta evitar que se

El portavoz de Greenpeace en te
mas nucleares, Carlos Bravo, ha 
criticado el “claro favoritismo” 
mostrado por el Consejo de Segu
ridad Nuclear (CSN) con la central 
nuclear de Zorita ya que, según 
ha afirmado, pase lo que pase y 
aunque la central incumpla todo 
tipo de normas y procedimientos, 
el Consejo aplica siempre las de
cisiones “más favorables”.

En una nota de prensa, Bravo 
recuerda que el CSN, en reunión 
del 31 de octubre de 2001, decidió 
no sancionar a la central a pesar

construya una carretera de 11 ki 
lómetros y de 7,5 metros de ancho 
para acceder al Pico del Lobo, por
que sería “un atentado gravísimo” 
contra la naturaleza.

En caso de que el Gobierno 
central presentase el proyecto de 
obra en el Pico del Lobo, así como 
los accesos en el sentido que 
apuntó el PSOE de Guadalajara, los 
socialistas, acompañados por los 
grupos ecologistas y el Gobierno 
de Castilla-La Mancha, presenta
rán todos los recursos y reclama
ciones que fueran necesarios ante 
la Unión Europea.

de haber descubierto que ésta 
incumplió en mayo de 2001 dos 
Especificaciones Técnicas de 
Funcionamiento (ETF) y que no 
informó adecuadamente al Conse
jo al respecto de lo sucedido.

Según Bravo, a pesar de to
das estas irregularidades, la vio
lación de varias ETF y la falta de 
declaración y registro de estos 
incidentes, el Pleno del CSN deci
dió no sancionar a la central, sino 
tan sólo acordar un “apercibi
miento”, pretextando que Zorita 
tenía “actitud de colaboración”.

La Diputación proyecta transform ar el Castillo de 
Torija en un Centro de Interpretación Turística

Greenpeace critica el “favoritismo” 
del CSN con la central de Zorita
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El M inisterio de M edio A m biente considera viable 
el trazado del AVE M adrid-Toledo
De las alternativas presentadas, se ha elegido la “Oeste” porque no afecta a la ZEPA de los 
Carrizales y Sotos de Aranjuez
El proyecto del tren de alta veloci
dad tramo Madrid-Toledo, que 
forma parte de la conexión de la 
línea de alta velocidad Madrid- 
Sevilla con Toledo, es viable am
bientalmente según la Declaración 
de Impacto que acaba de realizar 
el Ministerio de Medio Ambiente.

De las alternativas presenta
das por el promotor, se ha elegido 
la llamada alternativa Oeste por
que no afecta a la Zona de Espe
cial Protección para Aves (ZEPA) 
de los Carrizales y Sotos de 
Aranjuez. De todas formas, esta 
alternativa deberá cumplir una se
rie de condiciones encaminadas a 
mejorar el diseño ambiental del 
proyecto y a establecer medidas 
protectoras y correctoras de los 
impactos previstos, tanto en su 
fase de construcción como de ex
plotación.

En particular, para adecuar 
ambientalmente el proyecto, el 
Ministerio de Medio Ambiente 
exige que el trazado y la ubicación 
definitiva del viaducto previsto 
para cruzar el río Tajo se ajustarán 
al tramo de ribera más degradado 
para  evitar im pactos en la  vegeta
ción y en el arbolado existente en 
el resto de los tramos del río.

Asimismo, para no afectar al 
caserío de Ahín y reducir la afec
ción al yacimiento arqueológico 
“Dehesas de Ahín”, la vía se ale
jará del citado caserío hacia el su
reste y en la parte final del traza
do, que discurre sobre la platafor
ma del ferrocarril Castillejo-Tole- 
do, la ampliación de la plataforma 
ferroviaria se llevará a cabo hacia 
el sur, del lado del polígono indus
trial.

También se deberá evitar la 
afección, incluso durante la fase 
de construcción, sobre las edifi

caciones, cerramientos y vegeta
ción de la finca La Alberquilla, para 
lo cual la nueva vía se instalará al 
sur de la existente.

Para la protección del sistema 
hidrológico y la calidad de las 
aguas, el proyecto deberá evitar

en todo caso impactos o canaliza
ciones sobre los cursos de agua, 
así como la contaminación o el 
posible efecto de presa, no sólo 
durante la fase de construcción 
sino también en la explotación.

El promotor deberá analizar, en

coordinación con la Confedera
ción Hidrográfica del Tajo, la po
sible afección a los pozos, tanto 
en lo relativo a la cantidad como a 
la calidad de los recursos hídricos 
y, en especial, se realizará un es
tudio hidrogeológico de la vulne
rabilidad del acuífero 14 “Tercia
rio Detrítico de Madrid-Toledo- 
Cáceres”.

Para proteger la fauna, las 
obras de drenaje transversal de
berán perm itir el paso de 
vertebrados terrestres. En las de 
drenaje longitudinal se instalarán 
rampas rugosas en las cunetas 
para fac ilita r el escape de 
vertebrados. El proyecto deberá 
inclu ir además un estudio 
faunístico de la zona, en consulta 
con la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha.

Para disminuir la afección a la 
fauna piscícola las obras de cons
trucción del viaducto del río Tajo 
se llevarán a cabo exclusivamente 
en aquellos meses en los cuales 
no se afecte al desove y la cría de 
especies piscícolas.

A pesar de que la Declaración 
de Impacto no ha evaluado los 
tendidos eléctricos al no estar pre
vistos en el proyecto, Medio Am
biente aconseja que los que sean 
necesarios para el abastecimiento 
de energía a la línea deben contar 
con visualización y marcas sufi
cientes para evitar la colisión de 
aves y si es posible serán enterra
dos en zonas de previsible sinies- 
tralidad por el paso de aves.

El proyecto de construcción 
incluirá un estudio acústico para 
prevenir el ruido y las vibraciones 
de áreas habitadas, como por ejem
plo en los tramos situados en el 
Polígono Industrial y barrio de 
Santa Bárbara de Toledo.

Molina, satisfecho con la aprobación
del informe de impacto ambiental

El alcaide de Toledo, José Manuel Molina, ha mostrado su satis* 
facción con la aprobación del informe sobre impacto medioam* 
biental del proyecto de AVE Madrid-Toledo, y que permitirá que a 
principios de 2004 los toledanos puedan viajar a la capital de 
España en 24 minutos.

Para Molina se trata de una noticia con una transcendencia 
histórica para la ciudad. Según dijo, la publicación en el BOE de 
ese informe es la “luz verde” para que el AVE Madrid-Toledo sea 
una realidad.

El regidor municipal recordó que cuando llegó a la Alcaldía 
de Toledo hace dos años, una de sus prioridades era conseguir la 
llegada del AVE al barrio de Santa Bárbara. “Hasta que no hay 
declaración de impacto no existe un proyecto”, dijo el alcaide 
quien agregó que la llegada del AVE a Toledo supondrá la misma 
“revolución” que provocó a finales del siglo XIX la llegada del 
tren convencional a la capital regional.

L a  C o fra d ía  d e l C ien to , d isp u esta  a  g e stio n a r  en  so lita r io  la  
E scu e la  d e  G a stro n o m ía  y  H o ste ler ía  d e  T oled o
El presidente de la Cofradía del 
Ciento, Ignacio Cabello, ha seña
lado que a pesar del “ultimátum” 
que les ha planteado la Asocia
ción Provincial de Empresarios de 
Hostelería de Toledo (APEHT) 
para que abandonen la gestión de 
la Escuela de Gastronomía y Hos
telería de Toledo, no están dis
puestos a hacerlo sino que segui
rán trabajando en este centro para 
sacarlo adelante con el plan de 
viabilidad que han elaborado.

Cabello ha afirmado que cuan

do la Cofradía tenga todo el con
trol, apostará por crear una escuela 
nacional.

Cabello ha confirmado que 
solicitarán el apoyo de la Junta de 
Comunidades y del Ayuntamien
to de Toledo, invitándolos a parti
cipar en el Patronato de la Funda
ción Cofradía del Ciento, invita
ción que también harán extensiva 
al resto de ayuntamientos de ca
pitales de la región y Talavera de 
la Reina, porque consideran que 
también tienen mucho que decir

en cuanto a los planes de forma
ción.

Cabello está convencido de 
que en el momento en que la Es
cuela se quede en manos de la 
Cofradía tendrá apoyo institucio
nal “porque no creemos que va
yan a dar marcha atrás en un pro
yecto puntero como éste”. Asi
mismo, aseguró que si la Junta de 
Comunidades quiere un proyecto 
viable, la Cofradía lo tiene y, ade
más, avalado por expertos en eco
nomía que lo consideran comple

tamente factible y que en ningún 
momento se sale de unos paráme
tros aceptables.

En cuanto a las voces que 
apuntan a que la crisis por la que 
está pasando este centro se debe 
a su mala gestión, el presidente 
de la Cofradía del Ciento recordó 
que hasta hoy ha sido compartida 
“con sus errores y aciertos” al 50 
por ciento con la APEHT, asegu
rando que la organización que 
preside en ningún momento ha tra
tado de imponer su criterio.

Más dotación 
para continuar 
las excavaciones 
en la muralla
El alcalde de Toledo, José Manuel 
Molina, ha asegurado que, tras los 
últimos descubrimientos que se 
están produciendo en las excava
ciones arqueológicas que se es
tán llevando a cabo en el tramo VI 
de las murallas de la ciudad, pedi
rán una ampliación del proyecto 
con más dotación económica.

Estos trabajos, que se realizan 
en el torreón rectangular, situado 
junto a la actual puerta Nueva del 
barrio de Antequeruela, han sa
cado a la luz ventanas y arcos que 
podrían corresponder a la zona 
superior de la puerta del Vado o 
de la Almofala, que dataría de los 
siglos X ó XI, aunque otra hipóte
sis es que se trate de una impor
tante entrada a la ciudad construi
da en los siglos XII y XIII.

Molina recordó que las mura
llas no son competencia munici
pal, sino que dependen del Minis
terio de Educación, Cultura y De
porte. El Ayuntamiento está ac
tuando, a través de la Escuela Ta
ller de Restauración de Toledo, en 
virtud a un convenio con el Go
bierno central y gracias al apoyo 
económico de Caja Madrid.

El Pleno aprueba 
el acuerdo sobre 
las condiciones 
del personal
El Pleno del Ayuntamiento de To
ledo ha aprobado, por unanimidad 
de todos los grupos, la modifica
ción al articulado del texto vigen
te del Acuerdo Regulador de las 
Condiciones de Trabajo del Per
sonal Funcionario, así como el 
abono de complemento a los miem
bros del servicio de extinción de 
incendios por salidas fuera del tér
mino municipal y las retribuciones 
al personal eventual.

La concejal de Personal, Nata
lia Tutor, se congratuló de que 
después de dos años de negocia
ción este acuerdo vea la luz.

Entre los acuerdos, destacan 
el de Policía Local, cuerpo en el 
que se ha llevado a cabo una re
estructuración para conseguir 
mayor presencia en la calle. En 
cuanto al colectivo de bomberos, 
se establece una cuantía adicio
nal para los cabos y sargentos 
para compensar las responsabili
dades por las salidas a la provin
cia. Respecto a los servicios ad
ministrativos, el acuerdo estable
ce que a partir del 1 de enero de 
2003 la jomada anual efectiva será 
de 1.512 horas.
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COMARCAS DE TOLEDO - Talayera de la Reina

Bono dice que el Gobierno pretende que el 
Recinto Ferial talaverano sea “el mejor”
El presidente regional visitó las obras de esta infraestructura, en la que 
se realizará una inversión de 18 millones de euros

L a p rovin cia  con tará  con  seis  
n u evos C entros de la  M u jer

El presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, ha señalado que 
su Gobierno pretende que el Re
cinto Ferial que se está constru
yendo en Talayera de la Reina sea 
el mejor, ya que, no en vano, se 
trata de la ciudad comercial por 
excelencia de la comunidad autó
noma.

Bono visitó, acompañado pol
la consejera de Industria y Traba
jo, Araceli Muñoz; y el alcalde de 
Talavera, José Francisco Rivas, 
entre otras personalidades, las 
obras de construcción del Recin
to Ferial talaverano, una obra que 
asciende a 18 millones de euros.

“Queremos que la ciudad del 
comercio, como a Talavera le gus
ta denominarse, pueda seguir ofre
ciendo unas instalaciones muy 
dignas en las que albergar a todas 
esas instituciones feriales, ferias 
y ese comercio que representa un 
porcentaje altísimo de la vida eco
nómica y social de la ciudad”, afir
mó el jefe del Ejecutivo regional.

Mercado de Ganados
Respecto al Mercado Nacio-

E1 presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, se ha comprome
tido a que el Gobierno regional 
construya en Talavera de la Reina 
una residencia para enfermos 
mentales que sea ejemplo en la 
Ciudad de la Cerámica.

Bono ofreció la financiación 
necesaria para llevar a cabo este 
proyecto a la Asociación Talave- 
rana de Amigos, Familiares y En
fermos Mentales durante la inau
guración del nuevo Centro de re
habilitación psicosocial y laboral 
que ATAFES ha hecho en la ciu
dad y cuyas obras de ejecución 
ha financiado la Junta de Comuni
dades con 18 millones de pesetas. 
Además, la Consejería de Sanidad 
también subvenciona a esta Aso
ciación para cubrir los gastos de 
personal, equipamiento y mante
nimiento del centro, lo que este 
año supondrá 30 millones de pe
setas.

En las palabras que dirigió a 
los asistentes al acto, el presiden-

nal de Ganados, Bono dijo que en 
Castilla-La Mancha “somos serios 
y cumplimos la ley, y tenemos una 
cabaña ganadera de acuerdo con 
las normas de la Unión Europea”, 
por lo que pidió al Ministerio de 
Agricultura que cumpla y haga 
cu m p lir  la  le y  en el resto  de E sp a 

ña, que “no haga que unas regio
nes cumplan la normas y otras no, 
porque eso sí que es destructor

te regional dejó claro que los en
fermos mentales, junto a las per
sonas que tienen algún tipo de 
discapacidad, son la prioridad para 
el Gobierno que dirige.

El Centro cuenta con un equi
po de nueve profesionales forma
do por dos psicólogos, un tera
peuta ocupacional, un trabajador

para la vertebración de España”.
Después de recorrer las obras 

del Recinto Ferial, José Bono fi
nalizó su visita a Talavera inaugu
rando las nuevas instalaciones de 
la emisora Onda Cero en la ciu
dad, donde tuvo ocasión de parti
c ip a r  en un p ro gram a en  d irecto  y  

cambiar impresiones con los res
ponsables y trabajadores de esta 
cadena de radio.

social, cuatro monitores educado
res y un administrativo. En la ac
tualidad, atiende a 50 enfermos, 
si bien tiene posibilidades de au
mentar el número y cada uno de 
los enfermos mentales que asiste 
al Centro cuenta con un plan per
sonalizado diseñado por los pro
fesionales.

El consejero de Bienestar Social, 
Tomás Mañas, ha firmado seis 
protocolos de colaboración con 
los alcaldes y representantes mu
nicipales de Bargas, Consuegra, 
Madridejos, Sonseca, Corral de 
Almaguer y Los Yébenes con el 
fin de poner en marcha, durante el 
presente año. nuevos Centros de 
la Mujer en estos municipios.

La creación de estos nuevos 
recursos de atención a la mujer se 
lleva a cabo en virtud de la Ley de 
Prevención de Malos Tratos y 
Protección a Mujeres Maltratadas, 
que establece la puesta en mar
cha de Centros de la Mujer en 
municipios con más de 5.000 ha
bitantes.

Con estas nuevas instalacio
nes, la provincia de Toledo conta
rá a final de año con 19 Centros de

La Diputación de Toledo, a través 
del Area de Economía, Hacienda, 
Contrataciones y Programas Eu
ropeos, ha presen tado  el proyec
to A NIM @  ante la D irección G e
neral de Empleo y Asuntos Socia
les, para optar a una de las ayu
das convocadas por el Fondo So
cial Europeo.

Se trata de un proyecto que 
persigue la creación de empleo en 
el campo de las actividades turís
ticas, culturales e históricas, cu
yos puestos de trabajo serán cu
biertos por mujeres desempleadas, 
jóvenes, y personas con riesgo de 
exclusión social. ANIM@ es un 
proyecto que aúna la creación de 
empleo con la difusión y valoriza
ción del Patrimonio Cultural, cola
borando a la creación de un tejido

El municipio de Bargas acoge el 
tercer Centro de Internet que in
augura el Gobierno regional en 
Castilla-La Mancha, tras los de 
Miguelturra (Ciudad Real) y Azu- 
queca de Henares (Guadalajara), 
desde lo que se ofrece a los ciu
dadanos la oportunidad de acce
der a los servicios que proporcio
nan las nuevas tecnologías de la 
información.

En la inauguración del centro 
de Bargas, el director general de 
Telecomunicaciones y Tecnolo
gías de la Información, Luis He
rrera, afirmó que esta iniciativa “es 
uno de los proyectos más ambi-

la Mujer, dado que en la actuali
dad posee ya 13 recursos de este 
tipo.

Tomás Mañas destacó, tras la 
firma de los convenios, la “efica
cia de estos centros que viene ava
lada por el alto número de consul
tas realizadas que, durante el pa
sado año, ascendieron en toda la 
región a 81.503.

Los Centros de la Mujer tie
nen como misión ofrecer, de ma
nera directa y gratuita, información 
sobre derechos y oportunidades, 
facilitando el asesoramiento en 
materia jurídica, psicológica, de 
empleo y empresas y servicios 
sociales, entre otros. Además, 
Mañas ha señalado que se inver
tirán entre 14 y 15 millones de pe
setas en la puesta en marcha de 
los seis nuevos centros.

turístico que contribuya a incre
mentar la información de los visi
tantes que se acercan a disfrutar 
de ia provincia.

El proyecto quiere ser pionero 
en la explotación de los servicios 
turísticos de baja demanda y crear 
un conjunto de metodologías y 
buenas prácticas a nivel comuni
tario.

La idea principal es generar 
recursos turísticos apoyándose en 
la creación de empleo a través de 
proyectos que puedan facilitar la 
inserción laboral de las personas 
con mayores problemas a la hora 
de acceder al mercado de trabajo.

El coste total del proyecto es 
de 868 800 000 euros, que se su
fragarán entre la propia Diputación 
y la Comisión Europea.

ciosos promovidos por el Gobier
no de Castilla-La Mancha para que 
todos los ciudadanos, sin ningún 
tipo de limitación, puedan usar las 
nuevas tecnologías y aprovechar 
los recursos que la Red pone a 
disposición de los usuarios”.

Para la puesta en marcha de 
esta red, la Consejería de Ciencia 
y Tecnología ha hecho una con
vocatoria para que los municipios 
que quieran acoger un centro de 
estas características puedan soli
citarlo y, posibilitar así que todos 
los servicios que proporciona la 
Sociedad de la Información lle
guen a todos los ciudadanos.

A ello se comprometió José Bono durante la inauguración del nuevo Centro 
de Rehabilitación Psicosocial y Laboral de ATAFES

T alavera d e la  R ein a  contará con  u n a  R esidencia  
p ara  en ferm os m entales

Foto: Alvaro Rulz

L a D ip u tación  im p u lsará  
n u evos yacim ien tos de em p leo

B argas cuenta ya con  un  nuevo  
C entro P ú b lico  de in tern et
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CONOMIA
La Consejería de Industria y Trabajo invertirá 14,4 millones de euros en este progiama

Unos 7.000 desempleados se beneficiarán del 
Plan Social de Empleo de Castilla-La Mancha
La Consejería de Industria y Tra
bajo destinará 14,4 millones de 
euros (2.400 millones de pesetas) 
al Plan Social de Empleo de Casti
lla-La Mancha, según se aprobó 
en la Comisión Regional de Segui
miento del Plan Social de Empleo 
en la que están representados la 
Administración regional, los agen
tes sociales y económicos y el 
INEM, que no asistió a la reunión.

Este año los planes sociales 
de empleo permitirán la contrata
ción de 6.899 trabajadores, de los 
que 3.683 son mujeres desemplea
das, lo que representa más del 53 
por ciento de total, con el objeti
vo de combatir el alto nivel de des
empleo femenino. El número de 
entidades participantes asciende 
a 587.

Este programa permite la con
tratación, por parte de las entida
des locales de Castilla-La Man
cha, de trabajadores desemplea
dos para la ejecución de obras de 
infraestructuras o prestaciones de 
servicios que favorezcan el desa
rrollo local, industrial, comercial, 
turístico-medioambiental y de 
bienestar social.

El Plan Social de Empleo per
mite la contratación de desemplea
dos durante tres meses con un 
salario  de 696 euros al mes 
(115.805 pesetas) para una jorna
da máxima equivalente a la de los 
trabajadores públicos de la enti
dad contratante.

Este programa se enmarca den
tro del II Acuerdo Regional por el 
Empleo (ARE) con vigencia hasta 
2003.

Foto: Alvaro Ruiz

Permitirá la contratación, por parte de 

entidades locales, de desempleados para 

la ejecución de obras de infraestructuras o 

prestaciones de servicios

M ódulos de 
formación

Por otra 
parte, la Con
sejería de In
dustria y Tra
bajo destinará 
2,3 millones de 
euros al Programa de Módulos de 
Formación y Empleo para entida
des locales durante 2002. En total 
se han aprobado 59 proyectos en 
los que participarán 590 alumnos.

Los Módulos de Formación y 
Empleo tienen como objetivo la 
formación y las prácticas profesio
nales de cara a facilitar la inser
ción laboral a través de la cualifi- 
cación profesional de los desem
pleados, especialmente la de los

jóvenes con bajo nivel académico 
o profesional.

Durante el período de prácti
cas los alumnos recibirán una re
muneración mensual de 300,51 
euros. Unas prácticas que tendrán 
una duración mínima de seis me
ses y una máxima de diez meses.

Industria y Trabajo también ha 
dado luz verde a los Módulos de 
Formación y Empleo en Empresas 
y Entidades Sin Animo de Lucro

para 2002. En 
total se desa
rro llarán  12 
módulos en los 
que participa
rán 137 alum
nos de los que 
64 serán con

tratados con carácter indefinido. 
La inversión supera los 453.000 
euros.

Los destinatarios de este pro
gram a son desem pleados y 
desempleadas con cualificación 
profesional media. Se trata de com
binar la formación teórico-prácti- 
ca con la alternancia en un puesto 
de trabajo, solventando, así, los 
déficit de experiencia de los des
empleados.

Junta y empresarios fomentan la calidad alimentaria
La Consejería de Sanidad amplia
rá sus actividades de fomento del 
autocontrol en industrias alimen
tarias de la región al sector de pro
ductos de pastelería, confitería, 
bollería y reposterías, según anun
ció el consejero de Sanidad, Fer
nando Lamata, en una rueda de 
prensa junto al presidente de la 
Confederación de Empresarios de 
C astilla-L a M ancha, Jesús 
Bárcenas, en la que se hizo balan
ce de los resultados de este pro
grama, puesto en marcha en 1996.

Este programa de sanidad se 
ha implantado ya en 715 empre
sas dedicadas a los sectores rela
cionados con las industrias cárni
cas y de elaboración de produc
tos de pesca , así como a las in-

Foto: Jesús Carvajal
Fernando Lamata y Jesús Bárcenas, durante la rueda de prensa.

dustrias lácteas, ovoproductos, restauración e industrias de gra- 
comedores colectivos, sector de sas y aceites.

Durante 2001 el número de em
presas que se acogieron a uno de 
estos programas fue de 164, lo que 
supone un incremento del 29,66 
por ciento respecto al año 2000. 
Como garantía de seguridad, la 
Consejería realiza inspecciones en 
estas empresas. El pasado año se 
inspeccionaron más de 90.000, por 
parte de los más de 350 inspecto
res que trabajan en la región en 
este programa.

Anualmente se publica una 
memoria de actividades y una guía 
de aplicación de los autocontro
les sanitarios en la industria refe
rencia de ese año. De esta forma, 
las empresas tienen la posibilidad 
de incorporarse al programa que 
corresponda a su sector.

Las empresas 
agroalimentarias, 
en la web de la 
Junta
Un total de 2.930 empresas con
forman la Guía o Directorio de los 
Productores Agroalimentarios de 
Castilla-La Mancha, que ya pue
de ser visitada en la página web 
de la Junta de C om unidades 
(www.jccm.es) y en la que se ofre
ce información sobre las marcas, 
datos comerciales y direcciones de 
todas estas industrias agroalimen
tarias.

Desde hace diez años, la Con
sejería de Agricultura y Medio Am
biente viene publicando esta guía 
que pretende ser una herramienta 
de comunicación entre producto
res y distribuidores, así como po
tenciales clientes. Esta nueva edi
ción presenta como principal no
vedad, además de la puesta a pun
to de los datos de la industria 
agroalimentaria regional, su incor
poración a los nuevos soportes 
tecnológicos de la sociedad de la 
información.

Por ello, además de la tradicio
nal publicación en papel, esta guía 
puede ser consultada en la pági
na web del Gobierno de Castilla- 
La Mancha. Asimismo, está infor
mación se puede obtener también 
en soporte CD-Rom.

En el directorio, además de la 
actualización de los datos de las 
empresas, se han incluido también 
las direcciones o correos electró
nicos de las empresas agroalimen
tarias que cuentan con estas nue
vas tecnologías.

Con la inclusión de la Guía en 
internet, la Consejería de Agricul
tura y Medio Ambiente ofrece un 
nuevo servicio a los ciudadanos 
de la región y facilita el acceso, la 
comunicación y las relaciones co
merciales de nuestra industria 
agroalimentaria.

La Guía se estructura por sec
tores: aceites; aditivos conservan
tes; agua; aperitivos y frutos se
cos; azúcar; bebidas analcohóli
cas (mostos, zumos y refrescos); 
carnes; cereales; hortofrutícolas; 
huevos; embutidos; legumbres; 
miel, etcétera.

De las 2.930 industrias agroa
limentarias recogidas en esta pu
blicación destacan las 853 empre
sas del subsector panadería, pas
telería y mazapanes; seguida de 
vinos y derivados, con 579 empre
sas; y aceites, con 227 industrias. 
Por el número de empresas, des
tacan también las 208 de jamones 
y embutidos, las 183 de quesos, 
lácteos y derivados; las 144 indus
trias hortofrutícolas y las 110 em
presas de carne.
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Agricultura y Medio Ambiente ha resuelto los expedientes de esta campaña

Aprobados cerca de 58 millones de euros para 
los planes de reestructuración del viñedo

La Consejería de Agricultura y 
Medio Ambiente de Castilla-La 
Mancha ha resuelto los expedien
tes de este año de los planes de 
reestructu rac ión  y reconversión  
varietal del viñedo y ha aprobado 
un total de 80 planes, lo que su
pone la concesión de una subven
ción de 57,8 millones de euros. 
Estas ayudas beneficiarán a un 
total de 4.301 viticultores para la 
reconversión de 17.213,5 hectá
reas de viñedo.

La asignación otorgada a Cas
tilla-La Mancha en el año 2002 para 
este programa de reestructuración 
asciende a más de 80 millones de 
euros, cifra que equivale a la asig
nación que recibieron las demás 
Comunidades Autónomas juntas.

Respecto a las resoluciones 
aprobadas este año por la Conse

jería, la provincia de Ciudad Real 
es en la que se han aprobado un 
mayor número de planes. En total, 
se ha dado el visto bueno a 26 pla
nes que engloban a 1.435 viticul
tores que recibirán ayudas por 
21,3 millones de euros para la re
conversión de 6.220 hectáreas de 
viñedo.

En la provincia de Altyacjete se 
aprobaron 21 planes que agrupan 
a 1.193 viticultores. La subvención 
aprobada asciende a casi 16 millo
nes de euros para la reconversión 
de 5.110 hectáreas.

En la provincia de Toledo se 
ha dado el visto bueno a 18 pla
nes que benefician a 868 viticul
tores. La subvención aprobada 
asciende a 11,2 millones de euros, 
con las que se reconvertirán 
3.120,5 hectáreas.

Finalmente, en la provincia de 
Cuenca se han aprobado 15 pla
nes que engloban a 805 viticulto
res. Las subvenciones aprobadas 
ascienden a 9?0 millones de euros 
para la reconversión de 2.761 hec
táreas.

La Consejería de Agricultura 
y Medio Ambiente quiere recor
dar a los viticultores que los ava-; 
les para el cobro de estas prime
ras subvenciones resueltas po
drán presentarse entre el 1 de mar
zo y el 10 de abril.

Asimismo, la Consejería tiene 
previsto publicar en breve la Or
den para la presentación de nue
vos planes de reestructuración y 
reconversión en este año 2002, de 
modo que las solicitudes de nue
vos planes se puedan efectuar 
entre el 1 de abril y el 31 de mayo.

C ata  fin a l d el p rem io  “J o v en  A irén  2 0 0 1 ”
El consejero de Agricultura y 
Medio Ambiente, Alejandro Alo
nso, asistió a la cata final en el Ins
tituto de la Vid y el Vino de Casti
lla-La Mancha, en Tomelloso, 
(IVICAM) de los diez vinos que 
optan por hacerse con los tres ga
lardones del “Premio Joven Airén 
2001” .

Las diez marcas seleccionadas 
son: “Canforrales 100 años”, de la 
Cooperativa Nuestra Señora del 
Rosario, de El Provencio (Cuen
ca); “Galán de Membrilla”, de la 
Cooperativa Nuestra Señora del 
Rosario, de Membrilla (Ciudad 
Real); “La Villa Real” de la Coope
rativa La Remediadora, de La Roda

(Albacete); “López-Tello”, de la 
Bodega Rafael López Tello, de 
Valdepeñas (Ciudad Real); “Ojos 
del Guadiana” de la Cooperativa 
El Progreso, de Villarrubia de los 
Ojos (Ciudad Real); “Señorío de 
Guadianeja”, de Vinícola de Casti
lla, de Manzanares (Ciudad Real); 
‘Torre de Gazate”, de Vinícola de 
Tomelloso, Tomelloso (Ciudad 
Real); “Vidal del Saz”, de Bodega 
Vidal del Saz, de Campo de Cripta- 
na (Ciudad Real); “Viña Cuerva”, 
de Bodegas Naranjo, de Carrión 
de Calatrava (Ciudad Real) y 
“Yugo” de la Cooperativa Cristo 
de la Vega de Socuéllamos (Ciu
dad Real).

El responsable de Agricultura 
y Medio Ambiente recordó que 
tras una primera cata realizada el 
pasado 6 de febrero el jurado 
preseleccionó diez marcas como 
finalistas, de ellas ocho son bo
degas ciudarrealeñas, una es de 
la provincia de Toledo, y la otra es 
una bodega albaceteña. Los tres 
vinos que resulten vencedores en 
esta cata se darán a conocer en 
un acto público que tendrá lugar 
el próximo mes de abril.

Este premio pretende fomen
tar el conocimiento y el prestigio 
de los vinos elaborados con uva 
“airén”, así como favorecer sus 
posibilidades en los mercados.

El ministro no quiere saber nada de 
la grave crisis del mercado del vino

FERNANDO LÓPEZ CARRASCO (*)

E l sector vitivi 
níeola espa

ñol está atrave
sando la más gra
ve y duradera cri
sis de mercado de 
los últimos vein
ticinco años y, 
ante esta preocu
pante situación, 
el Gobierno del 
señor Aznar no 
está haciendo 
nada por intentar remediarlo, 
mirando irresponsablemente 
para otro lado, como si esto 
no fuese con él.

Los precios del vino están 
hoy a menos de la mitad de 
cómo estaban en el año 1996. 
El vino apenas tiene venta en 
un mercado prácticamente pa
ralizado desde hace dos años.

No están respondiendo 
con eficacia la aplicación de 
los mecanismos de regulación 
de mercados previstos por la 
Unión Europea sobre destila
ciones alcohólicas.

Ahora al cabo de tres  
años, los viticultores españo
les están sufriendo, no sólo 
las perjudiciales consecuen
cias de la pésima negociación 
que llevó a cabo la que fue 
m in is tr a  de Agricultura, doña 
Loyola de Palacio, en la última 
reforma de la Organización Co
mún de Mercado (QCM) del

Si a esta des
orientación del 
señor Cañete, le 
sumamos la deci
sión del ministro 
de Economía, se
ñor Rato, de no 
poner ni un duro 
como ayuda com
plementaria na
cional a los pre
cios de las desti
laciones, cuando 

sí Lo han hecho los Gobiernos 
de Francia e Italia que, además, 
de poner miles de millones de 
francos y liras de sus propios 
fondos nacionales, están po
niendo en marcha un paquete 
de ayudas destinadas a la cri
sis de sus respectivos secto
res vitivinícolas; la situación 
del mercado del vino se nos 
complica a los españoles, y 
previsiblemente, por las fechas 
en que nos encontramos, si el 
Gobierno del señor Aznar no 
hace nada, empeorara esta si
tuación aún más en la próxima 
campaña.

Aquí en España tenemos 
un Gobierno que da la callada 
por respuesta como lo ha he
cho ant 

| l c
desproporcionada de los pre
cios de los carburantes. Nues
tros agricultores hoy se sien
ten desamparados con este

Vino, en sus apartados referi
dos a destilaciones, sino que 
también padecen el despiste y 
desinterés del actual ministro 
de Agricultura, señor Cañete.

Al señor Cañete, que pre
sume de conocer los “pasillos” 
de los despachos de Bruselas, 
le han “colado” en los últimos 
meses, con su “visto bueno” 
en la Comisión de la Unión 
Europea, unas reformas de la 
actual normativa sobre desti
laciones que sólo benefician a 
los agricultores franceses e 
italianos y perjudican grave
mente a los españoles.

Resulta incomprensible 
que el ministro de Agricultura 
de España haya aceptado que 
se aplace la destilación para 
uso de boca al 15 de octubre, 
que se haya rebajado el por
centaje de dicha destilación 
sobre vinos de mesa del 40 al 
30%, que se hayan estableci
do distintos tramos de desti
lación, que los gobiernos de 
Francia e Italia subvencionen 
complementariamente los pre
cios de las destilaciones de 
crisis para que sus agriculto
res puedan cobrar 415 pese- 
tas/hectogrado y los agricul
tores españoles cobren sólo 
320 y finalmente que la Comi
sión haya reducido en un 8% 
las restituciones para la expor
tación de vinos tintos. Ni al 
ministro más despitado e ig
norante le hubieran colado 
tanto “goles”.

Gobierno del PB
En Castilla-La Mancha más 

de cien mil familias y decenas 
de miles de puestos ele trabajo 
dependen económicamente 
del sector vitivinícola. Los vi
ñedos forman parte de nues
tro medio natural. En los últi
mos quince años se han rees
tructurado miles de hectáreas 
de viñedo con variedades de 
calidad y se han invertido más 
de 100.000 millones de pese
tas en la modernización de las 
bodegas. Se ha apostado fuer
temente por la mejora de la ca
lidad de nuestros caldos y por 
su presencia en las ferias na
cionales e internacionales más 
prestigiosas del vino. Fruto de 
este impresionante esfuerzo de 
nuestros agricultores, bode
gueros y de la propia Conse
jería de Agricultura son los 
premios y distinciones que 
están consiguiendo los vinos 
castellano-manchegos en los 
certámenes convocados den
tro y fuera de España, el con
siderable aumento de embote
llado de nuestros vinos y el 
incremento de nuestras expor
taciones.

Estamos en el buen cami
no apostando por un prome
tedor futuro, pero en el presen
te nos falta un ministro que 
sepa y quiera defender a este 
sector vitivinícola donde haga 
falta.

(*) Senador del PSOE 
por Castilla-La Mancha
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El consejero de Educación y Cul
tura, José Valverde, ha asegurado 
que las primeras medidas del Plan 
de Mejora de la Educación Secun
daria que está ultimando la Con
sejería comenzarán a aplicarse con 
el inicio del próximo curso escolar 
y se irán desarrollando en los dis
tintos centros educativos en fun
ción de su autonomía y de sus 
necesidades.

Así lo anunció Valverde antes 
de la reunión del Pleno del Conse
jo Escolar de Castilla-La Mancha 
al que acudió para hacer balance 
de la gestión de la Consejería y 
avanzar las principales cuestiones 
sobre las que se trabaja, entre las 
que se encuentran el Plan de Me
jora de la Educación Secundaria y 
el Plan de Igualdad, compromisos 
adquiridos por el presidente regio
nal, José Bono, durante el Debate 
sobre el Estado de la Región.

Respecto al Plan de Mejora de 
la Educación Secundaría Obliga
toria (ESO), comentó que se sus
tentará en aspectos como el desa
rrollo de la autonomía de los cen
tros, la  protección específica de 
los alumnos y alumnas que preci
sen de mayor atención, el refuer
zo de la profesionalidad de los do-

Foto: Jesús Carvajal

El Plan de Mejora de la ESO se sustentará, entre otros 

aspectos, en el desarrollo de la autonomía de los centros v el 

refuerzo de la profesionalidad de los docentes

centes y la mejora de las condi
ciones laborales, entre otros.

En relación con el Plan de 
Igualdad apuntó que con las ac

tuaciones que se diseñarán se 
busca realmente hacer que la edu
cación sea una herramienta para 
la igualdad. En ese sentido, Val-

verde indicó que en Castilla-La 
Mancha este curso están escola- 
rizados más de 5.000 alumnos in
migrantes.

El P lan de M ejora de la E ducación Secundaria  
com enzará a aplicarse el próxim o curso
La Consejería de Educación y Cultura ultima también el Plan de Igualdad, con el que se quiete 
garantizar que la Educación sea de verdad herramienta para la igualdad

El fallo del jurado se hará público el 27 de marzo

El II Premio “Corral de Comedias 
de Almagro”, en Internet

Pasará al Ministerio de la Presidencia

Carmen Sañudo deja la dirección 
de la Biblioteca regional

La página web de la Junta de Co
munidades ya incluye entre sus 
iconos el referido al Premio de las 
Artes Escéni
cas de Castilla- 
La M ancha 
“Corral de Co
medias de Al
magro”, con el 
objetivo de 
unlversalizar 
este galardón y 
fomentar que 
asociaciones, 
colectivos y 
particulares del 
mundo del tea
tro realicen 
propuestas de 
cand idatu ras 
para la edición de este año.

Los candidatos podrán ser 
presentados por los miembros del 
jurado, o por las entidades cultu
rales o profesionales relacionadas 
con las artes escénicas, mediante

propuestas razonadas dirigidas al 
consejero de Educación y Cultu
ra, José Valverde, antes de las 

14,00 horas del 
1 de marzo.

A m edia
dos de marzo, 
el jurado, de
signado por el 
consejero en
tre personas 
de reconocido 
prestigio en el 
ámbito de las 
artes escénicas 
de forma que 
quede garanti
zada la idonei
dad competen
cia e indepen

dencia del mismo, se reunirá para 
estudiar las propuestas y resolver 
el premio en la edición de este año, 
para que sea dado a conocer el 27 
de marzo, con motivo del “Día 
Mundial del Teatro”.

La directora de la Biblioteca de 
Castilla-La Mancha, Carmen Sañu
do, cesará en este cargo, a peti
ción propia, el 
próximo 1 de 
marzo, para pa
sar a asumir el 
de subdirecto
ra general ad
junta de la Sub
dirección Ge
neral de Publi
caciones, Do
cumentación y 
A rchivo del 
Ministerio de la 
Presidencia, en 
Madrid.

Funciona
ría del cuerpo 
facultativo de Bibliotecas del Es
tado, ha sido jefe del Servicio de 
Catalogación y Documentación, 
así como jefe del Servicio de In
greso de Fondos de la Hemerote
ca Nacional, directora del Centro

Nacional de Acceso al Documen
to, en Alcalá de Henares, y jefe 
del Servicio de Depósito General 

y Préstamo In- 
terbibliotecario 
de la Biblioteca 
Nacional.

En 1997 fue 
nombrada d i
rectora de la Bi
blio teca de 
C a s t i l l a - L a  
Mancha, cargo 
en el que asu
mió el reto de 
poner en mar
cha este ambi
cioso proyecto 
en el Alcázar 
de Toledo. En 

los más de tres años que la Biblio
teca de Castilla-La Mancha lleva 
funcionando en este edificio ha 
logrado consolidarse como refe
rente de todo el sistema bibliote
cario regional.

Foto: Jesús Carvajal

Nuevos libros 
de la Diputación 
de Albacete y 
Toledo
La Diputación de Toledo ha pu
blicado dos libros con un conte
nido histórico, que tratan de recu
perar para los lectores la memoria 
histórica de la provincia. El prime
ro de los libros (“Relación del cau
tiverio y libertad de Diego Galán”) 
se refiere al cautiverio sufrido por 
Diego Galán, un toledano que vi
vió a finales del siglo XVI, y cuya 
vida transcurrió entre barcos, cau
tiverios, y expediciones. La publi
cación de esta obra ha sido posi
ble gracias a la labor de Miguel 
Ángel Bunes, investigador del 
CSIC y Matías Barchino, profesor 
de la Universidad de Castilla-La 
Mancha.

El segundo volumen (“El cre
púsculo del reino visigodo de To
ledo”) aborda los últimos años del 
reino visigodo en Toledo, y las le
yendas que se crearon en tomo a 
la facilidad con la que los musul
manes invadieron la Península 
Ibérica a comienzos del siglo VIII. 
Este estudio está realizado por 
Carmen Roca.

Por su parte, la Diputación de 
Albacete ha editado el libro “Aún 
se forjan navajas”, de Francisco 
Jiménez Carretero, profesor de 
Enseñanza Primaria en Albacete.

Se trata de un poemario que, 
en palabras del propio autor, pre
tende ensalzar a “nuestra querida 
navaja hasta las cotas que se me
rece”, rindiendo así un merecido 
homenaje a los cuchilleros de ayer, 
de hoy y de siempre.

4.500 estudiantes 
perfeccionarán 
idiomas durante 
el verano
Unos 4.500 estudiantes de Casti
lla-La Mancha participarán los 
meses de julio y agosto en las ac
tividades de formación para mejo
rar sus conocimientos de lenguas 
extranjeras que la Consejería de 
Educación y Cultura va a organi
zar en Gran Bretaña, Irlanda, Fran
cia y Alemania, así como en resi
dencias de estudiantes de la re
gión y en municipios de menos de 
5.000 habitantes.

El plazo de presentación de 
solicitudes para estos programas, 
que cuentan con un presupuesto 
de unos dos millones de euros 
(324 millones de pesetas) finaliza 
el próximo 27 de marzo.
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Iniciada la publicación del patrimonio 
musical de los compositores regionales
El consejero de Educación y Cul
tura, José Valverde, destacaba re
cientemente el enorme tesoro de 
producciones musicales de auto
res castellano-manchegos que 
aún están por descubrir para el 
público y anunció el compromiso 
de la Consejería de continuar pu
blicando CD con composiciones 
hasta ahora desconocidas, como 
los Cuartetos Opus 1 de Manuel 
Braulio Canales que han sido pre
sentados hoy.

En ese sentido, Valverde pre
sentó este trabajo fruto de la cola
boración de la Consejería y de la 
Sociedad Española de 
Musicología y que tendrá conti
nuidad próximamente con la gra
bación de un CD con una obra 
para dos órganos de dos compo
sitores que trabajaron en la Cate
dral de Cuenca y que va a ser gra
bada en una iglesia de Tenerife con 
órganos del siglo XVIII.

Los Cuartetos Opus 1 de Ma
nuel Braulio Canales están inte
grados por seis cuartetos a dos 
violines, viola y violonchelo, y

Foto: Ana Bau
José Valverde presentó el CD con los Cuartetos Opus 1 del compositor 
toledano Manuel Braulio Canales, interpretado por el Cuarteto Cambini.

fueron dedicados por el autor to
ledano, nacido en 1747, al Duque 
de Alba, del que fue su músico de 
cámara.

Ahora, y tras ser recuperados 
por Miguel Simarro, han sido gra
bados por el Cuarteto Cambini (in
tegrado además por Eva-María

Róll, segundo violín; Lothar Haas, 
viola; y Ulrike Mix, violonchelo) 
en la Sala Barroca del Monasterio 
Cisterciense de Walderbach (Ale
mania). La Consejería ha editado 
1.200 CD, de los que 250 ya han 
sido distribuidos en la Red de Bi
bliotecas de Castilla-La Mancha.

,

xposición de D onaire en el M useo de Santa Cruz
El Museo de Santa Cruz de Tole
do acoge hasta el próximo 14 de 
abril una exposición antológica 
del artista ciudadrealeño Joaquín 
García Donaire, donde podrán 
contemplarse 121 obras, entre es
culturas, óleos y acuarelas, mu
chas de ellas inéditas.

Las obras expuestas abarcan 
desde 1949 a 2001 y entre ellas 
destacan “Mujer Romana”, con la 
que ganó la primera medalla de la 
Exposición Nacional de Bellas 
Artes de 1957; “Figura Sentada”, 
con la que obtuvo la primera me
dalla de la Exposición de Valdepe
ñas; o “Subida al Calvario”, relie
ve que entregó con motivo de su 
entrada en la Academia de San 
Femando.

Donaire nació en 1926, donde 
comenzó su relación con el arte 
en la Escuela de Artes y Oficios

Foto Jesús Carvajal

Artísticos, para estudiar después 
en la Escuela Superior de Bellas 
Artes de Madrid.

Del 12/3 al 18/3 - 2002
C uadernos

M anchegos

t/Raz,4 - lo-28012 MADRID
Td£: (91) 52272 78-Bec (91) 5211074

Casa d e Castilla-La M ancha 
en  M adrid

MARZO 2 0 0 2
P íos 4  al 9 . Excursión a Noia (A Corufta) para jubildos y 
pensionistas. Programado por la Junta de Comunidades de Castilla- 
La Mancha.
Pía 5 . M artes, a las 1 9 .3 0  horas. Conferencia sobre "Lo 
madrileño", a cargo de Victoriano Gómez Jareño. Presenta: Rafael 
Flórez, escritor y cronista de Madrid.
Pía 8. Viernes, a las 1 9 .3 0  horas. El Aula Literaria "Juan 
Alcaide" presenta el libro de relatos “Estación Término" y el disco 
compacto con poemas y canciones musicales del escritor Antonio 
Ruiz López de Lerma. Presenta: Nicolás del Hierro, poeta, director 
del Aula y Vicepresidente H° de la Casa.
Pía 8 Viernes. La Sección de la Mujer pra conmemorar el "Día 
Internacional de la Mujer" realizará una comida seguida de tertulia 
y fiesta. Más información: Concha Guijarro,
Pía 9. Sábado, a las 1 9 .3 0  horas. El ciclo de Cine-Forum 
proyectará la película "No sin mi hija", interpretada por Sally Field 
y Alfred Molina, y dirigida por Brihn Gilbert. A su conclusión se  
abrirá un coloquio dirigido por Luis Martínez Morcillo, director 
del ciclo. (Exclusivamente para socios).

“Jacinto Guerrero" en la Muestra de Corales, organizada por la 
Federación de Corales de Madrid. Iglesia de Santiago y San Juan 
Bautista de Madrid (Plaza de Santiago).
Pía 12. Martes, a las 18 .00  horas. La Sección de Mayores 
celebra su reunión habitual, con el fin de intercambiar ideas y 
programar futuras actividades. También se comentará las Jornadas 
que realizó la Confederación Española de Casas Regionales y 
Provinciales.

M a r ^  El Aula de Historia presenta
la conferencia “Virtudes de Isabel I  de Castilla", a cargo de Jerónimo 
Martín Valencia, capellán del Capítulo de Isabel la Católica. 
Presenta: Luis F. Leal, director del Aula y Vicepresidente Io de la 
Casa.

Santa 2002 , a cargo de Francisco Cases Andreu, Obispo de 
Albacete. Será presentado por Luis F. Leal, Vicepresidente Io de la 
Casa y presidirá Olga Alberca, presidenta de la Casa.

Sección de la Mujer continuando con el tema que viene tratando 
sobre "Mujeres en la Historia de Castilla-La Mancha". En esta  
ocasión se expondrá la vida de María Francisca Díaz Corralero “la 
ciega de Manzanares".
D k L 6 ,.5 á b a d f l,..a... .las..19 ,30 ..horas,. El ciclo de Cine-Forum
proyectará la película "El milagro de Anna Sullivan”, interprestada 
por Anne Bancroft y Patty Duke, y dirigida por Arthur Penn. A su 
conclusión se abrirá un coloquio dirigido por Luis Martínez Morcillo, 
director del ciclo. (Exclusivamente para socios).

C/FRANOSCO GARCIA PAVÓN, 39-Tetf.:(926)538042-Fax: (926)514320-137dOTOMELLOSO(audad Real) 

___________________  A PELLID O S__________________________________________________________

Cuadernos Manchegos l

CALLEoPLAZA

DISTRITO POSTAL

Sr. Director de Cuadernos Manchegos: Le 
ruego proceda a formalizar mi suscripción a 
Cuadernos Manchegos, según ios datos del 
presente BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN y 
hasta nueva orden en contra.

FIRMA

POBLACIÓN

__________ ESC.________ PLANTA.

________________ PROVINCIA_______

TELEFONO

TIPO DE SUSCRIPCIÓN

£__| Anual (52 num.): 8.000 ptas.

[ j Comercial: 15.000 ptas.

¡ j Comercial: 30.000 ptas.

FORMAbEPAfiO

j | Talón adjunto

j | Giro Postal n °.______

~j Domiciliación bancaria

Señale con X el tipo de suscripción y forma de pago. En los importes de 
cada una de las suscripciones se  incluyen 17 ptas. de gastos de envío por 
número y 3 por ciento de IVA.

DQMICIIJACION BANCARIA
Sr. Director del Banco/Caja.
de____________________
N°._______________

Sucursal N°.

presente suscripción a CUADERNOS MANCHEGOS.

ruego a usted tenga a bien cargar en mi cuenta 
_ de esta entidad el importe de la

FIRMA.

4 0
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La Junta concederá 101 becas para la  
form ación de personal investigador

Pedro Jiménez, 
nuevo director 
de CEU de 
Talavera
Pedro Jiménez Estévez ha sido 
nombrado nuevo director del Cen
tro de Estudios Universitarios 
(CEU) de Talavera de la Reina. 
Durante el acto de toma de pose
sión, afirmó que “trabajaré en la 
mejora de la calidad de las titula
ciones que se imparten en la ciu
dad toledana, en consonancia 
con la política que desarrolla el 
conjunto de la Universidad de 
Castilla-La Mancha.

Tras agradecer la confianza del 
rector al encomendarle esta nue
va responsabilidad, el profesor Ji
ménez Estévez subrayó que el 
centro talaverano y la Universidad 
en su conjunto deben trascender 
el servicio estrictamente académi
co para convertirse en referente 
cultural de la región.

Su predecesor en el cargo, el 
Vicerrector del Campus de Toledo 
y de Relaciones Institucionales, 
Agustín García Rico, le animó a 
trabajar por una ciudad “que re
conoce los esfuerzos que ha de
sarrollado la  Universidad  contri
buyendo a su desarrollo”.

En este sentido, el alcalde de 
Talavera de la Reina, José Fran
cisco Rivas Cid, instó al nuevo di
rector del CEU a que concentre 
sus esfuerzos “en beneficio de 
Castilla-La Mancha y de nuestro 
municipio”.

Por su parte, el rector, Luis 
Arroyo, incidió en la necesidad de 
que “la comunidad universitaria 
castellano-manchega redoble sus 
esfuerzos en el desarrollo de polí
ticas de calidad, contando con la 
complicidad institucional”.

El Gobierno regional concederá 
101 becas para la formación, pre y 
postdoctoral, de personal inves
tigador en universidades y enti
dades investigadoras en 2002. 
Con estas ayudas, convocadas 
por la Consejería de Ciencia y Tec
nología, se potencian actuaciones 
que fomentan el conocimiento 
científico, tecnológico y humanís
tico en Castilla-La Mancha.

Las ayudas, que permitirán a 
los investigadores desarrollar sus 
tesis doctorales y perfeccionar 
sus actuaciones en áreas que con
tribuyen al desarrollo de la región, 
van desde los 960 euros (casi 
160.000 pesetas) mensuales hasta 
los 300 euros (alrededor de 50.000 
pesetas) mensuales, dependiendo 
de la modalidad de beca.

Así, para la realización de es
tudios y trabajos de investigación

para la confección de tesis docto
rales a desarrollar en centros uni
versitarios o en organismos pú
blicos de investigación estableci
dos en Castilla-La Mancha, las 
ayudas ascienden a 960 euros 
mensuales. Estas becas beneficia
rán a noventa investigadores, que 
están realizando y poniendo en 
marcha tesis doctorales que abren 
nuevas líneas de investigación en 
áreas que van desde la Agricultu
ra hasta la Química.

Para las becas predoctorales 
de ampliación de estudios “José 
Castillejos”, destinadas a sufragar 
estancias de investigación en uni
versidades o centros reconocidos 
en el extranjero, las ayudas tienen 
una cuantía de 300 euros mensua
les más una bolsa de viaje. Con 
estas becas, seis investigadores 
desarrollarán y reforzarán sus co

nocimientos en el extranjero en 
áreas de especial interés en la re
gión como, entre otras, la Tecno
logía Química, la Informática, la 
Biología Molecular o las Humani
dades y las Ciencias Sociales.

Otros cinco científicos recibi
rán becas postdoctorales para 
realizar sus trabajos en universi
dades o centros de investigación 
fuera de Castilla-La Mancha.

Esta modalidad de ayuda, con
vocada por primera vez en la re
gión, facilitará que los investiga
dores continúen mejorando e in
crementando su formación en las 
áreas en las que han basado su 
trabajo. Y para ello, disfrutarán de 
300 ó 450 euros (cerca de 75.000 
pesetas) mensuales y una bolsa 
de viajes, dependiendo de si su 
destino es un centro en España o 
en el extranjero.

Alejandro Gil 
inauguró las 
Jornadas sobre 
Aguas
El consejero de Obras Públicas, 
Alejandro Gil, participó como po
nente en la primera intervención 
de las Jornadas sobre “Derecho y 
Aprovechamiento de Aguas” ce
lebradas en el Paraninfo del Cam
pus de Albacete. Estas jomadas 
reunieron a los sectores implica
dos en la gestión y aprovecha
miento del agua que debatieron 
de temas como las novedades de 
la reforma de la ley de aguas y los 
planes hidrológicos para los apro
vechamientos del agua, así como 
de las perspectivas que abre el 
Plan Hidrológico Nacional y el 
Plan Nacional de Regadíos.

En su intervención, Gil abogó 
por diseñar medidas hidraúlicas a 
medio y largo plazo que solucio
nen problemas de emergencia 
como los que se pueden generar 
en los próximos meses en muchos 
puntos de España motivados por 
posibles sequías que en Castilla- 
La Mancha ya tiene sus primeras 
consecuencias en Guadal ajara.

Tres toledanos 
en la Olimpiada 
de la Física
Los alumnos Juan Manuel García- 
Serrano de Ocaña; Javier García- 
Heras y Beatriz Mencía, ambos de 
Talavera de la Reina representa
rán a la región en la Fase Nacional 
de la Olimpiada de la Física, que 
tendrá lugar del 21 al 24 de marzo 
en la Universidad de Burgos.

Otra ministra que está de broma
MARÍA DOLORES CABEZUDO (*)

Está visto que la inteligencia no es precisamente la 
niña de los ojos del Gobierno del PP. Y que los 

actos institucionales que capitanea son inoperantes, y 
hay que esperar a los “daños colaterales” para caer en 
la cuenta de la que se nos viene encima. Ahí fueron 
nada los últimos presupuestos del Estado aprobados 
por las Cortes Españolas si se contempla cómo los des
figuraron las leyes de acompañamiento. Y no digamos 
nada de la ciencia y la investigación españolas, ignora
das en las histéricamente aplaudidas ponencias, y mal
tratadas unos días después por la Ministra Birulés, nada 
más y nada menos que en los preparativos de las re
uniones de los Ministros Europeos del ramo.

Varios asuntos motivan estos comentarios: El pri
mero, el compromiso europeo de la Sra. Birulés de subir 
los fondos destinados a investigación al 3% en el 2010, 
lo que demuestra que es una bromista. ¿Cómo piensa 
dar el salto del 0.9% del PIB que dejaron los socialistas 
en 1996 y que perdura, al 3% si el PP no lo ha movido en 
cinco años? Porcentaje engañoso porque aun siendo 
escaso, ni siquiera beneficia a todas las ramas de cien
cia ya que casi el 29% de éste 0,9% se destina a proyec
tos militares.

El segundo es que de quince ministros concernidos 
por la ciencia y la investigación europeas solo concu
rriera la tercera parte, (¡qué poco gancho!) a la reunión

de S'Agaró para preparar la que se celebrará en marzo por 
última vez durante el mandato español. No es de extrañar 
pues que tan nutrida concurrencia suprimiera de la agenda 
posterior, el VI Programa Marco de Investigación Europeo 
(que ha quedado para lucimiento de la presidencia danesa 
que actuará después de nosotros).

El tercero es la apertura de todos los Planes de Investi
gación Nacionales de los países comunitarios, con sus fi
nanciaciones incluidas, a la concurrencia libre por parte de 
los investigadores de cualquier país. Para que se hagan 
una idea de a dónde van a ir a parar las ayudas españolas, 
contemplen estos datos: los investigadores españoles en 
centros públicos son el 5,5%de la población activa, la me
dia de la UE es el 9,6% Los grupos investigadores españo
les son noticia todos los años (precisamente el 1 de Febre
ro) porque a pesar de tener éxito en las convocatorias de 
ayudas no reciben el dinero y no pueden pagar sus deu
das, amenazando con cerrar los laboratorios.

El cuarto asunto son los vericuetos trazados en tomo 
al empleo de células madre embrionarias con fines de in
vestigación, lo que parece ser la base del ostracismo inte
lectual que va a impregnar la Presidencia de la UE por José

María Aznar. Antes fueron los Rectores de Universi
dad, los despreciados e insultados, y ahora les toca el 
tumo a los investigadores españoles más destacados, 
que no dejan de reclamar esta vía de estudio, e incluso 
de amenazar con su exilio, como si no tuviéramos bas
tantes exilios en la crónica negra.

El empleo de células madre embrionarias no es una 
cuestión baladí que pueda consentirse sin más. Pero 
que la derecha base sus remilgos en la Iglesia Católica 
es un fraude porque ésta no se ha pronunciado. Y aun
que así fuera, tenemos la Constitución que nos hemos 
dado, respetuosa con la Iglesia Católica, pero indepen
diente de la misma. Es decir, autorícese su empleo y 
regúlese conforme a las normas internacionales, con
tando con la responsabilidad de las mejores cabezas 
pensantes de este país. Una vez más, el PSOE tiene que 
levantar la voz con toda su energía para desvelar y 
oponerse a la nefasta política del partido que gobierna. 
No hay aspecto sano del que uno pueda distraerse. Y 
lo peor es que el PP no para de deteriorar tanto lo que 
toca (LOU) como lo que no toca (investigación y cien
cia), y cuanto más tiempo pase peor remedio tendrá 
todo. La investigación española está en el límite.

(*) Secretaría de Universidad e Investigación de la 
Ejecutiva Regional del PSOE
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EPORTES
SEGUNDA DI

REAL MURCIA |  ALBACETE BPIE.

n - n
Fiarte Vabuena
\&queriza Juanlu
Clavero Oscar Montiel
Cuadado Padilla
Carrero Ftecto
(Pedro Largo, min. 46) Alvaro
Acciari (DaniRuiz,min.62)
Tío Toril
Q iilana Smacn
(Peternac, min. 75) José
Gocho (Bastí, min. 65)
(Tonelotto, min. 61) Jesús Perora
Aguilar Diré
Loteto (Raúl\&lenda,min.79)

U n em pate  q u e  n o  s irv e  a n in g u n o
Murcia y Albacete demostraron sus carencias en ataque en un soso encuentro

AR B ÍTR O _______________________
Pérez Lima (Colegio Tinerfeño). Amonestó con 
cartulina amarillaa Cañero (min. 28) por parte del 
MurdayaToril(min. 11) porpartedel Albacete.

IN C ID EN C IA S__________________
Partido correspondiente a la 31§. jom ada del 
CarrpeonatodeügaenSegurxIaDM^ 
en el Estadb'laCondominá’, deMuraa, antealgo 
más de 10.000espectadores, con presencia de 
seguidores manchegos en lasgradas.

Justo empate sin goles entre 
Murcia y Albacete en un parti
do en el que los murcianos do
minaron la mayor parte del cho
que sin crear claras ocasiones 
de gol, mientras que el Albace
te se limitó a defenderse de for
ma ordenada para sumar un 
punto que no dejaba contentos

ni a murcianos ni a manche
gos.

La iniciativa en el juego fue 
en todo momento del Murcia 
quien de inicio presentó varios 
cambios en el once inicial dan
do entrada David Vidal a juga
dores como Aguilar, Godino, 
Quintana y Acciari, éste último 
que debutaba como titular en 
los granas.

Por su parte el Albacete se 
mostraba muy conservador de
jando toda la iniciativa a los lo
cales para aprovechar alguna 
contra y aprovechar así la velo
cidad de Duré. A medida que 
avanzaban los minutos, el par
tido entró en una tediosa fase 
de mediocridad ya que el fútbol 
de los locales se hacía muy 
previsible para la ordenada y 
seria defensa manchega.

En el último tramo de la pri
mera mitad llegaron las accio
nes de mayor peligro por parte 
de am bos bandos. Por los 
murcianos, las internadas de 
Quintana y los lanzamientos de 
Aguilar fueron sus m ejores

aproximaciones, mientras que 
por el Albacete, un cabezazo

de Duré que salió desviado por
poco, fue todo lo digno de men-

SEGUNDA DIVISION “A’
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 AT. MADRID 31 19 6 6 50 25 63
2XEREZ 31 17 5 9 33 25 56
3 RÁQNG 31 13 11 7 42 28 50
4 RECREATIVO 31 12 13 6 29 23 49
5 OVIEDO 31 10 16 5 30 22 46
6 R. FERROL 31 14 4 13 44 39 46
7 ALBACETE 31 12 8 11 35 29 44
8 SPÓRTING 31 11 10 10 39 35 43
9 SALAMANCA 31 10 13 8 41 39 43

10 ELCHE 31 11 10 10 32 33 43
11 CÓRDOBA 31 11 9 11 37 36 42
12 EIBAR 31 10 11 10 33 23 41
13 BURGOS 31 10 11 10 24 27 41
14 BADAJOZ 31 11 6 14 30 36 39
15 MURCIA 31 8 12 11 24 28 36
16 EXTREMADURA 31 9 9 13 24 29 36
17 LEGANÉS 31 8 11 12 22 31 35
18 NUMANCIA 31 8 11 12 30 42 35
19 REALJAÉN 31 9 8 14 24 37 35
20 GIMNÁSTIC 31 7 10 14 27 36 31
21 POUD. EJIDO 31 7 10 14 28 39 31
22 LEVANTE 31 6 12 13 32 48 30
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ALBACETE * 26 06 02 2-1 46 36 16 3-1 1-1 2-1 01 06 01 1-2 36

AT. MADRID 3-2 ■  1-0 16 46 1-1 26 02 2-1 2-2 06 16 26 1-1 2-1 01

BADAJOZ 26 6-1 K 01 16 2-1 16 2-2 1-1 06 16 01 3-2 16 1-2 16

BURGOS 06 04 01 06 06 16 24 16 06 00 01 1-1 26 06 16 3-1

CÓRDOBA 3-1 0-2 1-2 1-1 ■ 02 36 26 1-1 1-1 3-1 16 06 4-2 1-2 06

EIBAR 16 03 01 16 3-1 26 3-1 1-1 76 01 1-1 4-2 2-2 1-1 26

ELCHE 16 16 26 ■ 06 06 16 16 2-2 1-1 1-1 26 26 1-1 1-1 4-1 16

EXTREMADURA 06 26 04 26 01 16 ■ 1-2 16 56 2-1 16 1-1 26 06 01 01

R. FERROL 1-1 36 16 16 26 ■ 1-2 01 36 26 2-1 02 2-1 26 3-1 1-2 2-2

GIMNÁSTIC 01 1-2 1-1 06 16 1-2 26 ¡: 02 01 16 16 06 1-2 2-2 1-1

R.JAÉN 16 06 1-2 06 16 14 01 ■ 16 06 1-2 16 3-1 06 01 36 02

LEGANÉS 1-2 03 16 06 1-1 16 06 26 2-1 ■ 2-1 06 16 26 14 06 01

LEVANTE 1-1 24- 3-1 1-1 16 3-1 2-2 01 ■ 06 01 06 06 1-1 2-2 46 01

MURCIA 06 3-1 1-1 1-2 16 06 2-1 1-2 02 06 01 ■ 1-2 26 36 3-1

NUMANCIA 16 1-2 1-2 1-5 02 1-1 1-1 06 06 16 16 ■ 06 2-2 3-1 1-1

OVIEDO 26 3-1 16 1-1 2-1 06 06 1-1 26 o o M 1-1 06 1-1 06 02 16

POUD. EJIDO 16 01 1-1 06 06 36 16 16 1-1 16 06 34 ■ 06 2-5 2-2

RÁCING 02 26 1-1 1-1 01 36 26 3-1 4-2 16 46 1-1 2-1 ■ 26 2-1 16

RECREATIVO 3-1 16 26 2-1 16 16 16 06 06 01 16 02 16 1-1 M 06

SALAMANCA 26 00 2-2 01 06 16 16 06 36 16 06 26 36 02 26 ■ 1-1

SPÓRTING 06 2-1 36 01 36 16 01 1-1 1-1 1-1 01 2-1 1-1 1-1 ■ 01

XEREZ 1-2 01 26 16 16 16 26 1-2 2-1 16 3-1 2-1 2-1 2-1 06 10
■

■ ¡ 2 ¡ ~

Pescadería 
C/ García Pavón, 103 
Telf.: (926) 50 46 74
13700 TOMELLOSO

FREIDURIA Y 
MARISQUERÍA 

VIRGEN DE 
LAS VIÑAS

Marisquería 
Sit. Ctra. P. Muñoz, km. 4 
Telf. Part.: (926) 50 46 74 

Bar: (926) 69 91 37

RESULTADOS PROXIMA JO RNADA

XEREZ , 1 - 0 EIBAR R. FERROL EIBAR
REALJAEN 1 - 4 R. FERROL LEGANES REALJAEN
BURGOS 0 - 0 LEGANES LEVANTE BURGOS
RACING 4 - 2 LEVANTE SALAMANCA RAQNG
EXTREMADURA 0 - 1 SALAMANCA RECREATIVO EXTREMADURA
OVIEDO 1 - 1 RECREATIVO SPORTING OVIEDO
GIMNASTIC 1 - 1 SPORTING BADAJOZ GIMNASTIC
POLID. EJIDO 1 - 0 BADAJOZ NUMANCIA POLID. EJIDO
AT MADRID 2 - 2 NUMANCIA ALBACETE AT MADRID
MURCIA 0 - 0 ALBACETE CORDOBA MURCIA
ELCHE 2 - 3 CORDOBA ELCHE XEREZ

ción en el bagaje ofensivo de 
esta primera mitad.

Tras la reanudación el do
minio local se intensificó pasan
do a ser territorial, aunque la 
falta de ideas seguía sin mos
trar claras ocasiones a los del 
gallego, David Vidal. Por su 
parte, el técnico del conjunto 
manchego Paco Herrera se 
mostraba contento con el em 
pate, aunque bien avanzado  
este periodo dio entrada a su 
delantero Basti para intentar 
dotar de una mayor mordiente 
a sus línea de ataque.

Las entradas en el terreno 
de ju eg o  de P e te rn a c  y 
Tonelotto no surtieron el efecto 
deseado para los locales que, 
aunque terminaron encerrando 
en su parcela al Albacete, no 
fueron capaces de conseguir el 
tanto que les hubiese dado la 
tranquilidad necesaria  para  
afrontar con mayor optimismo 
los s igu ientes encuentros y 
poder salir de los delicados lu
gares en los que se encuentra 
en la clasificación.

Una internada del jugador 
visitante Perera pudo significar 
la victoria del Albacete pero el 
remate de éste fue desviado a 
córner por el guardameta ale
mán Reinke en la ocasión más 
clara de los visitantes. En la 
recta final del choque dos juga
das con remates de Peternac 
y Tonelotto pudieron dar los tres 
puntos a los grana, pero en 
ambas oportunidades el balón 
se perdió a la derecha del ins
pirado Valbuena, que se mos
tró como el mejor de su equi
po.

En definitiva, em pate sin 
goles en La Condomina que no 
permite al Murcia alejarse de 
forma definitiva de los puestos 
de descenso y que tampoco 
permite al Albacete acercarse 
a los lugares altos de la clasifi
cación.

El próximo encuentro de los 
de Paco Herrera (que ha reno
vado por una temporada más en 
el cuadro albaceteño) será este 
sábado, a partir de las seis y 
media de la tarde en el “Carlos 
Belmonte” frente al líder de la 
clasificación, el Atlético de  
Madrid, en un choque que será 
retransmitido en directo por las 
televisiones autonómicas y que 
vendrá a determinar las verda
deras posibilidades del Albace
te en esta Liga.
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SEGUNDA DIVISIÓN “B” / Grupo III El Talavera
Un gol de Loro da el triunfo al 

Conquense ante el Valencia “B ”

Foto: www.ubconquense.com

La U.B. Conquense (en la imagen), consiguió una gran victoria.

\ U.B. CONQUENSE |  VALENCIA “B"

1 - 0
Ángel Barco Rangel
Jorge Garrido
Garmenda V. Pereira
Neira Navarro
S s tic Sarrjuian
O lio EngJx
(Héctor, min. 60) Abol
Remero Jando
Hernández González
Jane (Caseiro,min.61)
(Sangroniz,m¡n.89) Noo
Carrasoo (Javi Sánchez, m r. 46)
(Joaquín, min. 82) Richard
üisrriLoro (Borja, min. 38)

ARBÍTRO
Martnez Montero,asistidombarxiaspaMetgetoa 
GonzálezyGonzález Pando, del oolego madrileño. 
Amonestóalos locales Jaime, Hernández; y alos 
visitantes González, Sanjuliany Garrido. Expulsóal
valencianisla Navarro

GOLES
1-0. min. 15: Luismi Lona.

INC IDEN CIAS__________________
Parócboonesporrienteala^^ 
delSegui^DNÍs¡ón‘F ,gw p ^  
estadblaFuensarfef deCuerra,ocnunos1 .600 
espectadores.

No hay dos sin tres. El Valen
cia “B” gustó pese a las ausen
cias en el feudo de la Unión 
B alom péd ica  C onquense, pero  
se topó con un gol tempranero 
en contra y con la actuación per
fecta del cancerbero local, Án
gel Blanco, la gran figura de un 
partido que significa la tercera

C.D. CASTELLÓN j CP. TOLEDO

1-9
Válero Déla Fuente
Rién Requena
(Ramón, mn. 65) (Ferrar, min. 16)
Miguel Nacho Ramos
Dani Bouzas Pedro Aberto
(Roberto, min. 62) Cañizares
Jceeba Villalobos
Salillas Robert
O í d Carpintero
Paco Mije Santi Revilla
(Besoa,min.57) (Pepelu,min.90)
Navarro Dani Hernández
Roberto Jufi
Q b s s (Servub,min.80)

ARBfTRO
Manuel Soto Miranda del Colegio Catalán fue 
asrstidoen las bandas paGdsasotoUopisyMonfort 
Plana Mostraron tarjetas amarillasaMiguel, Dani 
Bouzas, Chito, Roberto y Cuevas por parte del 
CastelónyaDe la Fuente, Requere, Pedo Aberto 
yCarpintero paparte del Club DeportivoToledo.

GOLES
1 -0, min.1: Salas. 1 -1, min. 32: Santi Revilla 1 -2,
min.82:Vfalobos.

INCIDENCIAS
PaM)ODfTesponclertealawgésrxi(x^pmada 
delaSegundaDivisión‘B\gnjpolll,cisputadoenel 
Nou Estad Castafca

El Castellón tuvo el inicio so
ñado. Saca de centro el Tole
do, que envía un pelotazo, los 
albinegros recuperan el balón, 
vuelcan a la izquierda y Chito 
centra al punto de penalti, por

derrota consecutiva de un Va
lencia “B” que, no obstante, si
gue demostrando mucho fútbol 
en sus botas.

El primer periodo fue bonito 
y disputado, con dos conjuntos 
al ataque. La primera llegada 
importante, no obstante, supu
so el primer gol del Conquen
se, en una acertada combina
ción entre Jaime y Luismi Loro, 
que el último transformó en gol.

donde aparece Salidas para, an
ticipándose a todos, cabecear 
a la red. Habían pasado 24 se
gundos.

Después, el Toledo contro
ló al esférico, en busca de un 
empate rápido, y este llegó en 
el minuto 32, merced a un gol 
de Santi Revilla.

La recta final antes del des
canso fue una sucesión de cho
ques y encontronazos, algo que 
se está convirtiendo en habitual 
en los últimos encuentros de 
Castalia. El partido decayó has
ta límites por debajo de lo tole
rable, por lo que se dio por bue
no la llegada del descanso.

En la reanudación también 
hubo poco fútbol, y casi al fi
nal, en el minuto 82, Villalobos 
supo remachar el encuentro con 
un gol que significó los tres 
puntos.

Tras esta victoria el Toledo 
se coloca cuarto, con 49 pun
tos, los mismos que el Atlético 
de Madrid “B”. La próxima jor
nada los toledanos se las verá

A renglón seguido, a los 16 
minutos de juego, pudo llegar 
el em pate en un centro de 
Albiol desde la derecha que 
González remató muy bien, y 
cuando se cantaba el gol de la 
igualada lo evitó el cancerbero 
lo c a l A n g e l B la n c o  co n  u na  
mano prodigiosa.

El Valencia “B” no se rendía 
a la evidencia del marcador des
favorable y creaba peligro con

con el Benidorm, antepenúlti
mo.

Por su parte, el Castellón es

jugadas rápidas y balones a los 
espacios. Así, Enguix y Garri
do tuvieron en sus botas el 
empate en sendos disparos, 
muy bien desviados por el meta 
local, uno de los mejores juga
dores del primer periodo.

En la segunda mitad, siguió 
el fútbol de poder a poder, con 
unos y otros buscando más 
goles. Sobre todo el filial valen
ciano era el que más se acer
caba a la meta rival, con un fút
bol muy veloz, pero volvió a to
par con un Ángel Blanco per
fecto, con alguna intervención 
magistral. En el minuto 27 de 
la segunda mitad llegó la gran 
oportunidad para el empate a 
uno, pero el portero del Con
quense sacó un balón de Javi 
Sánchez que se colaba.

El partido estuvo muy emo
cionante hasta el final, con más 
intentos de los levantinos y so
briedad en la zaga del Conquen
se. La nota negativa fue la ex
pulsión del defensa visitante 
Navarro, por una fea entrada, 
cuando ya el crono pasaba dos 
minutos de la hora.

décimo tercero, con 33 puntos 
y el próximo partido se medirá 
con el Mensajero canario.

perdo
empat

noy
ó

TALAVERAC.F. |  AT. MADRID “B”

0-0
Duro Ptoctedo
Carmena Vertiú
Gonzab (Carlos, min. 76)
Astrain Nano
Ftb Germán
(Hernández, min. 76) RaúlTorres
Jcen Ortiz
RaúlCasañ Diego Rivas
RefaFemández Iván Hernández
Morilla Juanjo
Pedo (Richi, min. 59)
(De los Ríos, min. 65) Del Pinto
T a i Manob

(Riaño,min.65)

A R B ITR O _______________________
Renales Galindo,auxi6ado en bandas por Andujar 
Ajenjoy Paredes Gómez, del colegio valenciano. 
Amonestóabs locales Carmona,AstrainyMorilla 
yalvisitanteGermán.

IN C ID EN C IA S___________________
PaÉtooonespondentealaygésirTüOClavajcitnada 
delaSegunda División'B’, grupo III, cSsputadoenel 
Muiicpal ' 0  Pnadó’, ante u tos1.600espedadoies. 
Terreno de juego en irregulares condiciones. En la 
grada estuvo Luis Pereira, entrenador de los 
rmdrileños que no puede ejercer oficialmente, así 
oomoMaroeliro,segundoentrenadordelAllétioode 
Madridyex-técnioodelTalaveia

Al duelo entre el Talavera y el 
filial del Atlético Madrid le so
braron claramente los primeros 
45 minutos.

Ya en la segunda parte los 
locales confeccionaron buenas 
jugadas de ataque pero les fal
tó acierto en los metros finales 
donde erraron muchos balones, 
además de encontrarse con la 
buena actuación del guardame
ta colchonero Pindado.

Y es que en este periodo el 
Talavera salió decidido a por el 
gol y a llevarse el partido, de lo 
que sólo le separó la falta de 
acierto goleador.

Por su parte, el filial rojiblan
co también se estiró y el cho
que entró en una dinámica en 
la que pudo marcar cualquiera, 
y al final no lo hizo nadie, aun
que no por falta de oportunida
des. Cuando el encuentro en
tró el la fase final ninguno de 
los dos equipos parecía confor
marse con el empate, a la pos
tre resultado final.

Tras este empate el Talave
ra es décimo cuarto, con 31 
puntos, y queda a la espera de 
viajar a Valencia para enfrentar
se al filial che, segundo.

Por su parte, los rojiblancos 
son terceros, con 49 puntos, los 
mismos que el Toledo, primer 
club de la categoría que no se 
trata de un equipo filial de los 
llamados “grandes”.

El Toledo vuelve a ganar fuera 

gracias a un roto Castellón
El

Castellón 

se

adelantó 

en el 

marcador 

a los 24 

segundos, 

pero los 

albinegros 

no

supieron 

mantener 

su ventaja
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I§ REPORTES 35
/  P u a r lp r n n c

Del 1213 al 18/3 - 2002 /  Manchegos

TERCERA DIVISIÓN / Grupo XVII

Só lo  le faltó acierto goleador al 

Alm ansa ante un flojo Torrijos

La U.D. Almansa (en la imagen) pudo imponerse al Torrijos.

El control del 

juego siempre 

corrió a cargo 

del conjunto 

albaceteño 

del Almansa. 

adueñándose 

desde el 

primer

momento del 

centro del 

campo

C.D.T0RRUOS f  Ü.D. ALMANSA

n-n
Canelero Sahnetón
Larcho Aguilar
Váasoo Septién
Dan Mámnol
Caballero Deíi

/Marro ken
(David, min. 69) Castillo
Chema (Jonalhan,min.78)
Israel Sergo
Maxi (Alejo, min. 67)
(Adrián, min. 60) Xrro
Sctarc Ibana
Tito (Cuqui,min.67)
(Morales, min. 86) Chuñe

ARBITRO_____________________
Ramos Manzaneque,asisticbpaOdavbSárichez 
yAguactoDelgacb,detedelegactóndeC¡udadReal. 
Mostrótarjetaamarillaalos locales Alamo,Velasoo 
y Maxi, y al visitante ChutTe.

INCIDENCIAS_________________
Encuentro conespondienteala vigésimo octava 
jomada deTencera División, grupo XVII, disputado 
en el municipal San Francisco deTorrijos. Terreno 
dejuegoen buen estado,tarde primaveralyregular 
entrada, unos200espectadores.

El conjunto toledano del Torrijos 
dio por bueno su empate ante 
los albaceteños del Almansa al 
no encontrar en ningún mo
mento el ritmo del juego y ser 
dominado por el cuadro alman- 
seño y al que sólo le faltó acier
to en el remate.

Los locales realizaron qui
zás su peor encuentro de la 
temporada y si no llega a ser 
por la gran actuación de su de
fensa a nadie le hubiera extra
ñado que el resultado hubiera 
sido de claro color almanseño.

El control del juego siempre 
corrió a cargo del conjunto de

TOLEDO “B" |  C.D. REDRA8UBNA

3-0
Robes O í
Alfiedo Chapi
Camadro Antonio
Aguilar Camacho
Bermqo cano
Michel Elias
(Mario, min. 85) (Espinosa, min. 67)
Ismael Tati
(Quiñi, min. 80) Richard
Mitin Alfonso
R al (Aceña, min. 67)
Rebolo Javi Espinosa
(Benito, min. 85) (Adrián, min. 46)
Buba Sergio

ARBITRO
M oraia  Dionisio, asistido porCalero Sánchezy
R odríguez Sánchez, de la delegación de 
Guadalajara. Expulsóoon rojadrectaaOvi (min.66) 
ypor doble tanetaaAntonb(min.83).Amonestóa 
los locales Aguilary Mitin y a los visitantes Richard 
yChapi.

GOLES_______________________
1O, min. 21: Butra 2-0, min. 41: Butra 30, min. 89: 
Raúl

INCIDENCIAS_________________
Encuentrode la vigésimo octavajomadadel grupo 
XVII deTeroera División, disputadoen el municipal 
delbamodeSantaMarádeBenquerenda’. Pebre 
entiadaytefrenodetiefraduro.

Almansa, adueñándose desde 
el primer momento del medio 
campo y llegando con facilidad 
a las c e rc a n ía s  del á re a  
to rr ije ñ a  d o n d e  la  d e f e n s a  lo c a l  
tuvo que hacer u n  esfuerzo ge
neroso para impedir que su 
marco resultara perforado.

Así las cosas, las mejores 
ocasiones fueron para el Al
mansa, una en cada periodo, 
la primera en un lanzamiento de 
Ximo, en el minuto 20 de jue
go, que fue repelida por la ma-

El Toledo “B” salvó un nuevo es
collo en su pugna por mante
ner la categoría y dejó, de paso, 
a las puertas del descenso a 
un Piedrabuena que acabó con 
nueve y pudo encajar varios 
goles más, incluido un penalti 
parado por Aceña al protagonis
ta del choque, Butra, que volvió 
a bigolear, como en la ida, a los 
manchegos.

Los prolegómenos mostra
ron un partido de ida y vuelta, 
abierto, con una frenética lucha 
en la franja ancha, con un am 
plísimo número de hombres, y 
mínima calidad en cada acción.

Primaba la pelea por encima 
de las exquisiteces, hasta que 
un balón a la espalda de la zaga 
visitante lo elevó Butra sobre la 
salida a tapar del guardameta 
local Ovi.

dera y la segunda con dos lan
zamientos consecutivos a los 
que respondió Carretero con ex
traordinarias intervenciones.

Los d o s  a c e r c a m i e n t o s  
torrijeños al área de Salmerón 
llegaron en jugadas a balón 
parado, la única opción que tu
vieron para hacer trabajar al 
cancerbero almanseño. Al final, 
reparto de puntos que no sirve 
demasiado a ninguno de los 
dos equipos, tras un partido en 
el que el conjunto almanseño

Tras el tanto el Piedrabue
na aceptó el reto de tener que 
ir a buscar la meta rival y tuvo 
el empate en un barullo que re
solvió la zaga (minuto 27), has
ta que Butra volvió a hacer aga
char los riñones a Ovi, en ac
ción de Ismael, pase al segun
do palo y toque sutil de Rebo
llo al goleador.

A vuelta de vestuarios, se 
apreció que el Piedrabuena no 
había digerido el segundo tan
to, ya que su empeño y volun
tad chocaron con sus deficien
cias estructurales, que puso de 
manifiesto Butra en el minuto 
57, pero Ovi esta vez si taponó 
la elevación y luego el postrero 
remate de Rebollo, cuando un 
minuto antes el visitante Sergio 
largó un zurdazo que escupió 
el travesaño.

pudo conseguir un mejor resul
tado si hubiera acertado algu
nas de las ocasiones de gol 
ante la meta local.

Tras este resultado el A l
mansa  queda con 37 puntos, 
en undécima posición, mien
tras que el Torrijos es séptimo, 
con 41 puntos y a la espera de 
viajar a Tomelloso donde la 
próxima jornada se enfrentará 
al líder de la categoría. Por su 
parte, el Almansa jugará ante 
el Puertoilano.

La sentencia para un cada 
vez m ás d esan im ado  P ie 
drabuena llegó en el minuto 66: 
Raúl robó la cartera al lento Ovi, 
quien no tuvo más remedio que 
derribarlo, con su consiguiente 
expulsión. No importó tanto que 
Butra lanzara tan mal el penalti 
que Aceña rechazó el chut 
como que el conjunto piedra- 
buenero se rindió a la eviden
cia.

La goleada no llegó, aparte 
del penalti marrado, porque el 
línea erró al señalar fuera de 
juego en una jugada de tiralí
neas entre Ismael y Mitin que 
remachó Butra, aunque en el 
último suspiro, cuando ya An
tonio había visto la segunda car
tulina, dejando a su equipo con 
nueve, Raúl redondeó una cla
ra, y corta, victoria.

El Toledo “B ” busca la salvación 

y hunde más al Piedrabuena

Victoria de - 
un eficaz 
Quintanar

MANZANARES C.F. [QUINTANAR DEL REY

n-d
Raros Aguilar
CéMd Polo
Juan Ángel Cmioaldo
(Vnuesa,min.46) \tequero
Rafa Rorada
Faro (Roque
(tván,min.46) (Maroos,min.78)
Féña A te to
Senario (Marin,min.67)
Chito José Cristóbal
Jesús (Puente, min. 55)
Ubrado Diego
(Juanjo,min.84) Rodo
Agustín Gregorio

ARBITRO
Alvarez Iniesta, asistido por Sevilla Calixto y Cario 
üópeíz,detedetegac¡ónde Atrácete. Arraiestóalos 
locales PaooyVnuesa.

GOLES
0-1, m in. 2: José Cristóbal. 0-2, m in. 42: José 
Cristóbal, de penalti. 00 , m in.45: Diego. 04 , min
76: Gregorio.

-

IN C ID E N C IA S
Erxuentrodefavigósimoctavade/GrupoXVI/de 
Tercera División, disputado en el municpal Uceó 
Camachó. Reguterertradaen una buena tarda

El Quintanar del Rey demostró 
una trem enda eficacia en el 
“José Camacho" y se deshizo 
del Manzanares al aprovechar ^  
las tres ocasiones de que dis
puso en el primer acto, que 
dejaron bien sentenciado el 
choque en unos segundos 45  
minutos que sobraron y en el 
que se contabilizó un cuarto gol.

Todo se le puso de cara al 
cuadro visitante cuando en la 
primera llegada del conjunto de 
Gabriel Ramón, su goleador 
José Cristóbal puso el 0-1, en 
una falta inexistente en la fron
tal del área que transformó de 
forma magistral.

A partir de aquí, el M anza
nares, pese a su inferioridad, no 
se entregó y Agustín y Jesús 
gozaron de sendas ocasiones ^  
para igualar, pero todo se le vino 
abajo al cuadro de Casiano  
Alarcón en los tres minutos fi
nales, cuando José Cristóbal 
hizo el segundo, de penalti, y 
Diego el tercero.

El segundo período, con el 
marcador muy claro, fue soso 
y feo. Los visitantes, sabedores 
de tener los tres puntos a buen 
recaudo, se dedicaron a con
temporizar y dejar pasar los ^  
minutos. Cumplida la media 
hora Gregorio firmó el cuarto 
tanto de los conquenses y el 
choque perdió todo interés.
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EPORTES/36
/  Cuadernos 

Del 12/3 al 18/3 - 2002 /  Manchegos

TERCERA DIVISIÓN / Grupo XVII

1 - 2
Fteberto S alas
Angelo Monreal
Mortero Qúque
Cásn Héctor
Iván Piñas Pablo
Márquez (Sergio, min. 66)
Masera Juli
(Carlos Augusto, m. 87) Fbrrán

FSia Parea
Aberto José Luis
(Jaime, m il 67) (JufoArmero,min.93)

Cop Dani Garda
(Soto, min. 76) Mateos
Joaqdn (Vioente, min. 76)

ARBITRO
Moreno Hidalgo, asistido por Fernández Núñezy 
Fuentes Aigudo, de tedetegadóndeToledo.Mo6tró 
tarjeta am arilla a los locales Angelito, Galán, 
Márquez, Masera, PeñayGoyo,yates visitantes 
Monreal y Dani García. Expulsó por doble 
arrxxiestabón al local Iván Piñas, minuto 74.

GOLES_______________________
1-0.nnlT.26: Goyo, depenali.1-1,min.7& José L is , 
cte penal. 1-2, min. 92; Ftomán, de cabeza

INCIDENCIAS_________________
Encuerlodete\flgésirTt)octavayxnadacteTeroera, 
grupoXVll,cisputadoenámuntápal de Alcázar de 
San Juan.Terreno de juego en mal estado,tarde 
soleadayregular entrada, unos250espectadores.

El Albacete “B” solventó en el 
tiem po de  descuento su enfren- 
ta m ie n to  a n te  e l G im n á s tic o  
A lc á z a r  en un e n cu e n tro  que  
dominaron pero en el que se 
vieron por debajo del marcador 
hasta el segundo periodo.

Desde el inicio se vieron cla
ras las intenciones de los alba- 
ceteños al hacerse con el man
do del juego y llegar con clari
dad al marco defendido por 
Roberto. Su primera ocasión lle
garía en una volea de José Luis 
(minuto 9), de origen alcazare- 
ño, que fue repelida por el lar-

conjuntos

buscaron la

victoria, pero

los locales

acusaron la

inferioridad

numérica tras

la expulsión

por doble

cartulina de

Iván Piñas. en

güero.
A m edida que fueron  pasan

do los m in u to s  los lo ca le s  se  
fueron deshaciendo del dominio 
visitante y consiguieron tomar 
ventaja en el marcador al trans
formar Goyo una pena máxima.

Tras el descanso se acre
centó el dominio del Albacete 
y sus llegadas fueron cada vez 
más frecuentes y con más pe
ligro. Así y tras dos acciones 
de Román, con disparo al pos
te, y de Juli, a la que respondió 
espléndidamente Roberto, con

siguieron empatar al transfor
mar José Luis un justo penalti 
de la z a g a  sobre Sergio.

Ambos conjuntos buscaron 
la victoria, pero los locales acu
saron la inferioridad numérica 
tras la expulsión de Iván Piñas 
y el mejor hacer del Albacete 
“B” le supuso la victoria con un 
remate de cabeza Román en el 
tiempo de descuento.

Tras esta victoria el filial al- 
baceteño continua segundo en 
la clasificación, con 54 puntos, 
tres menos que el Tomelloso,

líder y a cuatro ya del tercero, 
Villarrobledo, por lo que gana 
enteros de cara a disputar la 
fase de ascenso final.

La próxima jornada el Alba
cete “B” recibe al Sigüenza, 
sexto en un atractivo choque.

Por su parte, el Gimnástico 
dé Alcázar es décimo cuarto, 
con 31 puntos, y debe buscar 
los tres puntos si no quiere pa
sar apuros a final de tempora
da. Su próximo encuentro será 
ante el Cuenca, noveno clasifi
cado.

El Albacete “B" (en la imagen) consiguió una importante victoria. el minuto 74

GIMNÁSTICO A LC .j ALBACETE “B” El Albacete “B” le dio la vuelta al 

marcardor en la segunda parte
Ambos

Un penalti da la victoria al TomellosoVALDEPEÑAS C £  | TOMELLOSO C.F.

n -1
Q t b ±> Ignacio
Oscar Medina Felpe
(Dani, min. 62) Lúsni
Raúl Manóte) Eür
Bárcenas Uisma
Fácheoo Navarro
ÁKaro Jesús
Tato Angel Hernández
Saga Jesute
Luismi (Sito, min. 69)
(Expósito, min. 75) Lqpe
Cairneb (Carlos Fúnez, min. 81)
Raúl Mala Armando
(Morales, min. 75) (Marqués, min. 77)

ARBITRO_____________________
Espinosa Muñoz (Ciudad Real), asistido por 
Escudero SánchezyAiegreOiva Mostró tarjetas 
amanbsabs locales, PacheooyOscarMedhayal 
visitante U ism a

GOLES_______________________
0-1, min. 52: Luismi, de penalti.

INCIDENCIAS_________________
Partidodteputadoen el Municipal to s  Mdirx)s’'de 
\M1epeñas, en tarde primaveral. Algo másde den 
espectadores en un encuentro grabado por las 
cámarasdeTVLaMancha

El Valdepeñas se hunde cada 
vez más, sobre todo después 
de perder ante un Tomelloso 
bien asentado en el campo, que 
supo aprovechar su oportuni
dad, después de agotar sus 
opciones a balón parado, para 
lograr un gol que le mantiene 
cada vez más firme en el pri
mer puesto.

El juego se desarrollaba en 
la zona ancha del campo. Las 
acciones del Valdepeñas mo
rían siempre de la misma for
ma en balones que buscaban 
la acción de un Raúl Mata muy 
desasistido y ante una línea 
defensiva central del Tomelloso 
compuesta por Luisma y Edu 
que hacían muy complicado 
tocar balones por alto.

La profundidad del ataque 
del Tomelloso se producía casi 
siempre de la misma forma, es

decir en la figura de Armando, 
hábil pero demasiado repetitivo 
en continuos regates. De haber 
buscado más la internada al 
área, seguram ente hubiera  
creado problemas serios al Val
depeñas, aunque su marcador 
Bárcenas estuvo muy acertado.

Un agarrón claro de Alvaro 
sobre Jesute supuso la señali
zación de un máximo castigo 
por Espinosa Muñoz, al que 
nadie protestó. Lanzó Luismi 
engañando a Olmedo y consi
guiendo el único tanto del en
cuentro.

Este gol puso contra las 
cuerdas a un Valdepeñas, que 
no supo asimilar la situación. 
Prueba de ello es que el Tome
lloso controló el partido con co
modidad, teniendo la posesión 
del balón y triangulando con 
efectividad ante un Valdepeñas

que perdía demasiado rápido la 
pelota, pudiendo llegar el se
gundo gol tomellosero, tras fa
llo de Bárcenas que el guarda
meta Olmedo salvó prodigiosa
mente.

El técnico local, Antonio de 
la Torre “Torreca” realizó sus 
tres cambios dos a la par, pero 
de nada sirvió pues las prisas 
eran malas consejeras y nue
vamente los errores se come
tían de forma continuada y dan
do facilidades a un Tomelloso 
que mostró poca ambición ante 
un rival muy tocado y con po
cas posibilidades de reaccio
nar.

Esta victoria hace más líder 
al Tomelloso, que cuenta ya 
con 57 puntos, tres más que el 
Albacete “B”. Por su parte, el 
Valdepeñas es último, con 20  
puntos.

Corta victoria 
rodense

C.R.LAR0DA Ü.D. TALAVERA

3-2
Qiique Jesús
Carnario Oliver
(Juli, min. 54) Sergi
Diego Josito
Aberto Roberto
Abaham Fernando
Antonio David Salriero
Benaerte (Pórtela, min. 78)
(Yago, min. 75) Jandri
Julián (Aitor,min.78)
Oscar Flbén
Mchel Manrique
(Fran, min. 54) (Deme,min.63)
Mateo kén

ARBITRO
Cañas Gómez, astsfidopaTorqosHerranzy Gómez
Cotillas, deladelegaciónde Cuenca Mostrótaijeta
amarilla a los locales Diego, Alberto, Julián, Juli y
Fran,yalos visitantesJosto, Robertoelván. Expulsó
por dobte amonestación al local Antonio Davidyal 
visitante Sergi, minutos 74y67, respectivamente.

GOLES________________'
1 -0, min. 37; Oscar. 2-0, min. 56: Fran. 3-0, m. 78: 
Abraham, de penalti. 3-1, m. 91: Oliver. 3-2, m. 93: 
Fernanda

INCIDENCIAS_________________
Encuentro correspondiente a la vigésimo octava 
jornadadeTerceraDivisión,grupoXVII,disputado 
enelpoídeportivomunic^deLaRodaTerrenode 
juegoen buen estado,tardesdeadaybuenaentrada, 
unos600espedadores.

Justa victoria de La Roda en su 
enfrentamiento ante la Unión 
Deportiva Talavera en un parti
do encarrilado en la primera 
mitad por los locales pero que 
concluyó con un marcador ajus
tado al aprovechar los talavera- 
nos la relajación rodense en el 
tiempo de descuento.

Durante la primera mitad La 
Roda dominó el centro del cam
po desbordando por las bandas 
y creando bastante peligro en 
el área visitante. El local Julián 
dio el primer aviso al estrellar 
el balón en la cruceta del mar
co defendido por Jesús.

En el segundo periodo con
tinuó dominando el cuadro lo
cal con penetraciones por la 
bandas por mediación de Diego 
y Julián y llegando con facili
dad al marco rival, obligando 
Mateo (minuto 47) a intervenir 
a Jesús y consiguiendo ampliar 
su ventaja con el tanto de Fran 
tras jugada con Oscar.

Mientras que los talavera- 
nos tenían serios problemas 
para llegar al marco local, La 
Roda hizo el tercero como con
secuencia de un lanzamiento, 
de penalti de Abraham.

Ya en tiempo de descuento 
el Talavera hizo los dos goles y 
maquilló el marcador.
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TERCERA DIVISIÓN / Grupo XVI

’ EPORTES/37
CMHBHHaHHaHMSaBBaMaanHHHGMIlHNBB /  P i ia r lp m n c

Del 12/3 al 18/3 - 2002 /  Manchegos

El Hellín Deportivo ganó por la 

mínima el derby provincial
HELLÍN DPTV0. |C,P,VILLARROBLEDO

1 - n
Ierras Galilea
Ángel Pirri
Mando Huerta
Q ±i (M¡chel,m¡n.70)
R al Ffeña
Sandroni (Amutto,min.85)
Sáru Arroncb
Miguel Ángel Caro
(JoséVicente,m¡n.66) Ffenros
Rabo José Angel
(Cañete, min. 90) Viti
De la Rosa OskarPerales
(Negrillo, min. 80) (Jorge, min. 70)
Jcndhan Dato

ARBITRO_____________________
Díaz Leceta, auxiliado por Cordóba Gutiérrez y 
Monte Esteban, expulsóporacumulacióndetaijetas 
a Jonathan en el minuto 86. Raúl, Sandroni, Samu, 
Pablo y el m íster local Pedro Gaspar fueron 
amonestados oontarjetoamarito Del Vitorrobledo 
Peña vb la amarilla En el minuto 17 anuló un gol al 
Hellín porfalta posible previa

GOLES_______________________
1 -0, min. 82: Sandroni, de penalti.

INCIDENCIAS_________________
Unos trescientos cincuenta espectadores en el 
campomunicpal‘SantaAná’deHelín,oon algunos 
seguidoresdel cuadro visitante paiavereste partido
de la vigésimo séptimajomada en elgrupoXVIlde 
Tercera División.

Los puntos eran de gran impor
tancia para ambos conjuntos, 
el Villarrobledo tras 16 jornadas 
invicto no pudo salir airoso en 
“Santa Ana” a pesar de que a 
su favor tuvo dos tiros a la ma
dera -minuto 60 y 65-, cuando 
el juego de los de José Antonio 
Fernández era mas vivo en este 
periodo del partido.

Los de Pedro Gaspar, con 
la responsabilidad y la necesi
dad de sumar los tres puntos 
tuvieron su primera oportunidad 
ante el guardameta róblense 
Galilea en el minuto 15 con una 
serie de rebotes en el área que 
no acertaron a transformar en 
gol, y en el minuto 35 David 
sacó bajo palos el gol que se 
cantaba a tiro de Pablo.

En estos primeros compa
ses del partido el Villarrobledo 
muy bien acorazado en el cen
tro del campo metía presión 
sobre el área local, pero sin lle
gar a inquietar a Tomás, la oca
s ió n  m a s  c la r a  s e  le  p r e s e n t ó  
a Viti en el minuto 24.

El derbi albaceteño tuvo mo
mentos reseñables, más en la

segunda parte, al no conformar
se ninguno de los dos onces 
con el reparto de puntos.

El míster hellinero dio nue
vos bríos a su conjunto con la 
entrada de José Vicente, para 
taponar las subidas de David 
por la banda y también para lan
zar a sus compañeros. El re
fresco le vino bien una vez que 
la banda derecha encontró otro 
atacante más con José Vicen
te, que había sustituido a Mi
guel Ángel.

La consecución del gol 
hellinero (minuto 82), en un de
rribo infantil por parte del defen
sor cuando el delantero no te
nia posición de tiro, cambió los 
planes de los visitantes, y me
tieron presión para encontrar el 
empate con balones bombea
dos sobre el área, con la venta
ja siempre del cancerbero To
más. Al final, el Hellín se hizo 
con los tres puntos.

Esta victoria sitúa al Hellín 
e n  q u in ta  pos ic ión , con  45  p u n 
tos , los mismos que el Quinta- 
nardel Rey, cuarto. El Villarro
bledo es tercero, con 50.

El Cuenca resolvió con solvencia
SP.CABANILLAS | C.D. CUENCA

0-2u
Rodn

£m
Segoto

Sari Charty
Iñaqui Richard
Rirén Santi
Cebos Nano
Edgar Larrainzar
'toero Jarra
(Dani,min.73) . téh
Sergio B±i
Cerón Julo
(Jaime, n rn  83) (Queco, min. 83)
fíe n te Piu
(Mozas, min. 56)
Santi

\RBITRO
Alcázar Chaoón, asistido porAroedano Monesdlo 
yPorroe2ámorarro,dsádalegación deCiudad Real 
Amonestóalos locales Rubén, SergioyVáiente, ya 
los visitantes Richaiti,JaimeyPitu.

GOLES_______________________
0-1, min. f t  Jaime, de cabeza 
02min.86:Queco.

INCIDENCIAS_________________
PartidoconesporxíenteatevigéstoTodavajom^ 
del Grupo XVII de Tercera División, jugado en el 
canpommicipaldeCabanias. Pooopúbíco.

El Sporting Cabanillas perdió 
contra el C.D.Cuenca y se vuel
ve a complicar la existencia en 
la categoría al no ser capaz de

resolver en el primer periodo, 
cuando dominó a su oponente, 
y dispuso de ocasiones sufi
cientes ante unos conquenses 
que en la segunda mitad vivie
ron cómodamente y ajusticia
ron al rival ya al final.

El cuadro cabanillero tuvo 
sus ocasiones en el primer pe
riodo, pero no tuvo tino ni fortu
na, porque después de que 
Santi no aprovechara un buen 
servicio de Cerón llegó el ma
zazo conquense con el tanto de 
Jaime, quien cabeceó perfecta
mente un córner cuando ape
nas habían transcurridos diez 
minutos.

El tanto espoleó a los loca
les que se volcaron sobre el 
portal del meta conquense Se- 
govia, quien pasó por numero
sos apuros, con un remate de 
Rubén (minuto 15), varios dis
paros sin precisión y un rema
te de Santi en el área pequeña 
que se encontró con el cuerpo 
del meta conquense cuando iba 
camino de las mallas.

En el segundo periodo, el 
Sporting Cabanillas volvió a lle
var la iniciativa en el juego, con 
un claro dominio del medio

campo, pero ahora ya no tenía 
la peligrosidad anterior y sus 
esfuerzos morían siempre a 
pies de la perfectamente dis
puesta zaga de los de Arguisue- 
las.

El anfitrión tuvo que esperar 
al minuto 80 para vivir su gran 
ocasión de empatar, pero el tiro 
raso de Mozas se marchó ajus
tado a un palo, hasta que tres 
minutos después llegó la sen
tencia en un pelotazo desde 
unos 30 metros del recién en
trado Queco, sustituto de Ju
lio, que acabó con toda la opo
sición de un Sporting que do
minó, controló, pero no supo de
finir, sobre todo en la primera 
mitad.

Tras esta victoria los con
quenses se colocan novenos, 
con 38 puntos, a la espera de 
su próximo choque ante el 
Gimnástico de Alcázar.

Por su parte el conjunto 
alcarreño del Cabanillas es dé
cimo quinto, con 29 puntos, y 
la próxima jornada viaja a Tala- 
vera para enfrentarse a la Unión, 
décimo séptima en la tabla, en 
un duelo relevante de cara a 
evitar el descenso.

Ei Guadalajara ganó al 
contraataque

C.D, SIGÜENZA |  C.D. GUADALAJARA

0-2
Marcho Jawi Fernández
Morales Juani
Guni Carlos
(Félix, min. 46) Bsb
R al Fian
(Anero, min. 80) DaniAMárez
Mansito Kanguro
Ludo (DavidVidal,min.86)
Paúet Baraja
Bsb Daoiz
DelaHuz Meléndez
Jorge Roberto
M ^cr (Raúl, min. 68)

ARBITRO
Matos Sánchez, asistido en bandas por Martín
Pueblay Cuesta Monteagudo, de la delegación de 
Toledo. Amonestóalos locales LuaoyJage,yalos 
visitantes Barajay Daoiz.

GOLES_______________________
0-1, min. 72: Kanguro.
0-2, min. 80. Meléndez, de penalti.

INCIDENCIAS_________________
Partido axresponclentealaVgésimooctavajoroada 
de laTeroera División, grupoXVIl, disputado en el 
Municipal “La Saloeda" de Sigüenza. Unos 500 
espectadores. Terreno de juego en buenas 
oorddbnes.

El Guadalajara supo contener 
al Sigüenza en los minutos en 
los que los locales tomaron cla

ramente la iniciativa y después 
sacar rápidos y oportunos con
traataques para poder obtener 
una victoria que le hace volver 
a puestos destacados de la cla
sificación, objetivo que se mar
có a principios de temporada. 
El Sigüenza comenzó mandan
do y fruto de ello llegaron las 
oportunidades.

Ya en la segunda parte, el 
choque continuó igual, con do
minio local y un conjunto visi
tante atrincherado atrás y es
perando su oportunidad, que lle
gó en el minuto 72, cuando 
Kanguro marcó tras un mal des- 
peje del g uardam eta  local 
Moncho.

A partir de aquí el Sigüenza 
se lanzó al ataque desespera
do, lo que supo aprovechar el 
Guadalajara para sentenciar el 
derby provincial en el minuto 80, 
tras la transformación de un 
penalti por Meléndez, provoca
do por el derribo de Moncho a 
K anguro . H asta  e l fina l lo in te n 
ta ro n  los  se g u n tin o s , p e ro  el 
Guadalajara, bien situado en el 
campo, cortó todas las accio
nes de peligro y supo mante
ner el marcador favorable.

Victoria justa del Torpedo
PUERT0LLAN0C.F. f T O R P E D O  66

n  - i
Jesús César
David Martín Cristian
R al Carrho
Richard Qjstoro
Guiermo José Marta
Mando Lceano
Justo Roberto
Jara (Del\tolle,min.71)
Juandro ALao
Serrano Víctor
(Justi, min. 73) Juli Reina
Miguel Angel (Zuidi,min.83)

Arrogante

ARBITRO
GómezPicazD,asistidoen bandas porPérezPicazD 
y Arroyo García, de la delegación de Albacete.
Amonestó a los locales Justo, Justi, Richard y 
Manolo; y a los visitantes Lozano, Arrogante y 
Cristian.

GOLES_______________________
0-1,min.84:DelVáile.

INCIDENCIAS_________________
PartjdooorresponderteatevigésirTOOdarajoirada 
de laTeroera División, grupo XVII, disputado en el 
m unicipal “Francisco Sánchez Menor”  de 
Puertofeno.QéspedenperfectasoorTíciones, tarde 
soteadayunos200espectadores.

El Puertollano dio otra vez una 
desastrosa imagen y perdió

ante un Torpedo 66 que hizo lo 
justo, y poco más, pero que al 
final se llevó los tres puntos del 
“Sánchez Menor”.

El Puertollano fue el colmo 
de los desaciertos y desatinos 
y cayó ante un ultradefensivo 
Torpedo 66, que cuando perci
bió que podía imponerse al 
Puertollano abrió sus líneas y 
dominó el centro del campo.

Fruto de ello llegó el gol vi
sitante, obra de Del Valle en el 
minuto 84.

Los jugadores del Puertolla
no realizaron un mal encuentro 
mientras que los cebollanos 
supieron aprovechar las flaque
zas de su rival para llevarse los 
tres puntos en un choque con 
poco fútbol.

Esta derrota sitúa al Puer
tollano en décimo segunda po
sición en la tabla con 36 pun
tos mientras que el Torpedo 66 
es octavo, con 40.

La próxima jornada los tole
danos recibirán a La Roda, 
mientras que los manchegos 
viajarán a Al mansa para enfren
tarse con el conjunto albacete
ño, undécimo.
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EPORTES /38
#  C uadernos 

D el 12/3 al 18/3 - 2002 /  M anchegos

DIVISIÓN HONOR JUVENIL ■ Gp. 4?
EQUIPOS J G E _P GF GC Pt

1 BET1S 24 17 3 4 53 21 54
2 Cádz 21 16 4 4 57 19 2
3 Sevilla » 14 7 3 46 11 49
4 P. Malagueño 21 13 6 5 37 20 45
5 Imperio 21 9 8 7 2B 25 35
6 Séneca 21 9 6 9 30 31 33
7 Goyu-Ryu 21 10 3 TI 30 49 33
8 Málaga 21 9 5 10 30 38 2
9 Abacete 21 8 5 11 27 2B 29

10 Extremadura 21 8 5 11 30 2  29
11 Los Molinos 21 7 8 9 36 41 29
12 Badajoz 21 6 8 10 32 37 26
13 Lotea 21 7 5 12 36 2  26
14 El Palo 21 6 4 14 30 44 22
15 Real Jaén 21 3 9 12 21 46 18
16 SanJuan 21 4 6 14 20 51 18

RESULTADOS

ELPALO 4 - 3 ALBACETE
LOSMOUNOS 1 - 2 BET1S
GOYU-RYU 2 - 1 IMPERIO
EXTREMADURA 1 - 0 R MALAGUEÑO
MÁLAGA 0 - 1 BADAJOZ
SEVILLA 5 - 0 REALJAEN
LORCA 4 - 0 SANJUAN
CÁDIZ 3 - 0 SENECA

PRÓXIMA JORNADA

SANJUAN . ELPALO
ALBACETE - LOSMOUNOS
BET1S - GOYU-RYU
IMPERIO - EXTREMADURA
P. MALAGUEÑO MALAGA
BADAJOZ CÁDIZ
SÉNECA SEVILLA
REAL JAÉN LORCA

DIVISIÓN HONOR JUVENIL - Gp. SP.

EQUIPOS J G E _P_ GF GC Pt
1 AT. MADRID 24 16 5 3 eo 18 53
2 R. Madrid 24 15 5 4 66 2B 2
3 Muida 24 13 4 7 47 2  43
4 Toledo 21 12 6 6 51 31 42
5 R.VaJIecano 21 12 6 6 48 36 42
6 Levante 21 12 6 6 45 35 42
7 Las Rozas 21 10 10 4 3B 26 40
8 At Madrileño 21 ti 3 10 51 34 2
9 Gimnástico 21 10 6 8 36 2B 2

10 Alicante 21 9 9 6 35 2  2
11 Kefrie 21 8 6 10 44 2  2
12 Leganés 21 8 4 12 50 2  2
13 Alcalá 21 6 5 13 29 47 23
14 Conquense 21 6 1 17 30 70 19
15 Roma 21 2 4 18 25 2  10
16 Costada 21 2 0 22 27 72 6

RESULTADOS
MURCIA 2 - 1 LAS ROZAS
R.VALLECANO 4 - 2 OOSLADA
LEVANTE 3 - 2 KELIVE
ATMADRILJEÑO 1 - 0 REAL MADRID
FCMA 1 - 5 AT. MADRID
ALCALÁ 2 - 1 LEGANES
TOLEDO 3 - 1 CONQUENSE
ALICANTE 2 - 1 GIMNÁSTICO

PRÓXIMA JORNADA
CONQUENSE 
LAS ROZAS 
COSUDA 
KELME 
R. MADRID 
AT. MADRID 
GIMNÁSTICO 
LEGANÉS

MURCIA 
R.VALLECANO 

LEVANTE 
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ALCALÁ ■ 2-1 00 10 20 1-2 3-2 00 3-1 2-2 OO OO 1-1 1-1 1-2 20

ALCORCÓN 1-2 ■ 0-1 00 2-1 1-1 02 00 10 01 3-2 02 00 10

ALICANTE 2-3 5-2 ■ 0-2 00 10 30 2-2 60 10 20 2-1 1-1 2-1

AT. MADRID “B” 00 02 01 10 OO 10 40 2-1 4-1 2-1 80 00 OO

BENIDORM 2-2 0-1 20 1-2 ■ 2-2 02 01 0-1 2-1 10 1-2 00 04 1-1 1-1

CASTELLÓN 00 20 2-2 20 3-2 3-1 2-1 2-2 00 00 1-2 1-2 30 1-1 00

CONQUENSE 1-1 2-3 3-1 3-1 0-1 3-1 1-1 1-1 00 01 02 1-1 2-2 10

GETAFE OO 20 2-3 3-2 1-1 [ i 2-2 01 0-1 10 10 2-0 3-1 10 1-1

HÉRCULES 5-1 OO 2-2 10 3-2 2-3 ■ 20 2-1 10 OO 3-1 1-1 1-1 00 SO

LANZAROTE 1-3 30 10 2-1 10 OO 2-1 1 30 30 1-2 2-2 1-2 2-2 OO

MENSAJERO 1-1 1-3 0-1 3-1 06 1-2 ■ 10 1-2 0-1 10 2-4 0-1 14

NOVELDA 2-1 20 30 00 01 2-2 10 3-1 SL40 1-2 01 1-2 10 3-1

ONDA 1-1 1-4 1-6 1-1 1-2 1-3 20 10 2-1 2-1 ■ 20 02 3-2 1-2

PLAYAS JANDÍA 2-1 3-2 1-2 01 10 1-2 2-1 3-2 ■ 1-2 20 10 01 0-1

REAL MADRID “B” 2-0 0-1 4-2 40 00 20 10 2-1 10 ■ 40 20 20 0-2 2-1

TALAVERA 1-0 1-1 OO 1-3 02 2-2 1-2 10 2-2 1-2 ■ 1-1 10 00 20

TOLEDO 1-1 1-1 OO 00 10 10 2-1 30 20 2-1 30 50 ■ 00 2-1

UNIVERSIDAD 1-1 30 SO 1-2 20 40 10 2-3 2-1 2-1 20 00 ■ M
20

VALENCIAS" 3-0 3-1 OO 20 30 0-2 10 30 02 40 3-1 10 2-3 ■
VECINDARIO 1-0 2-1 00 30 1-1 OO 01 20 00 2-3 30 2-3 00 03 ■

RESULTADOS

HÉRCULES 2
ALCALA , 3
CASTELLON 1 
BENIDORM 0 
NOVELDA 3 
UNIVERSIDAD 3 
CONQUENSE 1 
TALAVERA 0 
ONDA 1
R. MADRID “B" 1

- 3 GETAPE
- 1 MENSAJERO
- 2 TOLEDO
- 1 LANZAROTE
- 1 VECINDARIO
- 0 ALCORCON
- 0 VALENCIA “B”
- 0 AT. MADRID‘B”
- 4 ALICANTE
- 0 P.P.JANDIA

PROXIMA JO RNADA
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ALBACETE “B” 20 70 0-1 10 0-1 2-1 1-1 20 60 00 0-1 3-2 30 02
ALMANSA 2-1 10 20 2-1 1-1 0-1 0-1 1-2 2-2 30 OO 1-2 2-1 1-2
CABANILLAS 00 20 ■ 02 1-2 10 23 3-1 1-1 0-1 03 3-1 2-0 1-2 10 01
CUENCA 1-2 1-1 3-1 ■ 1-1 20 3-1 1-2 10 02 01 2-1 03 20
GIMNÁSTICO 1-2 1-1 ■ r - i 23 3-2 0-1 00 40 3-2 1-1 0-1 1-2 2-2 1-1
GUADALAJARA 0-1 2-1 13 3-1 ■ 2-1 2-1 10 1-1 0-1 30 10 00
HELLÍN DPTVO. 2-1 10 2-2 1-1 R 20 10 1-1 10 01 00 01 1-2 1-1 10
MANZANARES 1-1 1-1 00 13 ■ 2-1 04 0-1 01 23 10 10 2-1 0-1 1-1
PIEDRABUENA 02 0-1 1-1 03 1-2 ■ 30 1-2 40 00 0-2 2-2 1-2 1-1
PUERTOLLANO 30 24 1-1 1-1 1-1 2-2 4-2 00 ■ 20 3-2 1-1 02 0-1 00 2-1
QUINTANAR REY OO 30 2-1 01 1-1 3-1 60 10 R 1-1 1-1 2-1 2-2 00
LARODA 00 20 1-2 3-2 30 10 2-2 ■ 2-2 3-2 40) 0-2 33 14 00 OO
SIGÜENZA 00 10 02 02 2-1 30 1-1 04 24 ■ 20 30 1-1 20 2-2
TALAVERA 02 00 00 1-2 2-1 3-1 10 02 20 01 ■ 04 02 23 05
TOLEDO "B” 02 1-2 3-1 2-2 1-2 1-1 30 20 1-2 1-2 OO ■ 00 20 1-2
TOMELLOSO 00 10 10 1-1 00 4-1 10 1-1 10 20 ■ 10 40 3-1
TORPEDO 66 00 00 1-1 00 00 1-1 00 20 00 1-1 20 10 ■ 30 20
TORRUOS 2-2 00 1-1 00 02 OO 10 2-1 0-1 1-1 20 1-1 10 ■ 50 01
VALDEPEÑAS 03 1-1 10 1-2 02 03 10 02 0-1 1-1 30 0-1 ■ 03
VILLARROBLEDO 00 3-1 33 OO 4-2 2-2 10 2-1 00 10 20 2-2 ■

RESULTADOS

TORRUOS 0 - 0 ALJVIANSA
PUERTOLLANO 0 - 1 TORPEDO 66
LARODA 3 - 2 TALAVERA
CABANILLAS 0 - 2 CUENCA
GIMNASTICO 1 - 2 ALBACETE‘B’
SIGUENZA 0 - 2 GUADALAJARA
MANZANARES 0 - 4 QUINTANAR
TOLEPO'B’ 3 - 0 PIEDRABUENA
HELLINDEP. 1 - 0 VILLARROBLEDO
VALDEPEÑAS 0 - 1 TOMBIOSO

PROXIMA JORNADA

TOMELLOSO
ALMANSA
TORPEDO 66
TALAVERA
CUENCA
ALBACETE B”
GUADALAJARA
QUINTANAR
PIEDRABUENA
VILLARROBLEDO

TORRUOS 
PUERTOLLANO 
C.R. LA RODA 

CABANILLAS 
GIMNASTICO 

SIGUENZA 
MANZANARES 

TOLEDO “B” 
HELLINDEP. 
VALDEPEÑAS

0
SUMINISTROS INDUSTRIALES

COMPRESORES

TORNILLERO
GRUPOS aECTROGENOS . . . . . . . . . . . . .  SOLDADORA

Sólo Wer ofrécela mái amplia gama de producto para tu Induitrla, 
con un gran aiaoranltnto tÉcnlco-canerclal, estabilidad calidad-precio y servido técnico propio

H  Ctra Argamasilla. km 1.300-Te»; 925 504072 - 5145 26 - Fax: 9255060 33 - 13700 T0MELL0S0 fCiudadReal}J

S í' TOMELLOSO
Lavado a m ano
Cambio de aceite y filtros
Instalación de tubos de escape

Avda. Don Antonio Huertas, 133 - TOMELLOSO (C. Real)

SEGUNDA DIVISION “B”- Gp. III
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 R.MADRID'B” 28 19 4 5 46 21 61
2 VALENCIA “B” 28 15 7 6 38 15 52
3 AT. MADRID “B” 28 14 7 7 43 • 23 49
4 TOLEDO 28 13 10 5 38 19 49
5 HÉRCULES 28 13 9 6 51 31 48
6 UNIVERSIDAD 28 14 6 8 45 37 48
7 GETAFE 28 11 9 8 36 29 42
8 AUCANTE 28 11 8 9 41 36 41
9 LANZAROTE 28 12 5 11 32 36 41

10 CONQUENSE 28 10 10 8 33 31 40
11 ALCALÁ 28 9 12 7 33 33 39
12 NOVELDA 28 11 4 13 35 37 37
13 CASTELLÓN 28 8 9 11 29 36 33
14 TALAVERA 28 7 10 11 28 41 31
15 P. PLAYAS 28 9 3 16 28 40 30
16 VECINDARIO 28 6 10 12 25 34 28
17ALJOOROÓN 28 6 10 12 22 36 28
18 BENIDORM 28 6 9 13 25 37 27
19 ONDA 28 6 5 17 29 54 23
20 MENSAJERO 28 4 5 19 20 51 17

Chorreados

UMC
OFICINA: Ctra. Argamasilla. km. 1,300 - TeH: 926 51 51 28 
13700 TOMELLOSO (Ciudad Real)

Chorreado 
de arena

Pinturas
especiales

Chorreados para

Inoxidables

TERCERA DIVISION - Gp. XVII
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 TOMELLOSO 27 16 9 2 35 9 57
2 ALBACETE‘B” 28 16 6 6 45 16 54
3 VILLARROBLEDO 27 13 11 3 42 23 50
4 QUINTANAR 28 12 9 7 43 28 45
5 HELLÍN DEP. 28 12 9 7 34 31 45
6 SIGÜENZA 28 11 10 7 32 28 43
7 TORRUOS 27 11 8 8 35 30 41
8 TORPEDO 66 28 10 10 8 27 20 40
9 CUENCA 27 10 8 9 26 23 38

10 GUADALAJARA 27 9 10 8 32 27 37
11 ALMANSA 28 9 10 9 28 26 37
12 PUERTOLLANO 28 9 9 10 34 31 36
13 C.R. LARODA 28 9 9 10 37 46 36
14 GIMNÁSTICO 27 7 10 10 36 37 31
15 CABANILLAS 27 8 5 14 28 42 29
16 TOLEDO‘B” 28 7 6 15 27 43 27
17 TALAVERA 27 6 8 13 21 39 26
18 MANZANARES 28 7 5 16 26 51 26
19 PIEDRABUENA 27 4 10 13 23 33 22
20 VALDEPEÑAS 27 4 8 15 13 41 20

TALLER DE CHAPA Y PINTURA 

BANCADA

PINTADO AL HORNO 

MONTADO DE LUNAS 

TURISMOS Y CAMIONES

Servicio de Grúa 
24 HORAS

, S.L.
¡ m i

0 Calatrava, 10 -T e lf.: 926 51 1 8 4 2 -F a x : 926 50 57 25 
Móvil: 608 70 94 00 ■ 13700 TOMELLOSO (Ciudad Real)
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EPORTES /  39
•.? j  Cuadernos 

Del 12/3 al 18/3 - 2002 /  Manchegos

PRIMERA AUTONÓMICA - Gp I
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 SOCUELLAMOS 25 19 5 1 87 23 62
2 BOLANEGO 27 15 8 4 49 19 53
3 TARAZONA 26 15 5 6 54 26 50
4 MANCHEGO 26 14 6 6 53 33 48
5 PEDROÑERAS 26 14 5 7 40 24 47
6 ATJAREÑO 27 13 7 7 36 30 46
7 MOTA DEL CVO. 27 12 5 10 39 41 41
8 E.F. ALBACETE 25 12 4 9 36 34 40
9 M. PROVENCIO 26 10 7 9 51 38 37

10 LASOLANA 24 10 6 8 37 29 36
11 MOTILLANA 26 8 7 11 33 56 31
12 MIGUELTURREÑO 25 7 9 9 28 40 30
13 DAIMIEL 27 7 7 13 27 37 28
14 TERESIANO 24 6 8 10 39 40 26
15 BELMONTE 24 7 4 13 30 50 25
16 CRIPTANENSE 25 6 6 13 41 46 24
17 VILLAMALEA 26 4 5 17 26 63 17
18 SP. VALDEPEÑAS 25 1 3 21 29 83 6

Electricidad

flvda. Don M oni» Huertas, 102 - Tal: 926 51 4 32 3 - 13700 TOMELLOSO (C. Real
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EF. ALBACETE ■[& 3 2-1 1-2 2-1 10 1-1 1-2 1-2 2-1 10 20 30

BELMONTE 01■ 00 1-1 32 24 32 31 30 2-1 1-2 32 20 2-1

BOLAÑEGO 30 ■ 2-1 20 2-3 00 10 30 10 10 10 30 30

CRIPTANENSE 1-6 34 50 32 31 10 14 1-1 20 1-1 31 10

DAIMIEL 31 2-1 31 31 1-1 40 1-1 04 1-1 2-2 1-2 30 1-1

ATJAREÑO (H) 00 31 1-1 1-1 2-1 30 00 32 10 10 4-1 32

MANCHEGO 1-1 31 2-1 30 40 32 00 20 30 14 50 6 0 !

MIGUELTURREÑO 2-1 1-1 00 31 10 2-2 2-3 10 24 30 20 1-2 2-2

MOTA DEL CVO. 2-1 10 1-2 4-1 30 20 36 31 1-2 1-2 30 4 0

MOTILLANA 1-1 1-3 2-2 32 1-1 1-2 2-2 1-5 1-1 32 2-1 2-1

PEDROÑERAS JO 00 10 31 30 2-1 JO 30 10 7-1

M. PROVENCIO 4-2 31 1-1 2-1 10 10 32 32 31 04 30 31

SOCUÉLLAMOS 30 7-1 30 4-2 2-2 40 2-1 40 31 40 ! 30 60 32

LASOLANA 2-1 2-2 20 2-1 10 31 1-2 1-2 00 31 2-2 10 10

TARAZONA 00 10 20 2-5 31 30 30 2-1 1-1 2-2 00 2-1

TERESIANO 1-2 7-1 32 1-1 1-2 1-2 J O 00 34 10 32 2-2

SP. VALDEPEÑAS 1-2 30 31 31 1-2 í-2 1-2 1-2 36 35 JO 30 ■
VILLAMALEA 3-0 1-0 33 32 32 31 30 1-2 J O 1-1

_
2-6 32 r

RESULTADO! W  FnÓXIMA JO RNADA

SOCUELLAMOS
BELMONTE
ATJAREÑO
V1LLAMALEA
TARAZONA
M. PROVENCIO
DAIMIEL
BOLAJ\EGO
DESCANSO'.
DESCANSO:

6 - 0 SP. VALDEPEÑAS
2 - 0 TERESIANO 
0 - 0 E.F. ALBACETE
0 - 1 MANCHEGO
3 - 0 MOTA DEL CVO. 
5 - 2 MOTILLANA
1 - 1 PEDROÑERAS
2 - 1 CRIPTANENSE

LA SOLANA 
MIGUELTURREÑO

CRIPTANENSE
SP. VALDEPEÑAS
TERESIANO
E.F. ALBACETE
MANCHEQO
MOTA DEL CVO.
MOT1LLANA
PEDROÑERAS
DESCANSA
DESCANSA

SOCUELLAMOS 
BeLMONTE 
LASOLANA 

VILLAMALEA 
TARAZONA 

M. PROVENCIO 
DAIMIEL 

BOLANEQO 
MIGUELTURREÑO 

ATJAREÑO

LIGA NACIONAL JUVENIL-Gp. XV
EQUIPOS _J G E _P GF GC Pt

1 ALBACETE‘B” 23 17 2 4 71 22 53
2 Toledo‘B” 23 15 5 3 42 19 53
3 Guadalajara 23 12 7 4 53 22 43
4 Puertollano 23 11 5 7 5B 42 38
5 TalaveraCF 23 98 11 3 45 29 38
6 UDTalavera 23 10 4 9 45 42 31
7 Fund. Albacete 22 8 6 8 37 42 30
8 Prado2000 23 8 6 9 31 40 30
9 Cristo de laV. 23 8 5 10 47 40 29

10 Sonseca 22 8 5 9 38 51 29
11 EF Albacete 23 8 4 11 28 39 2B
12 Almansa 21 6 7 8 23 2B 25
13 Cabanillas 23 7 3 13 2B 55 21
14 Ciudad Real 23 6 4 13 38 49 22
15 Hellín Dep. 23 5 5 13 31 59 23
16 lllescas 23 1 7 15 25 61 10

RESULTADOS
GUADALAJARA 1 - 0 PUERTOLLANO
PRAD02000 0 - 4 ALMANSA
EFALBACETE 3 - 2 CRISTO DE LAV.
UDTALAVERA 2 - 1 CABANILLAS
ALBACETE B” 2 - 3 FUND. ALBACETE
ILLESCAS 2 - 2 TALAVERA
HEUÍNDEP. 0 - 2 TOLEDO'B’
SONSECA 2 - 1 CIUDAD REAL

PRÓ XIM A JO RNADA
ALMANSA . PUERTOLLANO
CRISTO DE LAV. - PRADO2000
CABANILLAS - EF ALBACETE
FUND.AUBACETE - UDTALAVERA
TALAVERACF ALBACETE‘B’
TOLEDO B ” IULESCAS
CIUDAD REAL HEUINDEP.
SONSECA GUADALAJARA

PRIMERA AUTONÓMICA - Gp II
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 LOSYÉBENES 26 19 4 3 67 22 61
2 COBEJA 26 16 5 5 40 20 53
3TARAN0QN 24 14 4 6 57 32 46
4 CONQUENSES 26 13 6 7 38 26 45
5 TORREJÓNREY 27 12 8 7 50 29 44
6 TOLEDO IMP. 27 13 4 10 41 42 43
7 CONSUEGRA 26 12 6 8 47 29 42
8 V.VILLACAÑAS 26 11 6 9 43 35 39
9 MORA 25 10 5 10 26 30 35

10 ASLAND 27 9 8 10 25 29 35
11 SONSECA 27 11 2 14 31 49 35
12 AZUQUECA 25 9 7 9 32 31 34
13 URDA 24 7 6 11 45 53 27
14 MADRIDEJOS 26 6 9 11 33 42 27
15 ILLESCAS 25 7 6 12 25 31 27
16 ESCALONA 25 7 4 14 19 44 25
17 PUEBLA 25 6 4 15 25 51 22
18 VILLA 26 5 6 15 23 50 21
19 M. ESTEBAN 25 5 4 16 26 45 19

Gestión, Ingeniería y Montajes Eléctricos, S.L.
INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSIÓN ■ AIRE ACONDICIONADO 
■ PROYECTOS INDUSTRIALES • GESTION DE DOCUMENTOS • REPARACION DE 
MOTORES Y T R A N S FO R M A D O R E S  • OBRAS DE E LE C TR IC ID A D

C/ Ave María, 10 - Telf.: 926 51 12 69 - Fax: 926 50 59 38 - 13700 T0MELL0S0 (Ciudad Real)
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ASLAND m T I 2-0 02 2-0 OO 2-0 1-0 02 S2 2-1 0-1 1-1 14) so 01

AZUQUECA 1-1 ■ 2-3 1-2 02 00 2-0 4-1 00 4-1 6-1 23

W A 1-1 1-2 ■ 1-1 4-0 2-1 1-3 14) S1 00 1-0 SO 2-1 13

CONQUENSE “B” 1-1 ■ 14) OO 1-1 4-1 1-0 4-1 1-0 S1 0-1 40 S1 13 1-5

CONSUEGRA 0-1 00 1-0 SO SO 00 4-1 SO 14 s o 1-5 13 1-1 23

ESCALONA 1-0 1-0 1-2 03 1-5 I 1-1 1-0 1-0 1-0 2-3 01 2-2 13

ILLESCAS 1-1 1-1 1-0 0-2 ■ 243 01 1-0 2-0 1-2 24) 13

MADRIDEJOS 1-2 03 00 ■ S2 S2 00 s o 2-2 1-3 S2 2-2 1-2

MIGUELESTEBAN 3-1 0-2 S2 SO 2-0 ■ ¿ 1 0-1 1-2 S2 00 63 13 03

MORA 2-0 02 S2 1-1 2-2 ■ 00 01 S2 1-0 S1 4-1 03

PUEBLA 1-0 00 01 2-0 1-0 24 1-1 S2 i S2 40 1-1 13

SONSECA 2-0 1-0 04 0-1 1-0 1-1 2-1 00 2-3 ■ 043 1-0 52 S1 23

TARANCÓN 2-2 4-2 1-0 S1 2-1 4-1 6-1 ■ 50 4-2 24 S3 1-1 S1

TOLEDO IMP. 03 0-1 1-2 2-1 5-1 2-1 2-1 32 5-1 2-1 443 ■ 1-1 4-2

TORREJÓNREY 1-1 00 2-3 S1 1-1 40 30 02 S1 143 SO ■ 50 43 24 13

URDA 0-2 1-2 S3 1-1 S2 1-1 5-1 1-1 ■ 6-1 14

VALMOJADO ■
VILLA 2-0 00 00 2-1 2-0 OO 2-0 1-2 04 00 ■  02 2-2

VILLACAÑAS 3-1 4-0 1-0 3-1 50 2-3 00 S2 2-0 1-3 24) 2-1 14 ■ 1-1

LOSYÉBENES 4-0 SO SO 2-0 1-0 S1 1-0 6-1 S2 SO S1 33 03 ■

RESULTADOS PROXIMA JO RNADA

TORREJQN REY 3
VILLACANAS
ASLAND
CONSUEGRA
COBEJA
MOFA
URDA
PUffiLA
LOSYÉBENES

-  1
- 0 TA
- 1 TOLEDO IMP.
- 0 CONQUENSE‘B”
- 0 
-  1 
-  1
- O
- 0

ESCALONA 
MADRIDEJOS 

VILLA 
AZUQUECA 
M. ESTEBAN

DESCANSO: ILLESCAS

M. ESTEBAN 
SONSECA 
TARANCON 
TOLEDO IMP. 
CONQUENSE “B  
ESCALONA 
ILLESCAS 
VILLA
AZUQUECA

TORREJÓNREY
V.VILLACAÑAS

ASLAND
CONSUEGRA

COBEJA
MOFA
URDA

PUEBLA
LOSYEBENES

DESCANSA MADRIDEJOS

N E U M Á T I C O S

P E Z
C! Reyes Católicos, 16 -  Telf.: 926 51 37 83 - Parí.: 926 50 64 55 

13700 TOMELLOSO (C iudad  Real)

2a DIVISIÓN “A”

MAKUKULA Salamanca 16 goles
ISMAEL R. Ferrol 14 goles
NINO Elche 15 goles
DIEGO ALONSO At. Madrid 13 goles

2a DIVISIÓN “B ”-Gp. III

RICHI At. Madrid “B” 13 goles
MADRIGAL NovekJa 12 goles
PEDRO VEGA Universidad 12 goles
SAULLAS Castellón TI goles

3a DIVISIÓN-Gp. XVII

VITI Villarrobtedo 17 goles
JOSECRISTOBAL Quintanar 15 goles
DANI GARCÍA Albacete‘B” 10 goles
OSCAR La Roda 10 goles

1. ESPANYOL ATHLETTC 1
2. LAS PALMAS ALAVÉS 1
3. VALLADOUD CUTA 2
4. R. MADRID VILLARREAL 1
5. BETTS BARCELONA 1
6. MÁAGA ZARAGOZA 1
7. VALENCIA SEVILLA 1
8. DEPORTIVO R.VALLECANO X
9. MALLORCA OSASUNA 1

10. R. SOCIEDAD TENERIFE 2
11. OVIEDO RECREATIVO X
12. GIMNASTIC SPÓRT1NG X
13. AT MADRID NUMANCIA X
14. MURCIA ALBACETE X
Pleno al Quince
15. ELCHE CÓRDOBA 2

PlenoalQuince 1 1262.768,76 euros
14Adertos 8 236.769,14 euros
13 Aciertos 212 5.956,46 euros
12 Aciertos 3.870 326,30 euros
11 Aciertos 36.260 34,83 euros

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #513, 12/3/2002.



A PROPOSITO DE

REDACCIÓN CENTR
Telf.: (

13:
CUADERNOS MANCH!

ESC. UNIV. DIPLOMADOS EN 
ENFERMERÍA Y FISIOTERAPIA
Da. Ma. Paz Mompart García 
Pza. Padilla, 4 
45071 TOLEDO

Moiiet goyoiv LB, 1932 (MMC - Heruás) ESPAÑA

CUADERNOS MANCHEGOS - C/ Feo. García Pavón, 39 - 13700 TOMELLOSO f

El Auditorio Municipal de Villarrobledo volverá a acoger la VII edición del Festival que más público 
congrega del panorama musical nacional, que este año incorpora artistas de fuera de nuestras fronteras

Setenta y seis formaciones desfilarán 
por el ViñaRock más internacional

E l Festival de Arte-Nativo 
ViñaRock 2002 dio el lunes 
el pistoletazo de salida con 

I  la presentación oficial en la 
sede de la SGAE, en Madrid del cartel 
de su séptima edición. Los responsa
bles de este encuentro de música rock, 
Ramón Martínez Sánchez y Juan En
rique Tur, de “Matarile Produccio
nes”, anunciaron que un total de 76 
formaciones, en su mayoría españo
las, actuarán en directo en el Audito
rio Municipal de Villarrobledo (Alba
cete) los días 26 y 27 de abril.

Amparanoia, Celtas Cortos, Ba
rricada, La Cabra Mecánica, Siniestro 
Total, Garaje Jack, Macaco y Rosen
do, entre otros, se subirán este año a 
uno de los cuatro escenarios que com
ponen el ViñaRock: Matarile, Sol 
Música (dedicado al mestizaje) y las 
carpas La Oreja Metálica y Sennheser 
(centrada en el hip hop).

La programación definitiva se 
completa, entre otros, con grupos 
com o N arco -en sus titución  de 
Hamlet- La Polla, Porretas, Angeles 
del Infierno, Barón Rojo, Ñu, Lujuria, 
Destierro, O’Funk’Illo, Mártires del 
Compás, Nilo, Eskorzo, Doble V, Solo 
los Solo, De Luxe o Magnatiz, que 
actuarán el sábado día 27.

Con anterioridad, el viernes 26, 
actuarán Fito y los Fitipaldis, Señor 
No, Nostradamus, La Víbora Lagarta, 
C ultura P robase, B eethoven R, 
Asoid, Fatum, Mr. Rango, La Puta 
Opepé, Sound System o Kamikaze, 
entre otros.

Como actividades alternativas, el 
mismo viernes 26 se celebrará la No
che de Ragga, los artistas jugarán el ya 
tradicional partido de fútbol contra el 
público y tendrá lugar la Final Pop- 
Rock de Castilla-La Mancha, que se 
celebrará en el escenario Jóvenes Ar
tistas. Además, destacar las fiestas de 
presentación, con un primer concier
to que se celebró en la noche del lunes 
en el Chesterfield Café de Madrid, y 
en la que actuaron Dawhoolenchilada, 
Poncho K, Nilo y Garaje Jack.

Por su parte, los conciertos de 
Boikot y Porretas el día 15 de marzo, 
Barón Rojo y Saratoga el día 16, 
O’Funk’Illo y Eskorzo el día 17; y

finalmente Celtas Cortos y Mastretta 
el día 18, en Valencia, con motivo de 
la Fallas, abrirán boca al ViñaRock.

El Festival ViñaRock, que en su 
edición del año pasado acogió a 40.000 
personas, mantiene un año más su 
ideología de “música hecha en Espa
ña”, aunque, como recordó Ramón 
Martínez este año el festival “se ha 
abierto a propuestas internacionales”.

Juan Enrique Tur, quien señaló que 
existirá una zona de acampada, una 
fiesta de inauguración, así como acti
vidades paralelas como mercadillo, 
piercing, tatuajes y bares, avanzó que 
como novedad en ViñaRock 2002 se 
dedicará un espacio al séptimo arte. 
De esta manera, se proyectarán dos 
filmes de directores noveles, cuyos 
nombres están aún por confirmar.

Junto a Martínez Sánchez y Tur 
estuvieron presentes en presentación, 
Esther Padilla Ruiz, directora general 
de Juventud de la Junta de Comuni
dades; Pedro Antonio Ruiz Santos, 
presidente de la Diputación de Alba
cete y alcalde de Villarrobledo; y Ar- 
gimiro Martínez Jareño, concejal de 
Festejos de Villarrobledo.

En cuanto a los precios, la entra
da en venta anticipada costará 30 
euros, mientras que en taquilla, el pre
cio será de 33 euros.

Otra. Argamasilla. s/n 
Telf.: 926 51 14 04 

926 51 14 08 
Fax: 926 51 50 47 

13700 TOMELLOSO 
(C. Real)

ALCOHOLES DE TOMELLOSO, S.A.

'V i n o s  y
j -C o  C a n d a s  

d e  C a l i d a d

V IN O S : ARENA, LA P O S A D A  y LA TABERNA

-  M O N T A J E S  E L É C T R IC O S  
E N  A LTA  Y  B A J A  T E N S IÓ N
- M A N T E N IM IE N T O  Y  
C O N S E R V A C IÓ N  D E  
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Éxtasis
Francisco Rosado

La juventud es algo así como 
una enfermedad que acaba 

curándose. Con esta primaria fi
losofía despachan los mayores 
a sus jóvenes cachorros. Sólo 
un pero a ella: de juventud tam
bién se muere.
Ser joven es algo más impor
tante que una enfermedad, es 
algo que trasciende a cualquier 
tipo de impedimento, barrera o 
condición; por eso, por la for
taleza y la audacia que atesora, 
ser joven es el más grande de 
los peligros de la condición hu
mana.
Antes los jóvenes caían como 

m oscas en 
las guerras y 
las rev o lu 
ciones, en la 
persecución 
de im posi
bles sociales 
que al final 
fueron reali
dad. Después 
han caído in

molados por la libertad, tras de 
aventuras maravillosas o a lo
mos de reyertas por causas no
bles.
Los tiempos han pasado o me
jor dicho, los tiempos en la par
te del mundo que llamamos ci
v ilizado  p recisan  de otras 
inmolaciones, de otra forma de 
tensar la cuerda para descubrir 
nuevas sensaciones o medir su 
capacidad de resistencia. 
Ahora los jóvenes, hartos de 
estar hartos, se lanzan a la ca
rretera o se introducen en el 
descubrim ien to  de las
ensoñaciones que adivinan, 
m ien tras destrozan  sus
neuronas, despreciando la liber
tad heredada para entrar, segu
ros de que así no será, en la cár
cel de la dependencia.
En las noches, que son suyas, 
cuando duermen a sus mayo
res, entre las sombraluces de 
las discotecas o al amparo de la 
rebeldía del botellón, buscan el 
estrecho filo que separa la vida 
de la muerte y cada vez que 
vencen -las más- encuentran la 
felicidad de haber regateado al 
peligro, a la oscuridad de la de
fenestración.
Lo tienen todo, todo menos la 
capacidad de hacer un mundo a 
su medida. Adivinan que es 
imposible liberarse de las garras 
del consumismo y sufren un 
stress enloquecedor que sólo li
beran al amparo del riesgo, ven
ciendo cada noche a las tinie
blas.
Hubo un tiempo en el que no 
sabíamos qué resultado nos 
traería el nuevo día del esfuer
zo transformador del anterior 
y no descansábamos esperan
do al siguiente. Ni la palabra ni 
el amor se podían manejar en 
libertad. Así, con esa rebeldía 
nacida de la más maravillosa de 
las enfermedades fabricamos 
esta sociedad, que nos han ro
bado los fantasm as de la 
globalización y que no nos gus
ta... Y las víctimas de este fra
caso son, como siempre, los 
jóvenes... Los que ahora mue
ren en las noches largas de la 
desesperanza haciendo posible 
el enriquecimiento de unos po
cos. ¡Lástima!
f ran @ cuadem osm anchegos.com

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #513, 12/3/2002.


